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La Universidad 
estudiará en un 
curso de verano la 
importancia de 
potenciar el sector 
agroalimentario
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Las previsiones para el cur
so de verano que se impartirá 
en el Campus albaceteño sobre 
el sector agroalimentario han 
quedado ampliamente supera
das, con los que serán más de 
260 los alumnos que ya están 
inscritos.

El curso que se desarrollará 
los días 1 y 2 de julio, analizará 
la actividad agraria y su inci
dencia en el medio ambiente 
de Castilla-La Mancha.

(Pág. 7)

Los agricultores 
acogen con 
decepción los 
precios agrarios 
fíjados para la 
campaña 97-98
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La limpieza del Júcar sigue pendiente.- Los alcaldes ribereños del Jucar 
han solicitado, repetidamente y desde hace varios años, a la Confederación Hidro
gráfica del Júcar la limpieza del río, algo que sigue pendiente. Según el alcalde 
de Jorquera, Pedro García, la suciedad en la orilla provocó que con las fuertes 
lluvias caídas la semana pasada el río se desbordase y causara importantes^ daños 
en la agricultura local. (Pág. 24)

Las organizaciones profe
sionales agrarias han coincidi
do en señalar como decepcio
nantes los precios agrarios para 
la campaña de comercializa
ción 97-98, según las conclu
siones del Consejo Agrícola 
celebrado en Luxemburgo.

Para ASAJA, la ministra 
Loyola de Palacio ha logrado 
una serie de concesiones 
menores que, en ningún caso, 
responden a las expectativas 
del sector agrario español.

(Págs. 15 a 18)
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José María 
Barreda anuncia 
que dejará la 
presidencia de 
las Cortes 
Regionales

(Pág. 9)

El Pleno del 
Ayuntamiento 
aprueba la 
creación de una 
Escuela Infantil 
en Campollano 

(Pág. 11)

la Semana•onoco bfi
^I^^^COMPAÑIA NACIONAL DE COMERCIO,S.A. |

De profesional a profesional
CASH HELLIN CASH LOS LLANOS
C/ Ntra Sra. Lourdei. 5. Polígono Campollano, C/ C. n*l L

rtfno: 30 05 18 rifno: 21 56 62
HELLIN ALBACETE

El PSOE pide 
mayor claridad 
en la cuentas de 
las ediciones de 
Expo Albacete 

(Pág. 6)

Tráfico pide el 
rechazo social 
hacia los 
conductores 
imprudentes 

(Pág. 27)
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Emergencia de Gas Castitó Un

grapo

Posibles chubascos £L

El sol sale a las 04,46 y

SUSU

Abierto
Plazo de Matriculo

(Curso 1997-98)
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*Duración; 2 cursos
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Lunes, día 23 
20—22-27-;
Comple. 21
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4413 
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se pone a las 19,49 (H. S,).
La luna sale a las 23,53 

y se pone a las 12,18 (H. S.).

Jueves, día 26 
1—24—25“

Comple. 47
Sábado, día 21
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Comisaría de Policía....... ...30151

Lunes, 23.....
Martes, 24...
Miércoles, 25
Jueves, 26 .
Viernes, 20

Mancha..................
Radio Taxi............

LA RODA
Policía Local......
Guardia Civil.....
Casa de Socorro
Cruz Roja............

HELLIN

Servicio Urgencias S.S..... \3003Í
Policía Municipal................ .3000j

Bomberos................................ 3000
Cruz Roja.................................. 30088

ALMANSA
Parada de Taxis.....................34101
Bomberos.................................. 34 001

Hospital Ntra. Sra. Belén ¿ 
. ...................................34191

Policía Municipal...... . ......... 31Mfl
Guardia Civil......................... J^Jffl
Cruz Roja..................................34

Casa de Socorro...................

VILLARROBLE^ ^
Policía Municipal..................
Centro de Salud...................j ,4
Centro de Salud...................।

Guardia Civil..........................

Bomberos..................................

Comple. 5 

jiein. L
Comple. 2 j
Viernes, día 20 ,g._.i4 I

I- Rein- ’

Comple. 5

ALBACETE
Parque de Bomberos.........
Policía Nacional..................
Policía Municipal..................
Guardia Civil........22 1100-
G. Civil de Tráfico..............
Casa de Socorro...........

2233Í 1

2186 1 
21071533 y 

• '2161q..
Cruz Roja Ambulancia.....21901;'
Urgencias.................................. 59711®^
Hospital General.................59710^^'^1

Alcohólicos Anónimos......50 031 Un
Estación de Ferrocarril.....2102jwtiri
Telégrafos................................. 22 20 01^6 h
O. Reclamación Precios....5961 Ulises
Protección Civil....................5998ÍLm

Tele-Ruta (Madrid)....91-53522S ,

Teléfono de la Esperanza .52 34 34'" ”

Teléfono del Vecino........24 25 3"-" ni^

ELTIEMPO
ALBACETE

ALMANSA
PARA HOY: MARTINEZ CABRAL, Aniceto Coloma, 33
PARA MAÑANA: MERA Y MORA, Corredera, 37

VILLARROBLEDO

MAPA PREVISTO DE SUPERFICIE

MAM DE TIEMPO SIGNIFICATIVO DE ESPAÑA.

EUhorudv. d día 1616^0 Vilido para el dii Tl/6!9i>
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Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 26 grados, mientras que la mínima 
prevista es de 12 grados. Los cielos estarán on intervalos nubosos 
con posibilidad de precipitaciones débiles por la tarde. Los 
vientos serán flojos y moderados de componente oeste. Las 
temperaturas permanecerán sin cambios.

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ALCANTARA SERRA, Benavente, 40 
(Circunvalanción-Feria); CUERVAS-MONS, Avd. de España, 
5 y SILVESTRE, Martínez Villena, 9 (Junto Catedral)
De 10 de la noche en adelante: >
ALCANTARA SERRA, Benavente, 40 y CUERVAS-MONS, 
Avd. de España, 5. í
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 
la noche:
GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23; M. LOPEZ 
FERRER, Avd. de España, 21 y LOPEZ LOPEZ, 
Zapateros, 10
De 10 de la noche en adelante: f
GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23 y M. LOPEZ 
FERRER, Avd. de España,21

, Viernes, 2
Junio de 1

PARA HOY: GONZALEZ HIDALGO, Octavio Cuartero, 24
PARA MAÑANA: LOPEZ SANCHEZ, Alfarerías, 1

HELLIN
PARA HOY: COLOMER-GONZALEZ, Gran Vía, 49 
PARA MAÑANA: LOPEZ MIRANDA, Antonio 
Cifuentes, 8

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, Mayor, 80 
PARA MAÑANA; pARCIA REINA, Mayor, 80

■ LA RODA
PARA HOY; FERRER CEBRIAN,
Pi y Margall, 5
PARA MAÑANA: FERRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 5

EL SQL Y LA LUNA
Nuestra Señora del Perpe

tuo Socorro; santos Cirilo, 
Zoilo y Ladislao.

Días transcurridos: 177
Días hasta finalizar el año: 

188

00 pan 

feor

ADMINISTRACION DE EMPRESAS
(TITULO HOMOLOGADO POR FORO INTERNACIONAL DE FORMACION)

*Profesorado experto y titulado para cada materia
*Diseño del curso con carácter práctico
*Bolsa de trabajo

INFORMATE K4 directamente en nuestra secretaría 0 llamando al 23 00 74

M.C.D.2022
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flj^O DE 
MSTA ¿Son esos los demócratas?

EDUARDO CANTOS

EDITORIAL

59611
22 331
5961
2186,1
2107

iva la democracia!... Gritó alguien subido a no 
sé qué pedestal de barro cuando por su lado 
pasaba llorando el pueblo llano y sencillo. Luego,

Illia vez que el pueblo se hubo alejado, se bajó del pedestal 
2^^*3f lo derribó de una patada. Pero para entonces la gente 

enfervorizada ya coreaba su nombre como si fuera el salvador 
Je la patria.

1 Un día, cuando a otro “salvador de la patria” se le ocurrió

5971:
5971
5003
21021 ®''rse con las galas de la democracia, se habló mucho de 
2220Ci ■ • • •

Entonces es cuando los demócratas de 
toda la vida que forman parte de nuestra 
corporación municipal, una vez más han 
dado muestras de su tolerancia, de su equi
dad y, sobre todo, de su respeto hacia la 
libertad, al no dar su consentimiento a que 
el referido monumento a la División Azul 
se levante de nuevo, alegando no sé qué

5961 1 
5998(
>088j

fíe había que homenajear a los que desde sus respectivos 
países vinieron a España a matar españoles. Eran las brigadas
ílernacionales. A las que de manera insólita en la zona 
bde más puro corre el viento de la libertad; es decir,

¡234^80 el campus de la Universidad de Albacete, se les levantó 
!4 25 0 m monumento para perpetuar la “hazaña”.
iiilla-í Un Ayuntamiento también democrático, en el uso de sus
’l 25: facultades, y para demostrar que en eso de la democracia
>220 w les ganaba nadie, mandó quitar un monumento dedicado

11a División Azul, que como antes hicieran los jóvenes bri- 
M40! ^distas, fueron al frente para defender sus ideales. Lo que 
W pasa es que éstos, en vez de hacerlo en España, se marcharon

frente de Rusia.
Ha pasado el tiempo. Y como la promesa de volver a 

j^ 1J instalar ese monumento está sin cumplir, los herededos del 
50038 f^^P^ÍLa Hermandad de la División Azul) lo han reclamado. 
iOOO'i ———-
50 008
50 080 r“----------

cosas en contra de etapas no democráticas. De esta forma, 
el grupo municipal del PSOE y el de IU, ponían de manifiesto 
la limpieza de miras de unos argumentos empleados para 
favorecer actitudes revanchistas que ensucian la pureza de 
cualquier sentimiento democrático. Lo que sin duda alguna 
debiera darles vergüenza al quedar en evidencia ante el pueblo. 
Ese que ponen de testigo cuando les conviene, o si viene 
al caso, menosprecian. Ustedes han dado un mal ejemplo 
a las generaciones que se están educando en la democracia 
que ahora ha hecho veinte años que llegó a España.

Predicar no es dar trigo. ¡Pues claro que si!
“No a las épocas no democráticas” Ese parece que es 

el lema que han elegido para votar en contra de un deseo 
de los que no tienen sus ideales políticos. Pero yo les pregunto: 
Lo que hay en el campus de nuestra Universidad dedicadó 
a las brigadas internacionales ¿a qué democracia representa? 
Efectivamente: predicar no es dar trigo.

i4 lfl¡ 
i400¡

14191

^L APOCA La silla
RAMON BELLO SERRANO

A yer, al escuchar a don Felipe González, al espacio de 
Jesús Hermida, me caí de la silla. Dijo algo gravísimo: 
que las libertades están amenazadas y que percibe com

portamientos guerracivilistas. Se amparó, en todo momento, 
amistad con Adolfo Suárez. Se refirió al muerto Gutiérrez 

_ o lado para volver al discurso de la guerra civil. Habló de 
. retirada «para desmontar la trama» y resultó bastante imper- 
oente con sus entrevistadores, donde sólo Fernando Onega 
^10 lo suficiente. Cuando apareció la causa de los GAL 

vimos a lo mismo de siempre, a los tiempos de «don Francisco 
a desterrar las actitudes del pasado y a «mi 

Adolfo». Impertérrito, solicitó veinte años 
favo '^r?'^*^ P^*^^ ^'^^ ^^ reconociesen los grandes méritos en 

í8799toii ^ ^^P^^a que algunos militares, sufridores de prisión 
m fahkt ^^^^^ espera de juicio, tendrán en los libros de 
^ ®irso T^ ^^’^^eaiporánea. Onega no comprendía como el dis- 

' 5anj ^ • libertades amenazadas no lo había dictado en 
^^ respuesta resultó ser muy sencilla: «no tenía 

®iliiirió^ "° ^'^^ ^' momento». Onega, con naturalidad, le 
1^ tod -'^^ ^^^*’ ®’’ directo, lo aclarara a la audiencia 

lugar» Y ^^^’ ,^^5P^®sl^3 ‘^^ González: «no es momento 
^lluevo* p ^^^^^ esfuerzos, desesperados, por ganar la silla 
*’*>«mi • ° ^ ^^^^ empeño, el batacazo era mayor. Empezó 
^la Alfonso», terminó insultando a los profesionales 

L, a los que tildó de pornógrafos y siguió hablando.

4 040 
4361 
4365 
4011
4 008

49 
kinJ

43 
fin. ■*
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interminablemente, de Adolfo Suárez. Más 
adelante ninguneó al presidente Aznar, «del 
que no recibí llamada tras el discurso que 
inauguró el congreso», pero se cuidó en el 
respeto institucional hacia «el presidente de 
mi país». Siguió la charla amparándose en 
«el viejo» Ramón Rubial y su generosidad 
tras pasar veinte años de prisión, siempre pues
ta la mira, claro, en el clima que se vive en el país hoy
en día. Al presidente Suárez lo paseó durante las dos horas 
largas de programa por arriba y por abajo, solidaria y sub
sidiariamente, minimizando la oposición durísima de antaño 
y sin hablar, claro está, de la postulación de un gobierno 
de salvación nacional, presidido por un militar, con tal de 
echar a Suárez del poder. Y yo no podía volver a subirme 
a la silla porque González no me dejaba. Afortunadamente 
llegó la publicidad y me sujeté a la silla con fuerza. Todo 
siguió igual y puede resumirse así: el socialismo fue generoso 
al aceptar la transición y no la ruptura; desmontó el golpismo 
y acabó con los GAL, pero ofertaría al pueblo español todo 
el progreso con tal de no llegar a situaciones propias del 
enfrentamiento entre hermanos ya superado. Vejado y humi
llado, dándome vueltas la cabeza, me fui a por el bicarbonato 
y a repasar las vacaciones. Y luego se ensañan con Pepe Navarro 
y el Mississippi.

Toreros 
locales

E
l Ayuntamiento de 
Albacete va a hacer 
una propuesta a la 
empresa adjudicataria de la Plaza 

de toros, en el sentido de que 
se intensifique la presencia de 
matadores albaceteños en la 
Feria de septiembre -aparte de 
Caballero, que está ahí por méri
tos propios y razones obvias-. 
Tres personas tan carismáticas 
como Manuel de Paz, Rafael de 
la Viña y Manuel Montoya son 
los nombres y apellidos de esta 
iniciativa que puede contribuir a 
dar tinte local a una feria que 
se ha elevado hasta los primeros 
puestos en el ranking nacional.

No se entiende muy bien la 
postura del PSOE e Izquierda 
Unida, absteniéndose en la comi
sión correspondiente a la hora 
de dar el visto bueno a esta pro
puesta del concejal de asuntos 
taurinos. Por supuesto que la últi
ma palabra la tiene la empresa 
Espectáculos Manchegos, que es 
la que se juega su dinero y tiene 
perfecto derecho a encajar los 
carteles siempre que cumpla el 
pliego de arrendamiento. Pero no 
estaría de más la unanimidad 
política en algo que, en principio, 
parece beneficioso para la fiesta 
nacional y la feria de septiembre 
en particular: ya que desgracia
damente no estamos sobrados de 
figuras del toreo en esta provin
cia, resulta razonable buscarles 
un hueco aquí, en su tierra; entre 
otras cosas, porque si ni siquiera 
aquí les damos una oportunidad, 
difícilmente podrán pedirla en 
otras plazas.

Por distintas razones (De Paz, 
para cortarse la coleta ante sus 
paisanos; Montoya y De la Viña, 
para “reengancharse” al mercado 
de matadores) sería bien visto por 
todos que estos tres toreros se 
vistieran de luces en nuestra feria 
de septiembre; principalmente 
por eso: porque es nuestra.

LA TRIBUNA
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El alborotado 
congreso del PSOE

Ante el suceso político 
ocurrido recientemente con 
motivo de la súbita dimisión 
de Felipe González de su cargo 
de Secretario Genenal, me ha 
parecido oportuno que este 
anónimo ciudadano eche su 
cuarto a espadas sobre tan lla
mativo asunto. Como hay opi
niones para todos los gustos, 
aún dentro de su propio par
tido, no seré yo el que intente 
dogmatizar sobre tan espinoso 
tema, pero sí me siento obli
gado a expresar mi humilde 
opinión que será rebatida por 
unos y aceptada como válida 
por otros. Todos cuentan de 
antemano con mi aquiescencia, 
mi comprensión y mi respeto 
y tanto los discrepantes como 
los que comulguen con mis opi
niones tienen la opción de 
tacharme de demagogo, de alu
cinado o hasta de imbécil, 
mientras que los otros me reco
nozcan cordura y buen juicio.

La política es una labor (o un 
arte a criterio de muchos) no 
al alcance de cualquiera y como 
primera premisa ha de vestir 
una piel camaleónica y tener 
unas aptitudes de las que todos 
no estamos dotados.

La renuncia de González 
puede ser interpretada (y de 
hecho lo es) con distintos mati
ces. Unos como una especie 
de cobardía al haber sido anun
ciada de sopetón, de forma 
inesperada, con lo cual ha 
puesto a sus correligionarios en 
una difícil situación al tener 
que elegir en tiempo breve a 
su sucesor. Otros podrán adu
cir, con toda razón que está 
hasta el gorro y que ha echado 
por el camino de enmedio de 
una manera irresponsable, sin 
tener en cuenta que su espan
tado ha dejado inermes a sus 
copartidarios que habrán de 
buscar, deprisa y corriendo, a 
quien le sustituya. De cualquier 
manera, y en uso de la libertad 
de que afortunadamente disfru
tamos, tanto a nivel personal 
como político, cada cual verá 
con el diferente cristal con que 
se mire si el hecho es loable 
o, por el coantrario, ha sido 
una desvergonzada huida, una 
falta de valor para arrastrar sus 
responsabilidades o, por últi
mo, la acción de un sujeto que, 
como capitán Araña, nos ha 
dejado en tierra a muchos. Esta 
drástica decisión nos ha sumido 
a todos en la perplejidad por 
no esperado, pero puede ser 
el augurio de una remontada, 
al estilo francés, de su partido 
que desatado de las amarras 
inicie una nueva etapa más ilu
sionante para los socialistas.

máxime si le unimos la renun
cia del rocambolesco alfonso 
Guerra, con lo que el partido 
abrirá una ventana al futuro 
y se creará y sanará, con nuevos 
personajes que en tiempo veni
dero seguirán pilotando la nave 
sin el lastre acumulado por el 
hasta ahora Secretario Gene
ral. Felipe González, después 
de su largo periplo, con sus 
luces y sus sombras, ha deci
dido irse y habrá que comenzar 
una nueva travesía del desierto 
en cuya aventura incidirán nue
vas personas, nuevos métodos 
y distintas formas que les seña
larán la bondad de la nueva 
situación o los condenarán a 
un largo ostracismo en la opo
sición. Ha sido evidente, sin 
duda, que personas de su 
entorno, cual émulos de Caco, 
han saqueado las arcas esta
tales y que, al menos, tiene en 
ello una responsabilidad polí
tica y moral que debe asumir.

Guerra tuvo en su momento 
la ocasión pintiparada para 
demostrar que era un político 
de altura cuando el lance polí- 
tico/inmobiliario de su herma
no Juan. No la aprovechó y 
ahora ha sido despojado de su 
cargo poco menos que a empu
jones, con el desenlace final de 
pasar de por vida a ser un olvi
dado personaje sin relevancia 
alguna. Una de las proposicio
nes en el Congreso es que Feli
pe González pueda, en base a 
una consulta entre los afiliados, 
ser de nuevo candidato a la 
presidencia del Gobierno. Aún 
es joven y tiene mucho que 
decir en política por lo que 
habrá que dejarle una puerta 
abierta para su regreso, si es

que fuera pertinente. A ser sin
cero, y a mi particular opinión, 
no debemos echar en saco roto 
las innegables virtudes y el 
acierto, en múltiples ocasiones, 
de nuestro ex-Presidente. No 
debemos tampoco hacer leña 
del árbol caído y olvidar, creo 
que torcidamente, sus méritos 
evidentes arrojando a la basura 
a una persona válida que puede 
prestar aún al país inmejorables 
servicios. Todo tiene su prin
cipio y su final, respetemos, 
pues, a quién durante un largo 
y poco fácil periodo fue nuestro 
Presidente del Gobierno y será 
la Historia quien, alejada en 
el tiempo, le juzgará.

Agustín Martínez Cuerda.

Bono, no pudo ser
Los planes de José Bono se 

derrumbaron como un castillo 
de naipes cuando Felipe Gon
zález anunció su renuncia a la 
Secretaría General del PSOE. 
No lo esperaba. Bono que ha 
ganado cuatro elecciones con
secutivas con mayoría absoluta 
en Castilla La Mancha por 
méritos propios es intuitivo, lis
to, trabajador incansable, hon
rado, con un mensaje que llega 
a la gente, llevaba mucho tiem
po estando en las quinielas 
para suceder a González, pero 
en el 34 Congreso no pudo ser. 
¿Por qué no fue el sucesor? 
Bono es un ganador nato, tenía 
que dejar la Presidencia de 
Castilla La Mancha y no estaba 
claro que la sombra de Gon
zález le dejara ser candidato 
a Presidente del Gobierno, 
también, Almunia y los suyos

Jugaban con las cartas marca 
^^^ había 

dejado, seguramente por 
Bono decidió no sentarse a 
jugar la partida. Además, el tra
je que Felipe González había 
diseñado para el Secretario 
General no se correspondía 
con Bono. Por otra parte al 
perder en 1.996 el Gobierno 
de España, el PSOE empezó 
una travesía del desierto y 
como no se sabe lo que durará 
seguramente, José Bono no ha 
querio correr riesgos imnece- 
sarios y ha preferido seguir en 
“El Oasis Castellano-manche
go. A partir de aquí su objetivo 
en el congreso fue mantenerse 
en la Ejecutiva y aumentar su 
influencia. Por todo lo anterior 
el futuro político de Bono se 
aleja de la política nacional y 
seguirá en Castilla La Mancha.

Después de revalidar cuatro 
mayorías absolutas, si el PSOE 
lo nomina candidato para 
emprender la 5- Legislatura, 
retomando el tema del agua, 
sacando fotocopias de las 
hemerotecas y tendiendo una 
mano de unidad y diálogo a 
Izquierda Unida de Castilla La 
Mancha, ganaría de nuevo.

En mi modesta opinión y 
como militante de base del 
PSOE, Bono, antes de que sea 
demasiado tarde, debería 
fomentar la renovación en b 
Comunidad, no vaya a ser, que 
algunos lo arrastren a las tinie
blas. De todas maneras, José 
Bono, líder indiscutible, con la 
misma ilusión de siempre y 
cuando los vientos en Madrid 
sean más favorables puede 
intentarlo.

José Baidez González.

El Matrimonio
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H
ace unos días, en una 
televisión regional, se 
planteaba ¿por qué 
esperar hasta el matrimonio? 

y con esta pregunta entablaba 
un debate, donde había una 
señora de 35 años, abogada 
que exponía con desenvoltura 
y defendía unas ideas claras, 
que por desgracia iban en con
tra de la corriente. La ponente, 
decía hoy día, la mayoría de 
las mujeres sostienen su dere
cho a la libertad sexual. Pero 
la única libertad sexual que yo 
he deseado siempre es la de 
estar felizmente casada. Desde 
mi adolescencia sabía que 
había de guardarme para el 
matrimonio, y nunca he tenido 
la más mínima duda sobre mi 
decisión.

Creo que tengo al menos 
tanta confianza en mí misma 
como la típica mujer “libera
da”. He dirigido una asociación 
universitaria y he intervenido 
muchas veces en programas de 
televisión. He sido candidata 
al Parlamento, y volveré a serlo 
otra vez que lo decida mi par
tido. Aunque crecí en una 
familia muy religiosa, dejé de 
acudir a la iglesia cuando me 
marché a estudiar. Me pareció 
imposible conciliar la situación 
del mundo con la existencia 
de un Dios amoroso. La cas
tidad antes del matrinomio es 
una cuestión de integridad. 
Para mí, el verdadero sentido 
del acto sexual consiste en ser 

el supremo don de amor que 
pueden darse mutuamente un 
hombre y una mujer. Cuanto 
más a la ligera entregue uno 
su propio cuerpo, tanto menos 
valor tendrá el sexo.

El acto sexual implica el 
cuerpo, la mente y el espíritu. 
La idea moderna de que no 
es más que algo físico-como 
“beber un vaso de agua”, según 
dijo una feminista revolucio
naria rusa- es totalmente falsa. 
He visto cuan doloroso puede 
ser para una mujer romper con 
un hombre después de una 
relación sexual. Tal vez yo no 
haya sido muy feliz sola, pero 
al menos me ha ahorrado 
varios traumas y mini-divor- 
cios.

Quien de verdad ama a una 
persona, quiere casarse con 
ella. Cuando dos personas tie
nen relaciones sexuales fuera 
del matrimonio no se tratan 
una a otra con total respeto. 
Una relación física sin matri
monio es necesariamente pro
visional: induce a pensar que 
aún está por llegar alguien 
“mejor”. Me valoro demasiado 
para permitir que un hombre 
me trate de esa manera. Por 
supuesto, preferiría casarme 
con un hombre que tuviera un 
concepto de las mujeres bas
tante elevado para guardarse 
íntegro para su esposa. Me 
sería mucho más fácil confiar 
en un hombre así. Pero no es 
eso lo único que valoro en un 

hombre. También quiero 
alguien que comparta mis m e 
reses. En cierta ocasión conocí 
a un hombre así, al que yu 
adoraba. Uno de sus princ' 
pales méritos era que, co 
yo, estaba decidido a guar 
para el matrimonio. Desgrac, 
damente, no conseguí atra ^ 
y se casó con otra (que a 
guardaba castidad).

No soy de esas sote ^ 
a las que repugna a ide 
sexo. Hago todo P 
para encontrar al 
cuado. Pero si me 
que se ha acostado 

alguno por ello, n 

^Algunos hombres 

rido casarse J^fa más 
me atraían. g „. 
que nada en el m .jg^a 
trar a alguien a q ^^p 
amar P^f^^fero el 
quien casarine. jos 
está lleno de hombres ^^^^^^ 
o comprometidos, ^g^n ^ 
mayor me hago ^.^

No quiero A"*J‘|¿ef W»- 
compadezca P?^ ■ 5 sexual'’- 
do malas expenen^ pade- 
Si por algo P«^^ feliz- 
cerme es por ^ ,3 pos- 
mente “^’^engolohahejJ 
tura que manteng |,^„,bre 
más difícil, pe ^ en m” 
adecuado solo ^ j „ d
principios mayor 
admiración.
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Las concesiones de Medio 
yVmbiente a los regantes murcianos 
en la explotación del Trasvase 
vuelve a enfrentar a las 
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^oposición exige que se ejecuten los proyectos comprometidos 

la Confederación está 
oreando a Albacete”

para
^“^ u grupos de la oposición municipal dejaron ayer cons- 
^^^^’ jc/'a de su malestar por el tratamiento que Albacete 

rb por parte de la Confederación Hidrográfíca del
iar, e intentaron que el Pleno aprobara una resolución 
i (ste sentido para conseguir que este organismo “deje 
! torear” de una vez por todas al Ayuntamiento.
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Aprovechando la dación de 
íntas de la carta enviada por 
Confederación del Júcar, en 
ipuesta a la moción aproba- 
ipor el Pleno municipal, los 
'Jpos de la oposición muni- 
id coincidieron al señalar 
í están “hartos de declará
is de intenciones que no 
i>niás que brindis al sol”. 
Así lo pusieron de manifies- 
W en el Pleno, al que 
pusieron que se aprobara 
“i resolución expresando la 
^tisfacción de la Corpora- 
"por el comportamiento de 
federación, que todavía 
'^2ejecutado ninguna de las 
‘Riones comprometidas.

embargo, el Grupo 
^ ar no quiso participar en 
_ iron de orejas’ mostrán- 
■ partidario de conceder un 

de confianza a la

fe ilógico que los regantes 
sploten una concesión eléctrica”

LT 
^«tiente de Castilla-La 
iJM«e Bono ha mani- 

sindicato 5 Muc sea

P^ra 
'tras in ^°^^^sión eléctri- 

■^ ’^Darp ^^^ subrayó que 
• *1^ IT* idea “ecuá- 

^"^^onable”.

1^71^ ^^^opea de la 

^inistPr- ^^^^® de que
«%5hL’° ^® Medio 

I s idelApt, 1 Regantes f ^kewS^V”® Tajo-Se- 
Í ’klfc^ hidroeléc- 
|j„)’* de Belmontejo 

tato ’®‘'*** Allí 

■ P««rtarse de que

Confederación.
El concejal de Izquierda 

Unida Ramón Sotos señaló 
que después de varios años 
hablando de los mismos pro
yectos, como por ejemplo la 
recuperación de la ribera del 
Júcar, la Confederación sigue 
dando largas, en lugar de eje
cutarlos comprometiendo una 
partida de sus presupuestos 
anuales.

Por su parte, el portavoz 
socialista señaló que los pro
yectos demandados a la -Con
federación no tienen nada que 
ver con el Plan Hidrológico, 
“que parece un bálsamo que 
todo lo cura”, y propuso la 
adopción de medidas para que 
“dejen de tomarnos el pelo con 
esta asiduidad y esta inten
sidad”.

Por otro lado, el Pleno 
rechazó con los votos del PP 
la moción del Grupo Socialista

si aquellos que reclaman agua 
para regar ahora también la 
reclaman para producir ener
gía eléctrica, la reclamación 
incrementará el tono de sus 
peticiones y esto no me parece 
que sea bueno, gobierne quien 
gobierne”.

“Los deseos de privatizacio
nes de Aznar deberían tener 
límite y freno, pues son capa
ces de nacionalizar hasta la 
opinión pública y esto no sería 
razonable -agregó-, por lo que 
el Gobierno de Castilla-La 
Mancha estudiará en profun
didad esto, que se corona con 
una concesión, y haremos lle
gar nuestra opinión documen
tada y serena”.

Provocación

Por otro lado, los alcaldes 
de los municipios ribereños de 
los Embalses de Entrepeñas y 
Buendía consideran una pro

.4

Garrido junto al presidente de la Confederación en una visita ai Ayuntamiento.

para que el abastecimiento de 
agua a la ciudad de Albacete 
se contemple como obra de 
interés general.

EI concejal de IU Ramón 
Sotos recomendó al alcalde 
que saliera de su esquizofrenia 
“y ya que como senador votó 
en contra de la enmienda a 
ver si como alcalde es capaz 
de estar a la altura de las 

vocación la petición del Sin
dicato Central de Regantes 
(SCR) del Acueducturo 
Tajo-Segura, para separar, en 
la central de Bolarque (Gua
dalajara), el servicio de sumi
nistro de agua del de la con
cesión hidroeléctrica de Unión 
Fenosa.

El presidente de este sin
dicato, José Joaquín García 
Yelo, señaló que el segundo 
paso para la gestión integral 
del canal Tajo-Segura, después 
de que el Ministerio de Medio 
Ambiente les haya concedido 
la explotación hidroeléctrica 
del salto de Belmontejo (Cuen
ca), es separar estos dos ser
vicios para que sean diferentes.

En declaraciones a Efe, el 
presidente de la Asociación de 
Municipios Ribereños de 
Entrepeñas y Buendía, Jesús 
Ortega, cree que esta petición 
demuestra que “está desma
drado y que está perdiendo los

circunstancias”.
Sotos indicó que por mucho 

que esta obra se incluya en 
el Plan del Júcar, se prevé un 
escenario de entre 10 y 20 años 
para ejecutaría, por lo que 
debería haberse incluido entre 
las obras de interés general 
para adelantar su ejecución 
ante un posible retraso del 
Plan Hidrológico.

Jose Bono.

papeles”.
Según Ortega, lo que quiere 

es “provocar a los regantes de 
la región de Murcia para que 
se enfrenten con los castella
no-manchegos”, por lo que le 
aconsejó que “no estire dema
siado la cuerda porque, si lo 
hace, los murcianos podrían 
quedarse sin agua, ya que los 
habitantes de Castilla-La Man
cha podrían decir “basta ya de 
tomarnos el pelo”.

Los senadores del 
PP consideran un 
fraude que Bono se 
atribuya el Plan de 
Cuenca del Tajo

El grupo territorial de sena
dores del PP de Castilla-La 
Mancha tachó ayer de “opor
tunista” y “fraude” la actitud 
del presidente de esta región, 
José Bono, al atribuirse, a su 
juicio, el logro de la aproba
ción del Plan Hidrológico del 
Tajo (PHT), “olvidando que ha 
sido gracias al Gobierno del 
PP”. Los senadores del Partido 
Popular recordaron a Bono en 
un comunicado que “el 
Gobierno del PP ha sido el 
principal impulsor de este plan, 
y en menos de un año ha con
seguido lo que no lograron ni 
Bono, ni los socialistas, en los 
catorce años en que rigieron 
los destinos de nuestro país”.

Consideran los parlamenta
rios “populares” que en el 
folleto distribuido por el pre
sidente castellano-manchego 
entre los ciudadanos “se olvida 
de todos los que han contri
buido a impulsar el Plan 
Hidrológico del Tajo: agricul- 
toreS;, provincias, mancomuni
dades de aguas, regantes, eco
logistas, técnicos y miembros 
del Gobierno”.

Para el grupo territorial de 
senadores del Grupo Popular 
de Castilla-La Mancha, Bono 
“ha hecho una vez más una 
mala utilización de los fondos 
públicos”, y es un “fraude polí
tico” y una “falta de impar
cialidad” el intentar “apropiar
se de un logro que no le corres
ponde y querer aplicarlo en 
beneficio de su persona e 
imagen”.

El Gobierno 
valenciano ejerce 
presión para la 
elaboración del 
Plan Hidrológico 
Nacional

La consejera de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, María 
Angels Ramón-Llin, manifestó 
ayer que el gobierno valencia
no está ejerciendo “la máxima 
presión política para que cuan
to antes se lleva acabo lo dis
puesto en el Plan Hidrológico 
Nacional”.

También afirmó que la 
infrautilización del acueducto 
Tajo-Segura es otra de las 
cuestiones que debe abordarse 
con urgencia’\ La titular de 
Agricultura hizo hincapié en 
existe una “irresponsable” uti
lización del agua como instru
mento político, por parte de 
otars Autnomías que está impi
diendo la distribución racional 
del agua a nivel del Estado 
y favoreciendo el despilfarro 
de unos valiosísimos recursos.
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Tras relacionar ai director del certamen con un caso de financiación irre^Iar del PP

El PSOE denuncia la confusión 
de las cuentas de Expo Albacete

E.P.

EI equipo de j 
gobierno se queda 
solo en la 
ampliación del j 
Estadio tras la J 
tercera modificadóif 
del proyecto !

Haciéndose eco de una 
información aparecida en el 
diario El Mundo en el año 93, 
el Grupo Socialista denunció 
ayer que el director técnico de 
Expo Albacete, Vicente Qui
roga, dejó un impago por 
importe de 8 millones de pese
tas en una feria general de 
muestras celebrada en Villa- 
garcía de Arosa, utilizándose 
este agujero para financiar la 
campaña del PP en esta loca
lidad en las elecciones auto
nómicas.

Así lo puso ayer de mani
fiesto el concejal socialista, 
Pedro Gómez Mora, durante 
una de sus intervenciones en 
el debate de la moción pre
sentada por su Grupo solici
tando la creación de una comi
sión de investigación a fin de 
comprobar la situación de 
ingresos, gastos, cobros y 
pagos, obligaciones contractua
les y su cumplimiento de Expo 
Albacete 97.

El ponente de la moción, el 
socialista Pedro Gómez Mora, 
justificó la presentación de la 
misma señalando que el grado 
de confusión en las cuentas de 
los dos certámenes es bastante 
importante.

En este sentido, Pedro 
Gómez Mora destacó la dis
crepancia de los datos sobre 
movimientos de personas y 
movimiento económico del 
certamen del pasado año, y 
recordó que pese a que el 
Colegio de Agentes Comercia
les anunció en julio del 96 que 
en un plazo de diez días pre-

La moción socialista solicitando una comisión de investigación de Expo Albacete no prosperó.

e-

El debate del Pleno dá<>“ 
Ayuntamiento alcanzó su núápf®' 
ma temperatura cuando llegaj^ 
ron los asuntos fuera del ordí'
del día, entre los que figuratf‘^''° 
una nueva propuesta (la 
cera que se somete a la aprej'^” ‘ 
bación del . Pleno en poá ^'’^ 
menos de un mes) sobre li^ 
obras de ampliación del Esta^.
dio Carlos Belmonte, y que 
incorporó al expediente duranif ^^ 
te la celebración de la sesió*

Una nueva propuesta que 
ha gestado en pocas horas

store 
reti

que ha estado motivada porqi .jjjj 
el concurso de las obras que( ..-^^s 
desierto al no ajustarse ning ^
na de las ofertas a las bast 50 ^f^ 

La reforma del Estadio ci ¿ió a 
pó el ánimo del personal ha rodo 
el punto que el Grupo Soo áscrip 
lista optó por abandonar^ 3 cur: 
salón de Plenos por entendí alime

sentaría la auditoría de la con
tabilidad, “de esa auditoría 
nunca más se supo”.

Pero además, el concejal 
socialista señaló que en repe
tidas ocasiones se ha solicitado 
la contabilidad y todavía no se 
ha facilitado.

Con respecto al certamen 
del 97, Gómez Mora indicó 
que en la memoria no se acla
ran extremos como por ejem
plo las subvenciones de las dis
tintas instituciones o las rela
ciones contractuales entre la 
organización de la Feria y

determinadas empresas.
Izquierda Unida apoyó la 

moción socialista, manifestan
do su apoyo a la continuidad 
de la Feria, pero solicitando 
al mismo tiempo una mayor 
claridad y transparencia en la 
organización y en la contabi
lidad, de cara a mejorar futuras 
ediciones.

Por su parte, el concejal 
popular, Lorenzo Boira, recha
zó la moción socialista, seña
lando que “está claro que lo 
que es bueno para la ciudad 
es malo para el PSOE” y ase

gurando que Expo Albacete ha 
cumplido sus objetivos y que 
los expositores están deseando 
repetir. Con respecto a las 
cuentas Boira indicó que el 
Colegio de Agentes Comercia
les las está efectuando y reco
noció que efectivamente que
dan facturas por pagar debido 
a que todavía no han llegado 
las subvenciones.

Boira añadió que no es 
intención del Ayuntamiento 
ganar dinero con Expo Alba
cete, sino apoyar a las empre
sas.

que la urgencia de. este puní »iial”, 
no estaba justificada y qiwetei 
dada la envergadura deí ¡de I 
inversión a realizar por- ¿por 
Ayuntamiento debería est ¡siad 
diarse sin tanta prisa. : *®o

Tampoco Izquierda tód Jnti 
votó a favor de la urgencia, y c <
que fue a las 13 horas cuan curse

se 
a

recibió el fax con las fas 
realizar y el presupuesto c

El PP adjudica la gestión del agua a la 
empresa Aquagest eludiendo el debate

las mismas. , T
Sin embargo, el PP 

favor de debatir el asunto pi 
poniendo para su apro aci L 
la realización de la 1-.
5^ fase por un coste 375‘ millones más IVA, en^ 
plazo de ejecución de 
nieses. „

Antes de adelantar s 
en contra, el portavoz 
José Eduardo Martínez ’ ■

E.P.

Con los votos en contra de 
IU y el PSOE, el Pleno muni
cipal aprobó ayer la adjudica
ción del contrato de gestión 
del servicio integral del agua 
a la empresa Aquagest.

Sin embargo, fueron varios 
los interrogantes que quedaron 
sin contestar debido a que el 
concejal de Hacienda no quiso 
hacer uso de su intervención 
para entrar en el debate y con
testar a las críticas de la 
oposición.

El portavoz socialista, López 
Cabezuelo, calificó de “vergon
zoso” el proceso de adjudica
ción y recriminó al PP el hecho 
de no haber cuidado las for
mas. El edil socialista denunció 
que la parte más complicada 
del concurso se resolviera al 
margen de la Mesa de Con
tratación, encomendándosela a 
un técnico designado por el

alcalde, cuyo informe está 
absolutamente falto de rigor.

Asimismo, el portavoz socia
lista preguntó en base a qué 
criterios se determinó que el 
canon inicial tenía que ser de 
2.000 millones de pesetas y no 
de 2.700, como en el caso de 
Valladolid, donde este canon 
se estableció en función de una 
valoración de las infraestruc
turas y su amortización.

En este sentido añadió que 
todo este “cúmulo de despro
pósitos” se explica porque el 
cambio de gestión del agua es 
“una comedia dirigida desde la 
calle Génova e interpretada 
muy mal por los comediantes 
del equipo de gobierno que no 
han sido capaces de aprenderse 
el papel”.

Por su parte, IU solicitó una 
vez más que se declarara 
desierto el concurso y que se 
iniciara un gran debate en tor
no a este asunto. Tierraseca

R

Robledillo no hizo uso de la palabra para defender la postura de su Grupo.

significó además el “reparto 
del botín” que está haciendo 
el equipo de gobierno, difun
diendo los “sueños” en los que

va a invertir los 2.000 millones 
del canon, para tener alguna 
obra que vender en su próxima 
campaña.
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^JM alumnos participarán en el primer curso que se desarrolla en el campus de Albacete

"jedesbordan las matrículas para el curso
Je verano sobre el sector agroalimentario

Teresa ROLDAN

E.pi: número de alumnos que 
"H'iealizado la preinscripción 

o Jti curso de verano _ de la 
1 m^císidad de Castilla-La 
112^ que bajo el título “El 

agroalimentario y el 
regional” se 

la teroHará los días 1 y 2 de 
^en el Paraninfo del cam- 

nSíHwceteño, ha superado 
creces las previsiones ini-re la 

Esh de matrícula fijada en

- -
 

•

T ái por ello, según informó 
./^'en rueda de prensa el 

’^5^°%r del curso y vicerrector 
Migación, Miguel Olme- 
ipie dado que en los dos 

’°rq' fieros días se superó el cupo 
qu^l ciaras previsto y viendo que 

imanda para asistir a este 
»crecía es por lo que se 

o Só ampliarlo, habiéndose 
11® erado en 260 el número de 
Soc inscripciones.
nar 3 curso sobre “El sector
ten^ ¿imentario y el desarrollo 
piui Mal’, ai igual que otro cur- 
i qt je tendrá lugar en el cam- 
det de Toledo, será cofinan-
lor spor Iberdrola y la Uni- 

est alad regional, fruto del 
, Rwoque ambas institucio- 

Unic 'Mantienen.
icia^eda destacó que con 
uanf ^rso, que podría volver 
; fasfíbrarse en ediciones pos- 
sto (P^’ se pretende ligar el

binomio de la actividad agraria 
con la conservación del medio 
ambiente.

El vicerrector de investiga
ción de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha aseguró que 
“la actividad agraria está 
teniendo una fuerte incidencia 
y repercusión en regiones 
como la nuestra, interiores y 
con un elevado grado de deser
tización, y en los años veni
deros puede tener una fuerte 
influencia sobre lo que se llama 
el desarrollo sostenible o sus
tentable”.

El curso de verano se ini
ciará el día 1 de julio con una 
ponencia sobre “La actividad 
agraria y el desarrollo soste
nible”, a cargo de Miguel 
Olmeda; el catedrático de la 
Escuela Universitaria de Tec
nología del Medio Ambiente 
de la Universidad regional, 
Antonio del Cerro Barja, 
hablará sobre “Nuevas pers
pectivas para el desarrollo del 
sector forestal”; Luis Rivera 
Vilas, profesor de Economía 
Agraria de la Universidad Poli
técnica de Valencia dará una 
conferencia sobre “Sistemas de 
gestión medioambiental. 
Ecoauditorías”; y una mesa 
redonda sobre “El sistema 
agroalimentario de Castilla-La 
Mancha como factor de inte
gración y desarrollo”.

El programa previsto para

El vicerrector de investigación, Miguel Olmeda, explicó los contenidos del curso. JESUS MORENO

el día 2 de julio contempla una 
conferencia sobre “La agroin- 
dustria y el desarrollo regio
nal”, a cargo de José M- Gil 
y Gil, del Servicio de Inves
tigación Agraria de Aragón; 
“El futuro de la PAC y el 
desarrollo regional”, por José 
M- Sumpsi Viñas, catedrático 

de Política Agraria de la Poli
técnica de Madrid; “La comer
cialización agraria”, a cargo de 
Julián Briz Escribano, catedrá
tico de Comercialización Agra
ria de la Politécnica de Madrid; 
“Los fondos estructurales y el 
desarrollo regional en Espa
ña”, por Manuel Rapun Gara-

te, catedrático de Economía 
Aplicada de la Universidad 
Pública de Navarra. Concluirá 
el curso con una mesa redonda 
sobre “El futuro del sector 
agroalimentario de Castilla-La 
Mancha”, en la que participa
rán Atanasio Ballesteros, 
Antonio Salinas y José Molina.

3 alumnos de Gestión y Administración Pública
eniU 

til

i votl 
ciu

M realizado practicas en edificios de la Junta
Vals LT

^^ Gestión y 

®®’ ^^ manos 

Fiin - ^’^^ctor general 
José ucí<|iie^7^?®’ ^°^ certifica- 

)c4<le realizá

is durante un
parlde u r^^ntas delegacio- 

““*® ^". Comuni- 
P^ímom” ^?^''^^^o firmado 

igaJ^H niverdaÍM ,°^^’J^^e entre

« ”■'Ricardo wf"''’ Borres 
en a ^tivarro com- 

la fruc- 
entre la 

eloWido Junta, que ha 
icets^ .primera ^ alumnos de 
1 afíí^n v A^^’^oeión de 

^¿rr,„’^^uistración 
^ 'a sunp ^-^^ ■ ^^^ prácti- 

qüe*'''ricio tle jefes
1 tiue

de la 
0ir-;% pS®’’ general de

reci-

apertura de la Administración 
regional a los jóvenes estudian
tes de las nuevas promociones 
universitarias es “un camino 
más en la construcción de un 
servicio público, moderno, ágil 
y eficaz orientado a atender 
todas las demandas de los ciu
dadanos y no sólo a custodiar 
sus papeles en la Junta”.

Por su parte, los profesores 
del Prácticum de Gestión y 
Administración Pública, Anto
nio Toledo y Francisco Del
gado Piqueras, agradecieron la 
colaboración de la Junta de 
Comunidades para que los 
diplomas que se entregaron 
ayer sean algo más que un 
papel que cuelgue de una 
pared.

Igualmente, destacaron la 
capacidad de los alumnos de 
esta primera promoción de la 
diplomatura de Gestión y 
Administración Pública que, 
después de tres años de estu
dios, están preparados para 
contribuir con sus conocimien
tos a prestar cada día un mejor 
servicio y atención al ciudada
no en cualquier área de la 
Administración.

Los alumnos de Gestión y

Siro Torres y José Ricardo Navarro entregaron los diplomas a la primera promoción de la diplomatura. JESUS moreno

Administración Pública del 
campus de Albacete han 
desarrollado sus práctas duran

te el mes de abril de nueve 
de la mañana a dos de la tarde 
para sumar un total de 110

horas lectivas. Ahora los alum
nos deben elaborar una memo
ria de 25 folios.
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Ayer se firmó un convenio de colaboración financiera con Caja Rural y se espera otro simüar con ]a Junta

/ ®
 n) *

El nuevo centro de formación de
la Cámara costará 140 millones

LM.

Francisco García Piqueras, 
director general de la Caja 
Rural de Albacete, y Marcos 
Montero, presidente de la 
Cámara de Oficial de Comer
cio e Industria, firmaron ayer 
un convenio de colaboración 
en materia de formación por 
un importe de 140 millones, 
destinados para la compra (72 
millones más IVA) y el acon
dicionamiento de los locales, 
en donde se ubicará el nuevo 
centro de formación de la 
Cámara.

Al margen de este convenio, 
igualmente está prevista por 
parte de la institución cameral 
la firma en las próximas sema
nas de otro acuerdo similar al 
anterior con la Junta de Comu
nidades. A este respecto, el 
presidente de la Cámara que 
no quiso dar más detalles sobre 
esta cuestión, únicamente ade
lantó que las negociaciones 
están muy avanzadas, y que se 
espera que la cuantía a aportar 
por la Administración castella
no-manchega a este proyecto 
formativo, esté entre el 40 y 
el 60% de la inversión.

En otro orden de cosas 
recordó que los citados locales, 
están ubicados en la calle Dio
nisio Guardiola y conectan por 
la parte trasera con los jardines 
de la Cámara; por lo que es 

intención de esta institución 
unir ambos con un pasillo, 
siempre y cuando no exista nin
gún inconveniente por parte 
del Ayuntamiento.

El citado centro dispondrá 
de casi 600 metros cuadrados 
a repartirse de la siguiente for
ma: cuatro aulas de formación 
en la planta baja y tres más 
en la parte de arriba, además 
de dos despachos. Hoy por hoy 
sólo se cuenta con el proyecto 
inicial, que abierto a cualquier 
sugerencia, será ratificado en 
breve por el Pleno y el comité 
ejecutivo, por lo que se prevé, 
que tras tres o cuatro meses 
de obras, el centro empiece a 
funcionar a principios del año 
que viene.

Con su funcionamiento, no 
sólo se pondrá fin a las pre
carias condiciones en las que 
se está impartiendo la forma
ción, gracias a la disposición 
de modernas aulas para for
mación, informática e idiomas, 
sino que también se dará res
puesta a una demanda cada 
vez mayor, aumentándose las 
actividades que ya se están 
impartiendo. Hace tres años 
comenzó- comentó Montero- 
el esfuerzo que se ha acome
tido desde la Cámara en mate
ria formativa, y continuó a lo 
largo del 96 y del 97. Para 
el ejercicio que viene la Cáma
ra pretende llegar a las 6.000

Un momento de la firma de colaboración en materia de formación entre la Cámara y la Caja Rural. jesús MOi
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Ó 7.000 horas lectivas de for
mación para unos 2.000 alum
nos.

Entre los cursos que se están 
dando de muy variado conte
nido, destacan igualmente 
aquellos que se ofrecen por 
petición expresa de determina
das asociaciones, tal y como 

ha ocurrido con talleres, 
comercio y ADECA.

Este desarrollo y empuje de 
la actividad formativa, además, 
de Marcos Montero fue ala
bado tanto por el director 
general como por el vicepre
sidente del Consejo Rector de 
Caja Rural de Albacete, Fran

cisco García e Higinio Oliva 
res, respectivamente. Amb^ 
coincidieron al afirmar su sata 
facción por participar en uj 
iniciativa de estas caractena 
cas, dadas las exigencias« 
vez mayores que se avecina 
a nivel europeo en este canil 
y en otros .
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Marcos Montero volverá a presentarse como 
candidato a miembro del Pleno de la Cámara

LM.

En relación con el proceso 
electoral, que hoy se inicia, 
para la renovación de los Ple
nos de las Cámaras de Comer
cio e Industria de toda España 
(incluida la de Albacete), el 
actual presidente de la insti
tución cameral albaceteña, 
anunció ayer su intención de 
volverse a presentar como can
didato para miembro del Ple
no, al tiempo que subrayó que 
piensa agotar todo el proceso 
y los plazos electorales con
templados.

Como ya es conocido, desde 
hoy y por el plazo de treinta 
días estarán expuestos en las 
Cámaras los censos electorales 
(en Albacete incluye 23.000 
empresas) para que se presen
ten las correspondientes recla
maciones, las cuales, por otra 
parte, serán atendiendas 
durante 15 días en agosto. Si 
todo sale bien, en septiembre 
la Administración manchega 
(Consejería de Industria), 
como órgano tutelante, convo
cará las elecciones propiamen
te dichas.

“Teniendo en cuenta que en 

Castilla-La Mancha es más que 
probable que no se den pro
blemas, estaremos en disposi
ción de que se renueven los 
Plenos de la Cámaras entre 
enero y marzo del año que vie
ne”, comentó Marcos Monte
ro, quien añadió que en el caso 
concreto de Albacete el núme
ro de miembros plenarios a 
renovarse se eleva a 37, más 
un 15 por ciento pertenencien- 
tes a las organizaciones empre
sariales más representativas (5 
ó 6 miembros).

Una vez constituido el Pleno 
se procederá a la designación 
del comité ejecutivo encabeza
do por el presidente; “elección, 
en la que por otra parte puede 
haber una o varias ofertas”.

El nuevo presidente tomará 
las riendas de la Cámara por 
un período de cuatro años; no 
obstante, tal y como subrayó 
Montero, en esta ocasión 
habrán pasado casi siete años 
desde las últimos comicios a 
raíz de la paralización que 
supuso la presentación de un 
recurso de inconstitucionalidad 
sobre la Ley de Cámaras.

Esta paralización, a juicio 
del titular de la Cámara alba-

Marcos Montero: “El parón de tres años 

ceteña, tuvo varios efectos más 
allá del electoral, llegando en 
términos generales a “suponer

que ha habido ha sido un paso atrás para

un paso atrás en el funciona
miento de estas instituciones 
con la pérdida de gente valiosa,

las Cámaras”.

y la no r«“P‘-J*'‘’oiros 
funciones, entre

tos .
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^n^senta este fin de semana como candidato a la secretaría resional del PSOE 

Barreda dejará la presidencia 
de las Cortes regionales 

LT

El actual presidente de las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, abando
nará la Presidencia de la 
Cámara regional si, como es 
previsible, resulta elegido 
secretario regional del PSOE 
castellano-manchego en el 
Congreso que los socialistas de 
la Comunidad celebrarán este 
fin de semana en Toledo.

“No me parece razonable ni 
coherente ser el máximo diri
gente de ún partido y al mismo 
liempo presidente del Parla
mento, en cuyo papel de árbi
tro neutral creo con firmeza. 
No se puede ser juez y parte”, 
agregó.

Barreda, que anunció ayer 
ante los medios de comunica
ción su decisión de abandonar 
la Presidencia de las Cortes 
después de más de seis años
al frente de esta responsabi
lidad, afirmó que su renuncia 
se producirá en el primer Ple- 
no que celebre la institución
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tras el Congreso Regional del 
PSOE, probablemente el próxi
mo 10 de julio.

El candidato a ocupar la 
Secretaría General del PSOE 
en Castilla-La Mancha (que 
sustituirá en esta responsabi
lidad a Juan Pedro Hernández 
Moltó) dijo que esta decisión 
la había tomado hace mucho 
tiempo, “tuve claro desde el 
primer momento que ambos 
eargos no eran compatibles”.

Si siguiera con ambas res
ponsabilidades, comentó, “o 
tena blando como secretario 
^1 partido y defraudaría al 
PSOE o defraudaría por mi 
partidismo las funciones de 
árbitro que debe asumir el pre- 
tidente de las Cortes”.

En el comunicado leído por 
barreda, antes de someterse a 

preguntas de los informa
dores, el por ahora presidente 
* las Cortes afirma que su 
doisión se produce “por res- 

Pd^ al Parlamento, por con- 
t’deración al adversario polí

tico, por compromiso con mi 
partido y por coherencia con
migo mismo”.

Barreda no quiso avanzar 
quién puede ser el diputado 
socialista que le sustituirá al 
frente del Parlamento autóno
mo, ya que, aseguró, “la deci
sión aún no está tomada (...) 
debería ser la próxima Ejecu
tiva Regional la que adoptara 
una postura en este asunto”.

Lo que sí dejó claro es que 
el nuevo secretario regional de 
los socialistas -sólo Barreda ha 
anunciado su candidatura- 
debe ejercer fundamentalmen
te su labor en Castilla-La Man
cha y, por descontado, contará 
con un puesto muy destacado 
en el Grupo Parlamentario.

Finalmente señaló que será 
portavoz en las Cortes cuando 
la ocasión y el asunto tratado 
lo requiera y declinó opinar 
sobre el puesto que ocupará 
el actual presidente del Grupo 
Socialista, López Carrasco.

Sustituto

El diputado toledano Joa
quín Sánchez Garrido encabe
za las quinielas que han empe
zado a circular en el Parla
mento regional para sustituir 
al frente de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha al actual pre
sidente, José María Barreda.

Según dijeron a Efe diversas 
fuentes parlamentarias, Sán
chez Garrido cuenta con las 
máximas posibilidades para 
sustituir a Barreda, aunque 
será la Ejecutiva que saldrá del 
VI Congreso Regional del 
PSOE, la que acordará este 
nombramiento. Junto a Sán
chez Garrido también se 
encuentran como candidatos 
“bien colocados”, los albace
teños Fernando López Carras
co y Eugenio Sánchez.

“Hemos tenido un presiden
te de las Cortes de Guadala
jara, de Cuenca y de Ciudad 
Real, parecería que ahora toca 
a Toledo o Albacete”, expli
caron estas mismas fuentes. 

Se desconoce el sustituto de Barreda en las Cortes.

han de Dios Izquierdo será el 
pwo presidente del partido
1 En cuanto a la elaboración! 
iMa nueva Ejectuva Regional,! 

María Barreda insistió en! 
p'^^ lo único que tiene decidido! 
r ^ue el eurodiputado Juan!
1 ^ bios Izquierdo será el nue-l 
presidente del partido y que!
1 ''pl presidente de la Junta,! 
1^ Bono, como los secreta-! 
! provinciales tendrán un! 
Iwsto en la Ejecutiva como!

'^atos, con voz y!

’^^B® ^^^ existan! ^'^^^ ^^'^ algunas provin-!
1 ^í' torno a la figura dell

futuro secretario de Organiza
ción, puesto en el que se baraja 
al diputado regional ciudadrea- 
leño Mario Mansilla, al tiempo 
que explicó que en su última 
reunión los secretarios provin
ciales entrantes, ésto no le 
pusieron ninguna objeción a 
ese cargo “entre otras cosas 
porque aún no lo tengo deci
dido, como tampoco tengo cla
ro si habrá vicesecretaria.

Asimismo se comprometió a 
hacer “menos numerosa” la 
nueva - Ejecutiva y a conseguir 
la paridad entre hombres y 
mujeres, sin que ninguno cuen
te con menos del 40 por ciento.

Califican de acertada la 
^ decisión de Barreda

Los grupos parlamentarios en las Cortes de Castilla-La 
Mancha (PSOE, PP e IU) calificaron ayer de “acertada” la 
decisión del actual presidente del Parlamento, José María 
Barreda, de abandonar este cargo ante su futura 
responsabilidad como secretario regional de los socialistas 
castellano-manchegos.

Asimismo, todos destacaron su talante dialogante y abierto, 
que ha mantenido en sus seis años de mandato, y sólo los 
grupos de oposición (PP e IU) pusieron una “mancha” en 
su currículum: las tensiones vividas en la pasada Legislatura 
por las subvenciones parlamentarias.

Mientras que el presidente del Grupo Socialista, Fernando 
López Carrasco, comentó que esta decisión es un gesto que 
honra a Barreda, el portavoz del Grupo Popular, Gonzalo Payo, 
elogió el buen talante de Barreda, a quien calificó como un 
hombre dialogante,-culto, de buen trato e inteligente.

Payo, no obstante, criticó a Barreda el hecho de que haya 
sido “blando” con el Gobierno regional cuando “ha bloqueado 
la información que le solicitábamos a las distintas consejerías”.

Finalmente el diputado de IU, José Molina, señaló que el 
nuevo presidente de la Cámara Legislativa debe “dar alas” 
al Parlamento, impulsar el trabajo de los diputados y evitar 
cualquier tipo de control o preferencia partidista, y agregó 
que “la etapa que ha cerrado Barreda está marcada por el 
diálogo y el encuentro, que ha posibilitado el consenso de 
todos los grupos en muchos asuntos fundamentales”.

Izquierdo sustituirá a José Bono en la presidencia manchega del PSOE.

9

Bono: “Hay barones 
de muchas clases”

ti

En relación con las decla
raciones del presidente de 
Extremadura, Juan Carlos 
Rodríguez Ibarra, sobre que 
los “barones” socialistas no 
dejarán gobernar a Almunia, 
Bono no quiso manifestarse, 
aunque aseguró que “hay baro
nes de muchas clases”.

Así, precisó que “hay baro
nes que están instalados en la 
aristocracia ociosa e intrigante 
de la corte madrileña y los hay 
que se remangan las chaquetas, 
se ponen a trabajar y, de vez 
en cuando, ganan las eleccio
nes”.

Respecto a que el coordi
nador general de Izquierda 
Unida, Julio Anguita, haya 
aceptado un diálogo de igual 
a igual con los socialistas, el 
presidente de Castilla-La Man
cha señaló que “el cartero 
siempre llama, por lo menos, 
dos veces”.

En este sentido, agregó que 
“estamos firmemente decidi
dos, como gentes de progreso, 
a que en nuestro país no se 
asiente la derecha con el voto 
de la izquierda unida, por lo 
que deseamos que la izquierda 
pueda tener una causa común, 
que es la de la solidaridad”.

Hoy se presenta la 
Asociación regional 
de sociología

II

Hoy, a las 17:30 horas, en 
el Ateneo tendrá lugar el acto 
de presentación de la Asocia
ción castellano-manchega de 
sociología, cuya junta directiva 
está compuesta por: Octavio 
Uña (presidente), Juan de 
Dios Izquierdo Collado (vice
presidente), José María Bleda 
(tesorero) y Carmen Hurtado 
(secretario).

Tras la apertura del acto, 
a las 17:45 horas, Felipe Cen
telles impartirá una conferen
cia sobre “El papel de la socio
logía en las instituciones eco
nómicas y sociales”. A conti
nuación, a las 18:30 horas, se 
presentarán diversas publica
ciones (La sociología. Textos 
fundamentales; Sociedad y 
vejez: Las políticas sociales 
para la vejez. Percepción, ten
dencias y líneas de desarrollo. 
El caso de la región en Cas
tilla-La Mancha).

La Asociación Castella
no-Manchega de Sociología es 
una asociación cultural sin 
finalidad lucrativa.

Entre sus fines destacan: 
fomentar la investigación social 
y política; asesorar a las ins
tituciones en investigaciones 
sociales, económicas y de mer
cado; realizar cursos de for
mación continuada relaciona
dos con los campos sociales y 
económicos, y colaborar con 
las empresas en la planificación 
y gestión de sus recursos 
humanos.
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Ayer se inauguraron las Jornadas Resionales de Salud Laboral promovidas por el sindicato

UGT: “Los riesgos laborales en las 
administraciones son mínimos”

B. LARIO

La Federación de Servicios 
Públicos de UGT ha organi
zado las Jornadas Regionales 
de Salud Laboral en Albacete 
que comenzaron ayer y se clau
suran hoy, hacia las seis de la 
tarde, con la presencia del con
sejero de Administraciones 
Públicas, Antonio Pina.

La secretaria general de 
FSP, Sunny González, apuntó 
que en las administraciones 
públicas los riesgos laborales 
son mínimos aunque haya cen
tros de trabajo que tengan una 
mayor peligrosidad. La repre
sentante sindical señaló que 
desde la UGT siempre ha 
intentado reducir la peligrosi
dad, penosidad y toxicidad, 
algo a lo que podrá ayudar 
la Ley de Prevención de Ries
gos Laborales que entró en 
vigor hace ahora algo más de 
un año y que se está desarro
llando a través de diversos 
Reglamentos.

El delegado del Gobierno, 
Carlos Moro, que inauguró las 
jornadas junto al director gene
ral de Función Pública de la 
Junta, Ricardo Navarro, señaló 
que la celebración de las jor
nadas responden a una impor
tante inciativa promovida por 
UGT dado que la salud laboral 
es uno de los temas más impor
tantes tanto en el ámbito de 
la región como a nivel nacional 
y europeo. Moro apuntó que 
el objetivo es evaluar todas las 
normativas comunitarias y las 
que ya se han adaptado a las 
normas españolas y sobre todo.

Optimismo en UGT sobre los efectos que tendrá la reforma laboral en el colectivo juvenil

La tasa de desempleo en la región en 
menores de 25 años, cercana al 35%

La responsable del departa
mento Confederal del Depar
tamento de Juventud de UGT, 
Pilar Duce, señaló ayer en 
Albacete que la tasa de desem
pleo en Castilla-La Mancha en 
menores de 25 años es del 
35%, mientras que la nacional 
supera el 40%, duplicando los 
índices de la Comunidad Euro
pea. No obstante, señaló que 
tras el acuerdo sobre la refor
ma laboral y en la medida que 
la patronal vaya cumpliendo 
sus compromisos, se podrá 
paliar este grave problema que 
afecta a los jóvenes, con la 
reconversión de contratos 
eventuales en fijos. “No podía 
ser de otra maneraj puesto que 
es el colectivo juvenil el que 
soporta el mayor grado de 
eventualidad”.

El delegado del Gobierno, junto a Sunny González y el director de Función Pública. JESUS MORENO
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en opinión de Moro, es un 
tema, el de la reducción de 
riesgos laborales, en el que 
deben estar implicados todos 
los actores sociales, desde los 
sindicatos a los empresarios. 
“Aquí es donde se ve que la 
política de diálogo social está 
funcionando y esto nos puede 
llevar a una toma de posiciones 
en cuanto al desarrollo de las 
normas que en estos momentos 
están vigentes y las que entra
rán próximamente en vigor, de 
acuerdo con los principios de

La responsable del sindicato 
apuntó que si en los cuatro 
años que dura el acuerdo, se 
logran reducir esas tasas de 
desempleo que afectan al 
colectivo juvenil a la mitad, 
podrá considerarse que el 
acuerdo ha cumplido sus obje
tivos y se podrá prorrogar, 
cambiando lo que no funcione.

Diego Igarza, representante 
de UGT, apuntó que desde la 
entrada en vigor del acuerdo, 
son unos 300 los contratos 
reconvertidos en Albacete.

Una de las medidas que pro
mueve el sindicato para paliar 
el problema del desempleo en 
la juventud es con la creación 
de centros de promoción de 
empleo, uno de los cuales está 
situado aquí en Albacete.

Por su parte, Rosa Blázquez, 
secretaria de Acción Social de 
la región, señaló que en UGT,

íB
'

►
 Hoy quedará constituido en 

Albacete el Comité Provincial de 
Seguridad y Salud Laboral para la 
prevención de riesgos laborales

la UE”.
En cuanto a los índices de 

riesgos laborales en la región. 
Moro señaló que aunque no 
podía dar datos concretos, 
siempre es necesario mejorar

' ''JI

Pilar Duce. JOSE LUIS 

además del centro de promo
ción de Empleo, se cuentan 

la situación. “Bajar la guardia 
sobre estos asuntos implica 
incrementar las posibilidades 
de riesgos. No obstante, en esta 
región ya hay una conciencia 
muy alta”. 

con una serie de servicios y 
departamentos interrelaciona
dos como el Centro Integral 
de Empleo, el Centro de Inser
ción Laboral de la Mujer, el 
Departamento de Medio 
Ambiente, etc, como una for
ma de adaptación a las nuevas 
demandas sociales.

La representante sindical, 
señaló que en julio se pondrá 
en marcha un convenio con el 
INEM para servicios integra
dos en el empleo. El INEM 
pondrá en contacto a todos los 
trabajadores potenciales con el 
sindicato para que a través de 
una serie de acciones se les 
canalice hacia la vía del mer
cado laboral. “La UGT está 
haciendo una política integra
dora de todos nuestros servi
cios para dar una formación 
más completa”, señaló la res
ponsable del sindicato.

Viernes, 27
Junio de 1997

Vicente Quiroga.

El director técnico 
de Expo-Albacete 
subraya que la 
profesionalidad ha 
primado en la 
organización y la 
gestión de la Feria

El director técnico de 
Expo-Albacete, Vicente Quiro
ga, saliendo al paso de las últi
mas críticas recibidas sobre la 
gestión y la organización de la j 
Feria, ha señalado que “núes- \ 
tra capacidad y profesionalidad 
creo que ha quedado patente 
de la mejor manera que se pue
de quedar y que todo el pueblo 
de Albacete ha podido ver con 
sus propios ojos que, Expo-Al
bacete, en solo dos años, se i 
ha convertido en una de las | 
Ferias Generales de Muestras Í 
más importantes de España”. (

Ante las informaciones que . 
afirmaban que se encontraba j 
en paradero desconocido, Qui- , 
roga señala que su dirección 
completa está a disposición de 
la organización y que sería muy | 
fácil comprobarlo en la medida 
que más de treinta miembros j 
del Comité de la Feria han ; 
sido sus invitados en su propia j 
casa de Galicia. '

Asimismo, añade que tan 
pronto como sus obligaciones 
lo permitan se desplazará a 
Albacete para hacer públicos 
todos los datos y documentos 
que aclararán todas sus dudas 
sobre su labor profesional en 
los dos últimos de trabajo para , 
Expo Albacete. i

Intereses políticos
Í "‘Por tanto, es claro qimb^ 
fUna intención inconfesable en! 
(la publicidad que se ha hecho! 
M cuenta de mi persona, prod 
fbabJemente para perjudicar al 
porceros, y que huele mal a! 
inatenciones políticas. Desde! 
lluego, si la lucha política bal 
¡de llevarse a cabo denigrando! 
/a personas que nada tienen! 
¡que ver en ello, no es ético,! 

: ¡ñoral ni profesional”. I 
f Por último, insta a qne sel 
ijuzgue su trabajo en los even-l 
pos realizados y que se eviten! 
¡noticias y situaciones “qu^ P^^'Í 
¡judican en definitiva a la p¡'0'l 
¡pia Expo-Albacete y n su t 
iPOntinui^d”. \

M.C.D.
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&^I Ayuntamiento aprobó ayer e¡ pliego del concurso para ad^Jicar el contrato

krea una escuela infantil en 
mpollano con gestión indirecta
Pleno del Ayuntamiento 
jayer la creación de una 
i escuela infantil en el 
JO industrial de Campo~ 
así como el pliego de 

cenes que regulará la 
ración del contrato para
Són indirecta.
idos grupos de la opo
se inanifestáron a favor 

e aumente el número de 
L'infantiles municipales, 
iejaron claro su rechazo 
■la de la gestión indi- 
acosando al equipo de 
3) de optar por un sis- 
más cómodo para el 
■miento “dejando la-ges- 
3 manos de una empresa 
artiendo cheques esco-

mente más horas de las que 
se permiten según el Estatuto 
de los Trabajadores”. Martín 
señaló que “mi grupo no está 
dispuesto a fomentar este tipo 
de contrataciones en una 
escuela de propieda municipal 
y con nuestra subvenciones”.

La concejala popular, Rosa

Pérez, defendió la gestión indi
recta por entender que este sis
tema rentabiliza mejor los 
recursos y aseguró que el plie
go de condiciones garantiza la 
calidad educativa.

Rosa Pérez señaló que gra
cias a esta fórmula el equipo 
de gobierno popular ha con

MINISTERIO DE EDUCACION Y CULTURA

DIRECCION PROVINCIAL DE ALBACETE

n
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,, se 
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«tras 
ña”, 
que 
raba 
Lui
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i de 
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Jida 
aros 
han 
apia

iste sentido, la concejala 
.Seiia Puñal, indiep que 
atizar la calidad de la 
mza requiere del Ayun
to, no sólo dinero, sino 
Desfuerzo, y esto es lo 
■Ktá evitando”.
sa parte, el socialista 

50 Martín denunció que 
suela infantil del barrio 
^che, gestionada tam- 
^ manera indirecta, las 
(iónicas en jardín de 
^) “están siendo explo- 
iiobrando 60.000 pesetas 
^es y haciendo posible-

Rblema de las 
sferencias 
utivas está en 
’las coincidir 
b cantidad que 
aspase”

LUGAR Y FECHA PARA LA REALIZACION DEL EJERCICIO ESCRITO DE LOS 
ASPIRANTES DE LOS TURNOS LIBRE Y RESERVA DE MINUSVALIA.

COMISION DE SELECCION DE LA ESPECIALIDAD: PEDAGOGIA TERAPEUTICA

tan 
mes 
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ien 
ico, 
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J^fo de Educación 
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W el principal pro- 
negociación del 

^^ comunida-

^ódisn ^^^ ^' Minis- 
|asto?7^^° ^ transferir 
^rana ®^“cación.

^0 ^^ contacto
^nteí^’í^ referencia

‘^"'^^^ ^stu- 
primera ? ^” analizar 
'^ ednr f-^ ^^ situa- 

< ? determinar 

''^¡to 2001” ^^^^ "materia

.Wrio " ^'^"^ ^^"ta 
^ '^ sobre

^*12^ ‘° que 
Xe? ^“"“ ell¡- 

Educativo”.

PROVINCIA: ALBACETE

TRIBUNAL N5 1.- Lugar: I.E.S. “RAMON Y CAJAL" Tf: 50 35 11 
Calle o Plaza: Muñoz Seca*, S/N
Hora: 8:30 h.

Aspirantes: ABAD ELVIRA M^ JESUS-BALLESTEROS OVIDO M? EUGENIA
TRIBUNAL N5 2.- Lugar: I.E.S. “RAMON Y CAJAL” Tf: 50 35 11 

Calle o Plaza: Muñoz Seca, S/N

Hora: 8:30 h.
Aspirantes: BARAHONA HERRERO M^ ESTHER-CARDEÑOSA PEREZ INMACULADA
TRIBUNAL N5 3.- Lugar: I.E.S. “RAMON Y CAJAL” Tf: 50 35 11

Calle o Plaza: Muñoz Seca, S/N
Hora: 8:30 h.

Aspirantes; CARDOS URESTE M. DEL MAR-DIAÑEZ CABEZAS M. JOSE
TRIBUNAL N5 4.- Lugar: I.E.S. “RAMON Y CAJAL” Tf: 50 35 11

Calle o Plaza; Muñoz Seca, S/N
Hora: 8:30 h.

Aspirantes: DIAZ ALVAREZ YVONE-FRIAS MONGE M. ROSARIO DE
TRIBUNAL N5 5.- Lugar: I.E.S. “RAMON Y CAJAL” Tf: 50 35 11

Calle o Plaza: Muñoz Seca, S/N
Hora: 8:30 h.

Aspirantes: FUENTE BAUTISTA CESAR DE LA-GIRON CABALLERO MANUEL
TRIBUNAL N5 6.- Lugar: I.E.S. “RAMON Y CAJAL” Tf: 50 35 11 

Calle o Plaza: Muñoz Seca, S,N
Hora: 8:30 h.

Aspirantes: GOBERNADO DE LA HERA EMILIO-HIGUERO ARAUJO YOLANDA.
TRIBUNAL N5 7.- Lugar: I.E.S. “RAMON Y CAJAL” Tf: 50 35 11 

Calle o Plaza: Muñoz Seca, S/N
Hora: 8:30 h.

Aspirantes; HILINGUER GONZALEZ CRISTINA-LOPEZ RAMIREZ MANUEL
TRIBUNAL N5 8.- Lugar: C.P. “PRINCIPE FELIPE” Tf; 24 31 60 

Calle o Plaza; C. Rodríguez Cubas, 3
Hora: 8:30 h.

Aspirantes: LOPEZ RODRIGUEZ EVA RAQUEL-MARTINEZ RAMOS PEDRO J.
TRIBUNAL N5 9.- Lugar: C.P. “PRINCIPE FELIPE” Tf: 24 31 60 

Calle o Plaza: C. Rodríguez Cubas, 3
Hora; 8:30 h.

Aspirantes: MARTINEZ RIPA YOLANDA-MOYANO TROYANO M? ISABEL.
TRIBUNAL N5 10.- Lugar: I.E.S. “BACHILLER SABUCO” Tf: 22 95 40

Calle o Plaza: Avda. España, 9

Hora: 8:30 h.

Aspirantes; MOZO LORENZO FC0. TOMAS-PEREDA RUIZ FC0. JAVIER.
TRIBUNAL N5 11.- Lugar: I.E.S. "BACHILLER SABUCO” Tf: 22 95 40

Calle o Plaza: Avda. España, 9
Hora: 8:30 h.

Aspirantes: PEREZ ALVAREZ M? DE LA O-RODRIGUEZ CASTRO IVAN.
TRIBUNAL N5 12.- Lugar: I.E.S. “BACHILLER SABUCO” Tf: 22 95 40

Calle o Plaza; Avda. España. 9

Hora: 8:30 h.

Aspirantes: RODRIGUEZ DIAZ JOSE J.-SANCHEZ GALIANO FC0. J.
TRIBUNAL N5 13.- Lugar: I.E.S. "BACHILLER SABUCO” Tf: 22 95 40

Calle o Plaza: Avda. España, 9

Hora: 8:30 h.

Aspirantes: SANCHEZ GARCIA NORIA-TENA VILARO M? CARMEN.
TRIBUNAL N5 14.- Lugar: I.E.S. "BACHILLER SABUCO” Tf: 22 95 40

Calle o Plaza: Avda. España, 9

Hora: 8:30 h.

Aspirantes: TENDERO MONGE M^ VICTORIA-ZUGASTI BUENO ROSA M».

EL DIRECTOR PROVINCIAL,

Fdo: Carlos Panadero Moya

seguido en dos años alcanzar 
el número de plazas que el 
PSOE ha creado en dieciséis 
años, y rogó a los grupos de 
la oposición que se quiten “la 
venda de los ojos” y reconoz
can que el cheque escolar ha 
tenido una gran aceptación por 
parte de los ciudadanos.

11

Rosa Pérez.

PROXIMO 
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Dentro de un prosrama especial promovido por la Consejería de Obras Públicas

Se construirán sesenta viviendas
La Asociación de

Policía Local de k 
región celebra ef p 
Albacete su 1 vpara jóvenes en Albacete Congreso

LT

El consejero de Obras Públi
cas anunció ayer en Toledo 
que su departamento ya ha lici
tado la redacción de los pro
yectos que van a permitir que, 
durante este año, se construyan 
en Castilla-La Mancha 500 
viviendas destinadas a joven. 
Concretamente, el programa se 
inciará en las localidades de 
Albacete, donde se construirán 
sesenta viviendas, veinte en 
Villarrobledo, cincuenta en 
Tomelloso, noventa en Puer
tollano, ciento nueve en Tole
do, setenta y cinco en Ciudad 
Real y noventa en Alcázar de 
San Juan.

Todos estos ayuntamientos 
han cedido suelo a la Conse-

La Universidad 
regional perderá
1.000 millones si se 
retrasan las obras 
del Politécnico de 
Ciudad Real

La Universidad de Castilla 
la Mancha perderá los más de 
mil millones de pesetas con
cedidos por la Unión Europea 
para la construcción del Poli
técnico de Ciudad Real si las 
obras de este edificio no 
comienzan en enero de 1998. 
El vicerrector del Campus de 
Ciudad Real, Antonio Otero, 
afirmó ayer que “a primeros 
de julio deberíamos tener la 
seguridad de que el Politécnito 
se va a construir, porque si el 
1 de enero del proximo año 
no han empezado las obras nos 
quedamos sin la subvención 
(1,100 millones) de la Unión 
Europea y además nos queda
mos sin espacio para ampliar 
la Universidad”.

La construcción del Politéc
nico del Campus de Ciudad 
Real pasa por la cesión de los 
terrenos del actual Instituto 
Ju'an de Avila, al que el Minis
terio de Educación acaba de 
conceder una subvención de 50 
millones de pesetas para mejo
ras.

Según Otero, desde hace 
cuatro años está programado 
derruir este instituto, que sería 
sustituido por otro nuevo a 
unos 500 metros de distancia, 
y construir el Politécnico de 
Ciudad Real en esta zona, 
“única ubicación posible”.

El arquitecto de la Univer
sidad regional, Diego Peris, ha 
dado a conocer otras dos 
opciones para instalar el Poli
técnico “aunque ambas pasan 
por la expropiación de terre
nos, por lo que son más caras 
y no llegaríamos a tiempo de 
invertir la subvención de la 
UE”. 

jería a la Consejería para la 
construcción de las viviendas, 
ya que uno de los requisitos 
del programa de vivienda joven 
era la cesión de terrenos por 
parte de las administraciones 
municipales.

Estos proyectos forman par
te del programa especial de 
vivienda para jóvenes que la 
Consejería de Obras Públicas 
ha puesto en marcha por pri
mera vez este año, y de forma 
pionera en España, con el fin 
de facilitar el acceso a la 
vivienda de este sector de 
población que, por carencia de 
recursos, tienen problemas 
para acceder a este mercado 
e independizarse de su familia 
y formar la suya propia.

La Diputación de Albacete 
se incorpora a la OICI

la mi
nes de prevención policio j^^q^ । 

parte del presidente t ^¡g^. 
Comisión de Justicia e Int, „ 
del Congreso. fis pai 

aló q

Policías Naciona So

La Comisión Informativa de 
Presidencia, Personal y Régi
men Interior de la Diputación 
Provincial de Albacete, aprobó 
ayer por unanimidad la incor
poración de esta institución a 
la Organización Iberoamerica
na de Cooperación Intermuni
cipal (OICI), como miembro 
de la misma. Para el presidente 
de la Diputación se trata de 
un compromiso riguroso en el 
marco de la cooperación inter
municipal en el que también 
participan otras Diputaciones, 
Ayuntamientos de capitales de 
provincia y otros municipios.

La OICI es la Asociación de 
Municipios más veterana del 
ámbito hispanoamericano. 
Creada en 1938 en La Habana, 
ha atravesado diversas vicisi
tudes en su largo periplo, 
defendiendo con tesón la causa 
de la autonomía municipal, la 
descentralización y la democra-

Constituido en Toledo el Consejo 
Regional de Cooperación al Desarrollo

El Consejo Regional de 
Cooperación al Desarrollo será 
un foro que permitirá a la 
sociedad civil comprometida 
con la solidaridad internacio
nal pariticipar en la gestión de 
los fondos públicos destinados 
a esta materia.

Así lo indicó el consejero 
de Bienestar Social, Julio Fer
nández Mato, presidente del 
Consejo Regional de Coope
ración al Desarrollo, que se 
constituyó ayer en Toledo.

Este organismo, cuya vice
presidenta es la directora gene
ral de Acción Social, Margarita

Isidro Hernández Perlines.

conferencia.

tización de las estructuras 
locales.

Desde el año 1900 tiene la 
sede en la Federación de 
Municipios y Provincias, donde 
se alojan la Secretaria General 
y la Oficina Técnica. La OICI, 
que tiene un apretado progra
ma de actividades en el ámbito 
fomativo y del debate, celebra 
cada dos años su Congreso Ibe
roamericano de Municipios, 
punto de encuentro, intercam
bio de experiencias y discusión 
de los problemas de las Cor
poraciones Locales.

En el último congreso cele
brado en Lisboa, el presidente 
de la Diputación de Guada
lajara, Francisco Tomey, fue 
elegido vicepresidente primero 
de la OICI, y se acordó cele
brar el XXVIV Congreso Ibe
roamericano de Municipios en 
la ciudad de Guadalajara para 
el año 98.

Pardo, está integrado por una 
secretaria, cuatro representan
tes de la Junta, dos de la Fede
ración dé Municipios y Pro
vincias, dos de los sindicatos, 
otros dos de los empresarios, 
dos expertos en cooperación 
internacioal y 5 de Organiza
ciones No Gubernamentales.

Estos últimos han sido ele
gidos por la Coordinadora de 
ONG de Castilla-La Mancha 
y son miembros de las asocia
ciones Escuelas para el Mun
do, Paz y Solidadridad, Fe y 
Alegría, Comité Oscar Romero 
y Manos Unidas.

La Asociación de Dire 
de Policía Local de Castil 
Mancha celebrará hoyyn 
na el I Congreso de la, 
ciación en el Hotel Unh 
dad de Albacete. La .As 'jj^
cion, que integra a buena

e
de los mandos de Policía ^a
de toda la región, infomi b petia las cuatro y media de h ¿ ^ 
de, se ha previsto una-latido 
redonda bajo el título r 
Moledo Policial”, en laj , toros, 
intervendrán los poriavoq ja j 
la Comisión de Justicia e y ’ 
rior del Congreso del
PSOE, IU y CiU.

locale;
ide la

A las siete y media, el d 
tor general de la Policial

en los
•eria £

Cotino Ferrer, impartirí pgp^j.

Manana, a las doc ., j^g 
impartirá una confei 
sobre “Visión de los der 
fundamentales en las aett

Hoy se presenta el 
libro “Lucía de la 
Mañana”, de 
Delfín Yeste

El Centro Cultural La

de Castilla-La 
Mancha exigen 
“condiciones de 
trabajo decentes

i del 
Mali 
dos te 
Sengi 
propui 
á, en

órculi

Asunción de Albacete acoge 
hoy, a las ocho y media, el 
acto de presentación del 
nuevo libro editado por 
“Papeles de la Diputación 
de Albacete” titulado “Lu
cía de la Mañana”, del poe
ta Delfín Yeste.

Intervendrán en el acto 
la diputada de Cultura de 
la Diputación, Manuela 
Parras y Juan José García 
Carbonell, que ha prologa
do el libro.

leciei
en 1

El Consejo, organismo de 
carácter consultivo, proporcio
nará informes, asesoramiento 
y propuestas a la Consejería 
de Bienestar Social, encargada 
de la gestión de los fondos 
públicos de cooperación al 
desarrollo. Para 1997 el 
Gobierno regional aprobó des
tinar a este capítulo 843 millo
nes de pesetas -el 0,7 por cien
to de los fondos propios del 
presupuesto de la región- que 
serán distribuidos entre los 
proyectos de cooperación que 
sean seleccionados de entre los 
146 presentados.

Los funcionarios del 
Nacional de Policía, quí tore 
tinuaron ayer las concenl ir y 
nes en las comisarias 4 a fa 
región, exigen “no tant* esti 
subida de sueldo, sinW. 
condiciones de trabajo teste 
tes y los medios nec«só i 
para servir al público e d 
adecuada”.

Así lo declaro ayer eWo 
tario regional de la s 
Nacional de Policía 
da, Jesús 
quien denuncio las «^ 
nes tercermundistas^ «a 

P” .ñn™esfSoteT»l'l 
veces con su esm . 
cias materiales y^d P^ n 

Como ®J®^P Trampal ü bnn^ 
ciencias, López ,. • ¡^ ,

antigüedad y <iu 
anos de niuclWFer100.000 toío^onisiSlí 

ellos, no han p 
las mspeccio ni .j,, 
gatorias y ^^ P. j„¿ treme jj, 
y una- tesyi»^-®’^ 
para sus ocupantes y F 
ciudadanos . g^ Ll 41 

unos 380 ncentramjjite 

que tuvieron S
y '“Jinda da

- nunHÍ^íez

para sus

;• lino:

*" J“f» y 1“ *" 
X y el ^crí ™ 
S/d Real, 

Guadalajara y
unos -^Mini

Cuenca. 1 ’iíií
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\¡^is¡ón de Feria no votaron a favor de la propuesta que se hará a los Lozano

■PSOE e IU se abstienen en
)ir£ 
asti

1 apoyo a los toreros locales
■ym

Unp
Pedro J. GARCIA general”.

1 As ¡ato el Partido Socialista 
^"M 11 Izquierda Unida se abs- 
0^1 ¡ron ayer en la votación 
f™a 11 petición que desde la 

Jdía se ha elaborado en 
Mido de proponer a la

NovHIadas de San Juan

del,

f^'^íua regente de la plaza 
’ I^ioros, Espectáculos Man- 

la inclusión de los tore- 
'^^yiocales Manuel de Paz, 
‘*®*«de la Viña y Manuel Mon

den los carteles de la próxi- 
:®'MFeria albaceteña. Se contó 

ios votos a favor del Par- 
^"^ÍPopular.

Iñalar que la citada pro- 
fue presentada por el 

ytjal de Festejos, Juan Car- 
“^jLópez, el pasado martes 

' .^lla misma se añaden los 
“'‘^ros locales.

comisión Juan Carlos 
® 1 2 comentó la postura de 

os partidos de la oosición

Por otra parte, el concejal 
popular dijo que en la citada 
comisión el PSOE habló del 
fracaso de las novilladas de San 
Juan, algo que él no comparte.

“Para mí la miniferia ha sido 
positiva, sobre todo para los 
novilleros. Es cierto que los 
empresrios no han obtenido un 
beneficio económico, pero si 
no es por esta miniferia algu
nos novilleros albaceteños no 
hubieran toreado ni una tar
de”. López Garrido incidió en

que “hay que seguir trabajando 
para consolidar esta miniferia 
y crear un trofeo en la misma 
que sirva de aliciente. Creo 
que en Algemesí y en Arnedo 
los primeros años no serían de 
éxito rotundo y, sin embargo, 
se han consolidado coft el paso 
del tiempo”. Manuel de Paz.

ma lanedad y una falta de
ihd. No es de recibo que
1 del Ayuntamiento se

1 an a la cabeza de la defen-

n tíos toreros locales y luego 
■Atengan en la votación de 
propuesta, que no una exi-

en la que se expresa

tó
» íOr de la afición de Alba- 
Í1 su provincia”.

•poz Garrido añadió
lelü

Garrido añadió que 
wculos cenados se dice

icentí
foreros que se les va a

ías
tanto

^'f y en la Comisión no 
3 favor. Creo que no se 
estar en el plato y en

sinoj ijás”.
yo *! ^ste sentido al concejal

'*T le Izquierda Unida, 
f su portavoz, José
* Martínez Valero, 
'oentemente en una ter-

“coiK

•abajai
.1 í’*!’!tord
l2^“^-ebrn’of ^^^^"^ ^®’^“- 

per^O' iunin P ^ P^^ndo viernes 
Portón. Mar- 

•píJ^ Md??"" inclusión 
icial®^ de b p ^^^ ®" *os cnr- 

dijo: “Es 
^^^t'io y sería un

persO* 
ístasp

duchosipgpj
"üi* ^f^ y" diji- 

hii?^^^ ^^^ debía 
en la Feria 

ff^n«l annv°^'^^^ también 
P"’’" ’os otros

*^ ^¡fi Moni '^' '’ '''"® y 
»^^ “La corrida 

inant?í -^^^n debía 
'‘^®‘^“’í"’tegrad?‘^° ^ ^n cartel 

Manuel de 
“SÍhserí^^ y Manuel 

^';>entran Í^J^ ''er cómo 
'"'««'I Gar^f*® toreros". 
* * también 

^''f^n Uno ‘"’^n^ente 
^nos Z^^nión con 
m* .Lozano. “El

para él estar

SA

"GOIA 01 LA SIERRA DH SEGURA"

se

CON EL PRIMER FASCICULO QMHBiRMM-W^
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Valentín recordó que son 16 los municipios de la resión que participan ea el proyecto

La Junta destina casi 33 millones 
al programa “Ciudades Saludables”

Teresa ROLDAN

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, firmó ayer 
en Albacete varios anexos al 
convenio para el desarrollo de 
actividades del programa “Ciu
dades Saludables” con los 
ayuntamientos de Villarroble
do y Hellín, estando previsto 
también hacerlo con el de 
Albacete, pero ante la ausencia 
de su alcalde, Juan Garrido, 
ha quedado pendiente.

Valentín informó que fue en 
el año 1991 cuando la Junta 
de Comunidades se adhirió a 
este programa, en el que 
actualmente están integrados 
16 municipios de Castilla-La 
Mancha, que aglutinan al 39% 
de la población regional, y que 
desarrollan más de 65 pro
gramas.
r El presupuesto total de este 
año del programa “Ciudades 
Saludables” para los 16 muni
cipios inscritos en el mismo es 
de algo más de 32 millones 
de pesetas.

La consejera de Sanidad ase
guró que desde el año 91 hasta 
el año 96 la Junta de Comu
nidades ha destinado 161 
millones de pesetas. ■

Valentín recordó que en el 
informe elaborado el año pasa
do por la Comisión de coor
dinación con el fin de saber 
cómo está funcionando el pro
grama de “Ciudades Saluda
bles”, se. puso de manifiesto 
que se ha producido un cambio 
importante y significativo en la 
predisposición de las corpora
ciones locales con un mayor 
apoyo a este programa, así 
como que es necesario reforzar 
los recursos tanto económicos, 
como materiales y humanos.

La titular de Sanidad des
tacó algunas líneas de actua
ción del programa como una 
mayor dotación de recursos 
humanos materiales y econó
micos, mayor implicación de la 
población y seguir mantenien
do e incrementar el respaldo 
por parte de las corporaciones

~^
i

La consejera de Sanidad firmó ayer convenios con los alcaldes de Hellín y Villarrobledo. JESUS MORENO

a este programa.
Matilde Valentín manifestó 

que los compromisos que asu
men los ayuntamientos inmer
sos en el programa pasan por 
ir elaborando políticas muni
cipales que favorezcan la salud 
en áreas tan cotidianas como 
puede ser el urbanismo, el 
transporte, el medio ambiente 
y los servicios sociales; tender 
a crear espacios y entornos físi
cos saludables; promover la 
participación ciudadana y reo
rientar los servicios de atención 
sanitaria más allá de la mera 
actividad curativa.

Valentín indicó que fruto 
del convenio suscrito el Ayun
tamiento de Hellín, al que la 
Consejería subvenciona con 1,5 
millones, contará durante este 
año con un coordinador; mien
tras que el de Villarrobledo, 
que recibe una aportación de 
3,5 millones, contará además 
de con un coordinador, con un 
agente de sanidad ambiental.

^^No descartamos una 
~ vacunación masiva^^

T.R.

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, afirmó res
pecto a la posibilidad de que 
se acuerde una vacunación 
masiva contra la meningitis en 
todo el país de cara al otoño 
próximo, que “nosotros no des
cartamos absolutamente nada 
en función de cómo vayan 
desarrollándose los aconteci
mientos. Ni descartamos inter
venciones específicas en zonas 
determinadas en el mes de 
octubre, ni descartamos una 
vacunación masiva en Casti
lla-La Mancha”.

No obstante, Valentín recor
dó que la Consejería de Sani
dad ha intentado seguir en esta 
Comunidad criterios lo más 
rigurosos posible durante estos 
seis meses del año, y “en prin
cipio lo que se hará de momen
to es mantener una vigilancia 
exhaustiva e ir actuando en 
función de cómo evolucione 
esta enfermedad en la región”.

Valentín señaló que en la 
cumbre de Oviedo se puso de 
manifiesto que en Castilla-La 
Mancha se ha actuado de for
ma correcta ante los casos que 
se han registrado de menin
gitis.

Resolución del PSOE sobre el 
campo de tiro en su Congreso

LT

La delegación de la Agru
pación provincial socialista 
presentará ál Congreso regio
nal del PSOE, que se desarro
llará durante este fin de sema
na en Toledo, una resolución 
destinada a rechazar la insta
lación de un campo de tiro 
del Ejército del Aire en Chin
chilla. •

El texto de la resolución ha 
sido elaborado por un equipo 
compuesto por miembros de la 
Comisión Ejecutiva Provincial 
del PSOE de Albacete, el Gru
po de Paz y Solidaridad del

partido y Juventudes Socialis
tas, y está en una línea rei
vindicativa de rechazar esta ini
ciativa del Gobierno de Aznar 
y por otra parte denunciar “la 
postura gubernamental del PP, 
por haberse instalado desde el 
mes de octubre hasta el día 
de hoy, en pronunciamientos 
y respuestas ambiguas, difusas 
y confusas que alientan la alar
ma social”.

Asimismo, ayer en la entra
da del parque Abelardo Sán
chez, distintos representantes 
del PSOE, estuvieron entre
gando postales contra la ins
talación del campo de tiro. Mimbres del PSOE entregaron ayer postales en contra del campo de tiro.

i B
 JL

, Viemesi 
----------------------- 

Valentín: «ElZl 
tiene que

L 
hi 
P' 
se

pronunciarse sobre la 
la Ley de Fannaci^ 
es el Tribunal U 
Constitucional” r

La consejera de Sani 
Matilde Valentín, manifest 
relación con las declaracii 
de los magistrados que afin 
que la Ley de Farmacia de
región vulnera la Constiiuq N 
que “los magistrados do 1
tienen . que pronunciarse
haciendo un informe jurk \ 
exhaustivo sobre el contejl i ( 
íntegro de la Ley de Farmir 
y no en un foro convocador 
el Consejo General de cJ 
gios Farmaceúticos dondijiaFi 
dice lo que éste órgano qu^izaci

Valentín agrego que . 
me gustaría que se pronun’
el Tribunal Constitucional 
es el que tiene la última p
bra, puesto que hay un recii 
interpuesto por el Gobierne 
la nación contra nuestra 1

Migo

de Ordenación Farmacéu ¡ Q^g 
De cualquier forma, nosc |^, 
acataremos cualquier deci ¡¡jj^jg 
que venga del tribunal”, jo ^^^

programa de 
prevención de i 
drogas en jóvenes

Wn 
ffiun 
■ valei

• cuan 
sales,

La consejera de Sani ¡^^ 
también aprovechó su esta j 
en Albacete para finiwr|lacu, 
convenio de colaboración B^mj 
el Ayuntamiento de Viiiaj 
bledo para la realización 
programa denominado . 
zul” destinado a la prevend 
del consumo de drogas e, 
población juvenil.

Este programa que d j
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Villarrobledo y en 
m unidad del do

de Salud que se
desarrollando en
dad Autónwna^^ ^^
92, P««?'’%íntín®=ST'> 
10 a 14 anos. «
que el prog’’^^^. ...jÁn adoW dirigido a la i»^ ,11^ 
cente y J®''® ^.-Lencia dell -inte 
18 años, y a recuela ‘^ ’'>cos 
“Comunidad fc ^ y^.^ 
Salud”
cífico en la p tlub^
drogodependencias.^

Dicho P''<’f^' ' la orga^lU
Valentín, de tif
zación de a^^^^gdes de f^ J'iíotn 
po libre y ^^'iales emr 

Raciones 
los jóvenes, con a con ‘l 
carácter inform^^j,^^ can^^ 
tenido expreso^ 
sumo de *®®^vidadcs i

Entrezadas ^®Q,„sejería <«% s¡,
para el que ¡nones, se

editado dos
revista ^"^rung^P® 
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ciones
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ínteg 
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Xia La ministra de Agricultura no logró 
T hacer prosperar ninguna de las

ue

acia

principales reivindicaciones del 
sector en el Consejo Agrícola de
la Unión Europea
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a^bs organizaciones agrarias coinciden en el fracaso de Loyola de Palacio
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ecepcion unánime tras el 
onsejo Agrícola de la UE

onu

mayor o menor contundencia, todas las 
pelones agrarias han manifestado su 
M tras conocer los resultados obtenidos 
h ¡ainistra de Agricultura, Loyola de Pala-

i^jj «i el Consejo Agrícola de la UE. Después 
Qa p¡ te días de negociación en Luxemburgo y

con el voto en contra de España se aprobaron 
los precios agrarios para la campaña de comer
cialización 1997/98, donde no se recogieron nin
guna de las reivindicaciones importantes que 
la ministra llevaba en su agenda. De esta forma 
no se consiguió el aumento de los rendimientos

históricos de cereales ni el incremento en un 
millón de toneladas en la cuota lechara, donde 
España tiene que pagar una súper-multa por 
exceso de producción. Las demandas de un 
aumento de cuota en azúcar y en aceite de 
oliva también se cayeron de los acuerdos.
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Miguel Angel CATALAN

“•^“ i organización agraria 
™ JA ha afirmado que la 
/*^ ira de Agricultura ha fra- 
' en la mayoría de sus 

anes y considera decep- 
n ates los resultados obte-

ICS

Sani

^MA añade que valora en 
''a medida el voto en con- 
•■onunciado por la minis- 
'3 un intento legítimo de 
! valer todas sus exigen-

■ cuanto a las peticiones 
ASAJA subraya 

los resultados han sido
y puntuales, como 2 sMidaó de transferir par

lón 4^'^'^^^ '^*^*^® destinada 
ZilJ'^í’’ a la venta

« Ul ™ie en la gestión de 
de tomate transfor- 
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1 Replantación”.
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Loyola de Palacio fracasó en el Consejo Agrícola de Luxemburgo.

T

Asimismo señalan que la 
ministra de Agricultura, Loyola 
de Palacio, regresa de una 
negociación “con la frente alta, 
pero con las manos vacias”.

Para la UPA esta situación 
“demuestra una vez más que, 
la gestión de Loyola de Pala
cio, basada en una política de 
gestos y en la descripción de 
los problemas, pero carente de 
una estrategia clara de nego
ciación, una clamorosa inefi
cacia de su equipo ministerial 
y una extrema debilidad y pér
dida de influencia en. los ámbi
tos comunitarios abocan al sec
tor agrario a un agravamiento 
de su delicada situación actual.

Asimismo Iniciativa Rural 
considera que “más de fracaso 
de la negociación, debe hablar
se de inadecuada forma de lle
varía a cabo”.

Según IR, Loyola de Pala
cio, “sigue comportándose 
como una organización agraria, 
que más que negociar se mani
fiesta” y añade que “han sido 
excesivas las reivindicaciones 
llevadas sin tener acuerdos 
previos con otros Estados 
miembros que permitiesen una 
cierta posibilidad de éxito”.

Cooperativas: Nuevo golpe 
^ para España

LT

La Asamblea General de la 
Confederación de Cooperati
vas Agrarias (CCAE), que se 
celebró ayer en Madrid, ha 
señalado que el paquete de 
precios para la campaña 
1997-98, “perjudica seriamente 
a la agricultura española en 
beneficio de las producciones 
continentales”.

A juicio de CCAE, este 
acuerdo supone un nuevo “gol
pe” para España, “que se suma 
a los negativos efectos que está 
teniendo la reforma de la 
OCM de frutas y hortalizas”.

La CCAE aglutina a 4.350 
organizaciones con una factu
ración próxima al billón de 
pesetas, y más de 900.000 agri
cultores y ganaderos asocia
dos”. Preocupación en las cooperativas.

De Palacio destaca 
los logros obtenidos 
para España

ííE

La ministra de Agricultura 
Loyola de Palacio se ha mos
trado satisfecha por los acuer
dos alcanzados por los Quince 
que benefician a España, a 
pesar de votar en contra.

De Palacio destacó entre los 
aspectos positivos del acuerdo, 
el rechazo de los ministros a 
la propuesta de la Comisión 
de reducir en 231.000 millones 
de pesetas las ayudas a los pro
ductores de cereales y olea
ginosas.

De Palacio también se refi
rió a la posibilidad de distribuir 
las superficies de secano y 
regadío por autonomías, lo que 
permitirá “hacer realidad un 
sistema equitativo de sancio
nes, específico para España y 
de responsabilizar a los agri
cultores en un marco regional”.

Resaltó además la supresión 
del barbecho extraordinario 
impuesto a los productores de 
herbáceos como doble pena
lización que se suma a la 
reducción de las ayudas en 
caso de rebasamiento de las 
superficies de base.

Se mostró satisfecha por el 
mantenimiento en un 5% de 
la tasa de barbecho obligatorio 
para la campaña 1998/99.

Por otra parte, “se ha 
prorrogado una derogación 
básica para España” por la que 
se establece en 64 kilogramos 
por hectólitro el peso especí
fico de la cebada.

“En el vino, los derechos de 
replantación han sido prorro
gados dos años más” y en el 
capítulo lechero se obtuvo la 
posibilidad de transferir parte 
de la cuota de venta directa 
a la cuota de venta a industrias.

Dentro del vacuno, “se 
mejoró el sistema de interven
ción, y en el ovino y el caprino, 
“se conseguió algo muy impor
tante para España”, el aumen
to en 1.000 millones de pesetas 
para los productores de las 
zonas más desfavorecidas.
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Las orsanizadones asranas piden que se suavicen las condiciones

t^ S

CEREALES SALTO,SUA.*CEnEALES SALTO,SUL«CIREALSS •ALT0,EA.<5bj^ ''

Críticas al Plan
regional del Viñedo

LT

Las asociaciones agrarias, 
ASAJA, COAG Y UPA, han 
elaborado un escrito con la 
finalidad de trasladarlo al con
sejero de Agricultura y Medio 
Ambiente, Mariano Maraver y 
a la ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, en el que 
manifiestan los puntos de la 
orden de Recuperación del 
Viñedo, que a juicio del sector, 
deberían ser suavizados para 
que el Programa alcance los 
fines perseguidos.

Entre los objetivos de esta 
orden se encuentran la recu
peración de las 103.000 hec
táreas afectadas por la sequía 
en Castilla-La Mancha, que en 
principio se preveían.

Todas las organizaciones 
agrarias han criticado la len
titud en la tramitación de los 
Proyectos Colectivos al ser rea
lizados “únicamente” por coo
perativas y Sociedades Agra
rias de Transformación y 
Sociedades Agrarias de Trans
formación.

Asimismo lamentan que 
algunas cooperativas no aco
gen a agricultores que no sean 
socios, y también el hecho de 
que se concedan a éstas más 
ayudas que al resto lo que 
supone una discriminación.

Según ha informado ASA
JA, las organizaciones agrarias 
consideran excesivo que se 
pida la declaración de la media 
de producción de los últimos 
cinco años para consignar que 
las pérdidas reales son del 30 
por ciento, señalando que se

la
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Las OPAs piden una ampliación del plazo.
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La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa
PRECIOS INDICATIVOS Semana 26 (26-Jun-97)

OVINO
Corderos de 10,5 a 15 Kg..........................................
Corderos de 15,1 a 19 Kg........................................
Corderos de 19,1 a 23 Kg........................................
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg.....................................
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)..
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO II)
Corderos dé más de 34 Kg......................................
Oveja Extra.......................................................................
Oveja Primera.................................................................
Oveja Segunda................................................................

mrs 
te

le

podría ahorrar este trámite 
comprobando el estado de las 
cepas sobre el terreno.

Otra de las quejas esgrimi
das por las organizaciones 
agrarias es el plazo de cinco 
meses contemplado para dictar 
una resolución, que es consi
derado también excesivo, y que 
a su juicio, debería ser antes 
del final de la vendimia.

Ampliación del plazo

En este punto ASAJA, UPA 
y COAG, proponen que se 
amplié el plazo de solicitudes

hasta el 31 de julio y que como 
recomendación se aconseje 
arrancar nada más vendimiar.

Además, solicitan que se 
contenple la posibilidad de uti
lizar planta injertada; que se 
permita poner distintas varie
dades o limitar los tintos en 
zonas de vinos blancos y 
viceversa.

Por último las organizacio
nes agrarias demandan que 
toda persona que tiene super
ficie arrancada con derechos 
de replantación pueda solicitar 
su entrada en el Plan de Recu
peración del Viñedo.

Lana.............................................................................
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para Junio. 
Leche de oveja (ptas/gdo.) para Junio.. 
Leche de cabra (ptas/gdo.) para Junio..

CEREALES

Cebadas para cervecería (Maitena).........................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./nl.......................
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl..................
Trigos duros..............................................................................
Trigos blandos................................................... ......................

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme,etc.)
Extensibles:..........................................................................

Chamorro y Aragón..................................................
Alcalá.................................................................................

Panificables (Astral, Anza, Sevillano)...............
Forrajeros (Tipo Pané).................................................

Avena............................................................................................
Centeno.......................................................................................
Triticales.....................................................................................
Maíz secadero.........................................................................

LEGUMINOSAS

Pipa de Girasol (9,2,44)....................................
Colza (9,2,40)...........................................................
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande)

PLANTA DE DESHIDRATADO DE FORRAJES
Ctra. Sta Ana-La Herrera Km. 2 TLF Y FAX 967-58.02.40

AGRICULTORES, CULTIVADORES 
DE ALFALFA Y VEZAS

COMPRAMOS SU COSECHA PARA TODA LA CAMPAÑA 
CON CONTRATOS OFICIALES HOMOLOGADOS.

GANADEROS Y DISTRIBUIDORES
PARA LA PRESENTE CAMPAÑA DISPONEMOS DE ALFALFA 

DESHIDRATADA DE LA MEJOR CALIDAD, 
PRESENTADA EN PACAS, PASTILLAS Y PELLETS.

PORCINO

Selecto..............................................................
Normal.............................................................
Graso.................................................................
Cerdas desvieje............................................
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)

Diferendi ^

535-545 +10 Í5t(
455-465 = .ei
370-380 <112
325-335
300-310 ipn
255-265 = Tot
200-210 ant
70 -20

50 -20 M
30 -20 i i
25 -20 ’^ír
65-75
18,50-19,50 +05 Ím
17,50-18,50 -tOJj 1»
13,50-14,50 SR

s/c 
s/c 
s/c 
s/c

s/c

s/c 
s/c 
s/c 
s/c 
s/c

24,25

36,00

17,00

240
235
230
160
5.500

cc 
®r 
®0

¡101

3pl 
¡irá 
•illC 
íáa 
til 

leí 
' III215-225

60

CONEJOS

Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg...
Conejo desvieje...........................................

CEBOLLA REMOLACHATRIGO
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Jueves 
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Domingo

Lunes 
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Mercoles
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'l^^nte del Gobierno dijo eme defenderá ai sector hasta las últimas consecuencias
U

FA 
.0-

oinpromiso de Aznar con
a Mesa del Aceite

LT I

a presidente del Gobierno, 
... ¿María Aznar, se compro-

Mayer con todos los repre- 
otes del sector olivarero a 
inder los intereses españo-

■E
■‘hasta las últimas conse- 

scias”, en una reunión en
Congreso de los Diputados 
jque también asistieron el 

7^iro de Trabajo, Javier

LTOl

¡tas, y la ministra de Agri- 
jira, Loyola de Palacio.
bla de Palacio matizó 
;la afirmación del presiden-
le Gobierno significa que ■ 
acosa tiene su momento, 
11o que no se puede inter-

nda 
+10

■Iñ

^ que el Gobierno vetará 
ato de la Comisión Euro- 
L entre otras cosas, porque 
rá los comisarios no se 
ipronunciado al efecto.
Iodo tiene su momento, es 
ante absurdo empezar la

-Mj por el postre”, dijo.
•M i ministra reiteró que el
■^ íemo"considera “de máxi-

Aznar se entrevistó ayer en el Congreso con la Mesa del Aceite.

M
I

EI Patrimonio 
Comunal Olivarero 
apoya las tesis 
contra la reforma 
de la OCM

M.A.C.

La Corporación de Derecho 
Público, Patrimonio Comunal 
Olivarero ha manifestado su 
total coinmcidencia con las crí
ticas expresada durante estos 
últimos meses tanto por la 
Administración como por todo 
el sector oleícola en contra de 
la actual redacción de la OCM 
del Aceite de Oliva.

Dicha corporación señala la 
necesidad de mantener una 
política de intervención que 
redundaría en el mantenimien
to de los precios, la calidad 
y en el no abandono de este 
cultivo que supondría una gran 
pérdida tanto económica en 
cuanto a jornales como eco
lógica.

Objetivos

HjJI importancia el conseguir 
solución adecuada” a los 

J teses españoles en la refor
je la OCM del aceite de 

lestacó que prueba de ello 
a reunión “ya que nunca 
abia producido un encuen*- 
ron el presidente del 

iterno y un sector al hilo 
fflos debates en Bruselas”, 
ierordó que las acciones 
lías a cabo hasta el 
*nto han permitido que 

- ?resente un documento de 
- «Ks, “por lo que -hemos 

prado mucho con respecto 
' 3 pasado cuando se asignó 
= ^a un número de árbo-

C’Í ^^^ el Ejecutivo.6 A 7 ci
.6, ‘\'Desarrollando 

Ducionales acciones
. P^^^ consensuar 

, ®o las cuestiones esen-1-2 
S

países produc- I^y para explicar a los paí- 
1^1 norte -no productores- 

tiene porqué haber 
en el sector.
ello para lograr el apo-

yo de la postura española cuan
do resuelva la Comisión.

Por su parte, los represen
tares del sector se mostraron 
satisfechos con el compromiso 
del jefe del Ejecutivo, quien 
reconoció la importante labor 
que están desarrollando de for
ma paralela a la tarea ins
titucional.

El coordinador de la Mesa 
del Aceite, Antonio Luque, 
resaltó que ahora comienza 
una nueva etapa para la defen
sa del aceite de oliva.

Destacó que José María 
Aznar les transmitió que la 
referencia al empleo en el sec
tor es un argumento funda
mental a la hora de negociar 
en Bruselas.

Luque señaló que desde la 
Mesa se ha pedido al presi
dente que haga “presión polí
tica” con el resto de países de 
la UE, tanto productores como 
no, para que defiendan la ayu
da a la producción.

Programa para la mejora 
^ del aceite de oliva

LT

El Ministerio de Agricultura pondrá en marcha un programa 
para la mejora de la calidad del aceite de oliva y que contempla 
una serie de acciones, entre las que destacan diversas líneas 
de investigación científica en materia de mejora cualitativa de 
este producto.

El presupuesto para la realización de estas acciones de I+D 
que se iniciarán el presente año, asciende a 207 millones de 
pesetas y en el proyecto participarán los representantes del 
sector y organismos de las comunidades autónomas, coordinado 
por el MAPA a través del INIA (Instituto Nacional de Tecnología 
Agraria y Alimentaria.

El sector del aceite de oliva, a pesar de la mejora expe
rimentada en los últimos años, necesita elevar su nivel tec
nológico en las fases de producción, transformación, conser
vación, distribución y comercialización, lo que requiere una 
política de investigación y desarrollo.

Ea finalidad principal de 
Patrimonio Comunal Olivarero 
es el almacenamiento y depó
sito de losaceites de oliva vir
gen adquiridos por el FEGA 
teniendo en la actualidad esta 
corporación un total de quince 
centros de almacenamiento, 
todos ellos en funcionamiento 
y con una capacidad de 
406.362,5 toneladas, distrubui- 
das en ocho provincias oliva
reras de cuatro comunidades 
autónomas: Andalucía, Extre
madura, Castilla-La Mancha y 
Madrid.

Asimismo esta corporación 
cuenta, con el objetivo de 
lograr una mejora de la pro
ducción olivarera y de la cali
dad del aceite de oliva, con 
un laboratorio y una almazara 
experimental en Montoro 
(Córdoba) para controlas los 
procesos de fabricación así 
como de la calidad y pureza 
del aceite.

Para promocionar el consu
mo de aceite de oliva la cor
poración tiene una planta 
envasadora en Mora (Toledo), 
dedicada exclusivamente al 
envasado de aceites de oliva 
vírgenes previamente seleccio
nados por su equipo de cata
dores.

o I LOS LLANOS 1 
COMIDAS PARA LLEVAR

Servicio a domicilio
Cattering para celebraciones

Selecta elaboración y presentación
C/ Collado Piña, 39 ALBACETE

^ telefono 22 64 08---------

DATE EL GUSTO DE ASISTIR AL ACTO DEL

DIA EN ALBACETE

ACCION T
Jornadas de cooperación 

internacional

CONTRA EL

iRE4

Esta tarde, a las 18,00 horas se celebra la 
sesión de apertura de las Jornadas de 

cooperación internacional organizadas por 
FECMES. Bajo el título de “Proyecto de 
adaptación de los recursos humanos a las 
nuevas tecnologías”, se desarrollarán en el 
salón de actos de la Diputación Provincial.

nnirui' i 1 i

«q. 28004 Madrid nf.: (91) 593 90 00

Cruzcampo
Date el Gusto
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El espectáculo, orsanizado por Cultural Albacete, tendrá lugar mañana en el Auditorio

“Las veneno” presentan “¿Qué 
fue de las hermanas Sue?”

_____________________ junio

Más de dos 
mil personas 
presenciaron el 1

¡n

variado espedáciT 
de Cadena Dial elS 
la Caseta de los Ír 
Jardinillos M

LT

Mañana, a las diez y media 
de la noche en el Auditorio 
Municipal, Gracia Olayo y Sole 
Olayo “Las Veneno” pondrán 
en escena su espectáculo 
“¿Qué fue de las Hermanas 
Sue?.

Las localidades para asistir 
a esta representación, organi
zada por Cultural Albacete, 
podrán adquirirse en las taqui
llas del citado Auditorio hoy, 
para “Amigos del Cultural 
Albacete” y para el público 
general desde mañana, en 
horario de 11 a 14 horas y 
de 18 a 21 horas.

Trama

“¿Qué fue de las Hermanas 
Sue?” es la historia de dos her
manas naturales de Totana 
(Murcia) que marcharon de 
España en los años cincuenta 
con la idea de triunfar en 
Hollywood, Broadway. Des
pués de cuarenta años nada 
se sabe de ellas, se comenta 
que triunfaron, que vivieron en 
Beberly Hills, que eran el alma 
de las fiestas de Hollywood,

ni
 O

 r*

“Las Veneno” presentan en Albacete su nuevo espectáculo.

las reinas de music-hall en las 
Vegas, etc., pero nadie sabe 
la auténtica historia de las her
manas Sue.

Este es el espectáculo que

“Las Veneno” presentan, des
pués de que en el verano de 
1995 visitaran el Oeste de Esta
dos Unidos, y conocieran a dos 
artistas muy peculiares, a las

Guía

El pasado domingo, 21 
junio, y dentro de la prj j 
mación de fiestas Sanjua 
del Ayuntamiento de Alw 
Cadena Dial celebrójujB
cumpleaños con una gal^J1 
en la Caseta Municipal m 
Jardinillos. j

Más de dos mil peí 
presenciarion un variai) i^üi 
espectáculo en el que ¡aij jjn 
estuvieron presentes dis 5 ^^^ 
autoridades locales y pi ^^^.^ 
ciales, con la participas y^ 
numerosos artistas, solisl . , 
grupos, que suenan ha 
lemnte en la joven ert J’^

Esta año animaron la i ”^^ 
Pareja de Tres, Noelia Z ^^^^ 
Alejandro Conde, A lasi ^®^' 
casa, Manuel Risueño, 
José Navarro, El Barrioaál a

que propusieron venirse a con
tar su historia a los escenarios 
españoles.

Hoy, por fin están aquí, y 
ésta es su historia.

za e Isabel Fayos. Por su f OVA 
el Ballet Al-Basit, también íu 
porcionó coloridos moví! ^f^ 
to a las distintas actuad

Cadena Dial, en tan sqlt 
años, ha conseguido situ»!" 
la cabeza de las emisord 
diofórmula” en su ámbit^ *^ 
________ lo

---------------------------- -iod,
n,yl 
a en 
j fu

EXPOSICIONES

* Exposición de Pintura de Emilio Solana.
- Desde el 16 al 30 de junio, en la sala de 

exposiciones del Ateneo. Visitas de 12 a 14 y de 
18 a 21,30 horas.

* Exposición fotográfica de Carmina García 
Ródenas en “La Máquina”. Muestra sobre paisajes 
naturales y urbanos de España, Europa y Africa.

- Desde el 4 de junio hasta finales de mes.
* Exposición de 25 años en imágenes (fotos 

antiguas).
- En la planta baja del Club de Jubilados de 

CCM (calle Isaac Peral, 11). Organizada por el 
Club de Jubilados de CCM.

* LVIII Exposición Nacional de Artes Plásticas 
en Valdepeñas.

- Podrán participar en la misma todos los artistas 
nacionales y extranjeros residentes en España. Se 
admitirán obras de pintura y escultura, siendo de 
dos el número máximo de obras por participante. 
En la citada exposición habrá varios premios.

* Exposición: Taller de Oscar Manesi. Grabados. 
Ediciones y obras de sus técnicas.

- Del 9 de junio al 5 de julio en el Centro 
Cultural de la Asunción. Organiza Diputación de 
Albacete.

PROGRAMACIÓN DE CULTURAL ALBACETE 
PARA JUNIO

* Programación para el presente mes de junio 
organizada por Cultural Albacete.

- Sábado 28, a las 22,30 horas, teatro con la 
representación de la obra “¿Qué fue de las Her
manas Sue?” con “Las Veneno” y bajo dirección 
de Manu Berástegui, en el Auditorio Municipal.

CURSOS

* Clausura del curso 96-97 del Club de Jubilados 
de CCM.

- Del 16 al 28 de junio, en horario de 18,30 
a 21,30 horas, en la sala de exposiciones de CCM.

* “De vacaciones con la caja”.
- Del 22 al 28 de junio, en la Granja-Escuela 

Atalaya de Alcaraz.

CONCURSOS

* Premio Poesía “Ateneo Albacetense” 1997.
- Podrán concurrir todos los poetas que lo 

deseen, con un solo poemario inédito, en lengua 
castellana, de un mínimo de 300 versos y un máximo 
de 500.

Los originales se presentarán por cuatriplicado 
ejemplar, mecanografiados a doble espacio, sin fir
ma y bajo lema, acompañados de una plica en 
cuyo interior se hará constar el nombre, apellidos, 
fotocopia del D.N.L domicilio y número de teléfono 
del autor o autora.

Los trabajos se enviarán a “Ateneo Albacetense”, 
calle Feria, 10, cp. 02005 Albacete, o al Apartado 
de Correos de Albacete n® 1.045, antes del 15 
de septiembre. Se establece un único premio de 
500.000 pesetas. El Ateneo se reserva el derecho 
de la publicación del trabajo premiado, que quedará 
en posesión de esta entidad.

* I Concurso Nacional de Fotografía “Ateneo 
Albacetense” 1997.

- Podrán concurrir todos los fotógrafos residentes 
en el Estado, con un máximo de tres fotografías 
de tema libre, siempre que sean originales, no 
premiadas en ningún concurso, ni publicadas. La 
modalidad será libre para el autor, pudiendo ser 
Blanco y Negro, Color, Virajes, Fotomontajes, 
Coloreados, etc., excepto diapositivas, siendo el 
tamaño libre, montadas sobre cartón rígido o pas- 
partout de tamaño 30x40 cm. ó 40x50 cm. Al dorso 
de cada obra deberá constar título, datos completos 
y teléfono del autor, y en su caso, sociedad foto
gráfica a la que pertenece. Las obras premiadas 
y seleccionadas se expondrán en la Sala de Expo
siciones del Ateneo.

Las obras se admitirán hasta el 31 de agosto. 
El día 6 de septiembre, a las 21 horas, se celebrará 
el acto de inauguración y se hará entrega de los 
premios. Se establecen los siguientes premios:

ior colecdr.*!®^Nacional: Premio de Honor a la mejor coicas , 1-' 
de tres fotografías con o sin unidad temática, pif 
miado con 100.000 pesetas y otro a la mejor

- - -------- -- iAz.al-Preiit»esimavivr vmh aw.wv
grafía, premiado con 50.000 pesetas. Local: 
a la mejor fotografía de autor/a local, dotado cfl W

50.000 pesetas. .
* I Exposición Internacional de Pintura y ro ¡^^^ 

grafía “Ciudad de Alcázar de San Juan”. j¡
- Podrán participar todos los pintores y fotogrt ^^^ 

que lo deseen. Se establecen los siguientes pren^ jjj^.
Pintura.- Premio del Ayuntamiento de Ai^^j^^ 

de San Juan (1.000.000 pts). Premio « ^iiHc 
tación de Ciudad Real (1.000.000 P^^^'’j 
de la Consejería de Educación y Cultura _ jjj 
tilla-La Mancha (1.000.000 ptas) y Premio 
Madrid (300.000 ptas). Destinado a artistas ac ^^ 
tilla-La Mancha menores de 30 años. tsodg

Fotografía.- Premio del Ayuntamiento e « 
de San Juan (125.000 ptas), premio de la JJ P Jíajq, 
Provincial de Ciudad Real (125.000 pes t ’ gj 50 
mió de la Consejería de Educación íi^j 

pesetas).Los trabajos se presen*’™í/^Xici|ja^

;-e hr

22 de agosto de 1997 en el Museo M 
Alcázar de San Juan, en horas Ig recel 
contra entrega de recibo acreditativo 1

' a
^^ pi 
'i^das

• las 0^35 a P® ; ^los 
También podrán ser «tizada la Íie y

ción.

pagados siempre que quede garan
a domicilio.

INFORMACION CULTIJÍL^

anu 
’pre

‘ente
* Punto de Información Cultural Junta de Comunidades. Consejería de o;

^“Ítura. oDe lunes a viernes, en horario de

horas. Teléfono: 23-84-54.
En la Biblioteca Pública del 

de Calasanz, 14, 5^ planta. Teléfono •

En la sección del Libro, de la Delegación de Educación y Ca

y

nil

teléfono 215012.

M.C.D.2O22



^ Viernes, 27 de Junio de 1997
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La vertiente torista de la fiesta 
parece continuar siendo una 
¡niportante asignatura pendiente 
para Enrique Grau en la plaza 
hellinera

lácu
^do del sanado a lidiar impidió el lucimiento de los diestros

lalestar por el nivel de
la pn X 1 ® ®

á nltima corrida de toros
arial aficionados taurinos 
s ^ isD hecho llegar sus 

^^ s ante los resultados 
y P corrida de toros del 
P^Í domingo, en la que 

do del ganado a lidiar 
gu % el lucimiento de los 

jj bs y provocó un 
[\^l'i¡Seneralizado de los 
last adores. Dentro de una 

áo, ^ístá programado un
TÍO, 31 a beneficio de
rsu OVA, en el que par~ 
nbié rau alumnos de 1a 
’’®''i ^Taurina.
tuac

sitd 811 ROMERO GARCIA

ibití ^^ *oaavia los comen- 
Í5 los aficionados tau- 
jfire la corrida celebrada 
'lo domingo en el coso 
o, y las opiniones gene- 

^ en este sentido pasan 
^ fuerte crítica a la

Fuertes críticas a la empresa que regenta la plaza, ante la imagen que ofreció el ganado de Cernuño.

leca ®<1“® regenta la plaza, 
a, pi '®3gen que ofreció el 
r fo ’« Cernuño, impidien- 
’ren '^ estado el lucimiento 

J^eros y haciendo que 
se convirtiese en un

Jo c

Fof ’^etáculo ante las con- 
' ^<le las reses.

jgrai la vertiente torista 
; parece continuar 

^leáí * 'rnportante asigna- 
^'f tÍT P^^^ Enrique 

’reaj ® ^**n, lo acontecido 
e Ca; "" de semana se ha 
e Ca Í® en la gota que ha 
eC^;? P^^iencia de los 

’^° solamente 
J^^^ i'1 ‘^’^^^dos que gus-

S

Dip

unas*’ Ai ?o^n ^ Q^rezcan garan- 
^’^íaes^s repercutido

¿"« » este caso per- 
’***,L““*«»i>i» 10

'encinn ? °^ raotivos

’present ^^^ planes 
^ ue ^^^n^Porada, 

?¿ta^ üna corri- 
^® ‘entendí‘‘Corista”, 
'^‘^ '^losft Í -^^ caracte- 

2 ¡^dos h °^ resulta-Í>„e7?«e unos días
4.* U**r*'P«>- 

ahcionados
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Hay que reconocer como 
Enrique Grau ha potenciado 
desde su llegada a Hellín las 
celebraciones taurinas, inten
tando levantar una plaza que 
no se encontraba en las mejo
res condiciones y de hecho la 
gestión realizada en ese aspec
to se debe considerar muy posi
tiva. Pero espectáculos como 
el ofrecido el pasado domingo 
pueden, a juicio de los aficio
nados, echar por tierra la bue
na labor anterior y lo que tanto 
ha costado recuperar, en este 
caso la confianza de los espec
tadores para acudir nuevamen
te a la plaza, se podría ver 
seriamente afectada si lo 
ocurrido sigue repitiéndose.

Ante ello queda la esperanza

de que Enrique Grau haya 
tomado buena nota y haga 
todos los esfuerzos posibles 
para que no se repita lo acon
tecido pues él, mejor que 
muchos, sabe que para hacer 
funcionar la plaza debe contar, 
no sólo con carteles interesan
tes, sino con unas ganaderías 
que a priori ofrezcan suficien
tes garantías, ya que si ello no 
es así cualquier festejo queda 
deslucido y para poco luci
miento ya hubo bastante el 
domingo.

Siguiendo con el tema tau
rino recordamos que la próxi
ma semana se celebrará un fes
tejo que tendrá el doble ali
ciente de que sus beneficios 
se destinen a una entidad que

tanto arraigo tiene en Hellín, 
como es el caso de ASPRONA, 
al mismo tiempo que posibi
litará la actuación de varios 
alumnos de la Escuela Taurina 
local, que tendrán la oportu
nidad de torerar ante sus 
paisanos.

Desde hace unos días ya se 
han puesto a la venta las entra
das para este espectáculo con 
la esperanza de que, no sólo 
los aficionados, sino todos los 
hellineros en general apoyen 
con su presencia este acto, ya 
que de esta forma contribuirán 
al beneficio de ASPRONA, 
haciendo posible que pueda 
seguir adelante con la impor
tante labor social que realiza 
la institución.

Llegaron a la ciudad los niños saharauis
AR.

Con un día de adelanto sobre la fecha ini
cialmente planteada, ayer estaba previsto que 
llegasen a la ciudad los diez niños saharauis 
que pasarán en Hellín los meses de julio y 
agosto.

La recepción de estos chavales se programó 
en el Ayuntamiento, donde tendría lugar la 
primera toma de contacto entre ellos y las fami
lias con las que convivirán estas semanas, que 
han sido seleccionadas entre las numerosas peti
ciones que se han registrado, una de ellas la 
del concejal del Partido Popular, José García 
Simón.

Trabajadores de los servicios sociales del 
Ayuntamiento hellinero se desplazaban el pasa
do miércoles a la capital para convivir con los 
niños durante una jornada, antes de que se 
desplazasen a la ciudad.

Además de la estancia en los domicilios loca
les, los planes iniciales desde la Corporaciórt 
eran programar algunas actividades durante 
estos meses para hacerles más grata su per
manencia en esta tierra, ya que desde un prin
cipio todos los grupos políticos apoyaron uná
nimemente la posibilidad de que Hellín cola
borase en la iniciativa de acoger a estos peque
ños, a lo que se ha sumado el interés y cola
boración de los ciudadanos.

La asamblea 
controlará la 
edición del cartel de 
Semana Santa

A ROMERO

Una de las consecuencias 
inmediatas de la celebración 
del polémico pleno protagoni
zado por la Asociación dt 
Cofradías y Hermandades fue 
la aprobación, sin ningún voto 
en contra, de que la propia 
asamblea de presidentes y her
manos mayores de las cofradías 
pasionarias fuese quien a partir 
de la citada reunión controlase 
la edición realizada del cartel 
de Semana Santa que no ha 
sido oficialmente conocido 
todavía.

En este sentido se realizó 
la indicada propuesta, a través 
de la cual dos componentes de 
la asamblea asumirán el hacer
se cargo, en nombre de la Aso
ciación de Cofradías de la edi
ción de este cartel, realizán
dose un inventarip del mismo 
en cuanto a su número y con
diciones en las que se encuen
tra, tras lo cual se procederá 
a su precintado, quedando bajo 
la custodia de la Asociación 
hasta que por parte de la mis
ma se decida posteriormente 
su uso. Con respecto a ello 
hay que recordar las manifes
taciones del responsable de la 
Imprenta Junquera, en el sen
tido de que se encuentra rea
lizada la tirada correspondien
te al tamaño pequeño, en su 
totalidad, y casi la de los gran
des. Aunque para esta actua
ción no se determinó un calen
dario específico, puede que la 
misma se lleve a cabo en el 
transcurso de los próximos 
días.

Actitud del presidente

Por otra parte, es posible 
que cuando este ejemplar lle
gue a manos de los lectores, 
Amando Vela Díaz, presidente 
de la Asociación de Cofradías 
y Hermandades, así como el 
resto de componentes de su 
junta directiva, hayan adoptado 
•una determinación sobre su 
futuro en la misma. Como ayer 
informamos, la práctica tota
lidad de las intervenciones 
registradas en la asamblea se 
dirigieron en el sentido de que 
Amando Vela se sometiese a 
un voto de confianza entre las 
hermandades para seguir ade
lante con su gestión durante 
el tiempo que le resta de pre
sidencia, iniciada hace menos 
de un año.

Durante el transcurso del 
pleno, el presidente indicó su 
decisión de no adoptar en esos 
momentos ninguna actitud al 
respecto, dejando el tema para 
más adelante. Dado que las 
reuniones de la junta directiva 
de la Asociación tienen lugar 
los jueves, lo más probable es 
que el tema se comentase ano
che y a estas horas pudiese 
haber una decisión al respecto.
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LA RODA

Teatro infantil en la Casa 
de la Cultura este sábado

LAMORA

Las Asociaciones de Padres 
de Alumnos de los colegios 
Tomás Navarro Tomás y Juan 
Ramón Ramírez de La Roda, 
presentarán en la Casa de la 
Cultura de esta localidad el 
festival en el que han venido 
trabajando durante los últimos 
meses. Dos obras de teatro y 
una exhibición de aerobic for
marán el espectáculo que se 
llevará a cabo el próximo sába
do, día 28, a partir de las siete 
de la tarde.

Estas actuaciones servirán 
para mostrar el trabajo que se 
ha realizado durante el curso 
en las actividades extraescola
res de los citados colegios, diri
gidas por tres monitoras que 
han desarrollado una excelente 
labor en los diferentes apar
tados del programa que se ha 
completado fuera del horario 
escolar.

Encarna Jareño, al frente 
del taller de teatro del Colegio 
Juan Ramón Ramírez, ha tra
bajado con los niños en la pre
paración de la obra “El mar 
está malito”, una historia que 
narra la importancia que tiene 
el cuidado del Medio Ambien
te para la conservación del Pla
neta. Los alumnos de esta acti
vidad están muy contentos por 
haber tenido la oportunidad de 
participar en la organización 
de esta representación teatral 
y se muestran muy ilusionados 
con la actuación del próximo 
sábado en el Auditorio Muni
cipal de La Roda, ubicado en 
las instalaciones de la Casa de 
la Cultura.

Eugenio Ibáñez Bermúdez apadrinó 
la Graduación del Curso %I91

F.G.B.

En este año, en el que se 
cierra una etapa en la Ense
ñanza Primaria, que se prose
guirá el próximo curso escolar 
con las nuevas normativas, se 
ha celebrado, por quinta vez 
consecutiva, la graduación de 
los alumnos de 8® de EGB.

En el acto de imposición de 
bandas y entrega de diplomas, 
celebrad en el Centro Cultural 
“Eugenio Fernández”, actuó 
como padrino el maestro y ex 
alcalde de Barrax, Eugenio 
Ibáñez Bermúdez.

En la emotiva despedida de 
alumnos y alumnas que con
cluyen sus estudios en el C.P. 
Benjamín Palencia, el director 
del mismo, Miguel Arcángel 
Martínez y el citado padrino 
alentaron a los escolares gra
duados a que prosiguieran con 
idéntico aprovechamientos sus 
nuevos estudios. Se congratu

La representación tendrá lugar el sábado, día 28, a partir de las 19,00 horas en la Casa de la Cultura.

La estrecha relación de la 
monitora con sus alumnos ha 
sido muy especial a lo largo 
de los últimos siete meses.

Clases de teatro

Por su parte, Petri González 
se ha encargado de impartir 
clases de teatro a un grupo 
formado por diez niños que 
cursan estudios en el Colegio 
Tomás Navarro Tomás. El 
cuento que Han Christian 
Andersen “El traje nuevo del 
emperador” será representan

laron del progresivo movimien
to estudiantil y formativo en 
la localidad, poniendo de 
manifiesto también la colabo
ración de la APA y autorida
des, posibilitando destacadas 
actividades.

Representación del Consejo 
Escolar

En representacón del Con
sejo Escolar intervinieron Isa
bel Castillejo y Francisco Inies
ta. En nombre del profesorado, 
habló el tutor del curso, Luis 
Felipe Delgado Gerada y la 
profesora Amparo Navarro 
García, quien agradeció las 
atenciones recibidas durante 
los nueve años de estancia en 
Barrax, hasta estos momentos 
de su jubilación, así como las 
emotivas demostraciones de 
afecto en su despedida. Coor
dinó el acto M- Dolores 
Simarro Pardo.

do en el festival del próximo 
día 28, como punto final a la 
preparación que de la misma 
se ha estado llevando a cabo 
desde el pasado mes de febre
ro. Fue entonces cuando se 
comenzó a trabajar en la obra 
como segundo apartado de 
esta actividad extraescolar. La 
primera fase se centró, tal y 
como ocurrió en el taller del 
Colegio Juan Ramón Ramírez, 
en los juegos y técnicas tea
trales, expresión corporal, 
vocalización y otros aspectos 
dirigidos al primer contacto de

Eugenio Ibáñez, Amparo Navarro y Miguel Arcángel en el acto de graduación.

En la posterior celebración 
religiosa, los graduados parti
ciparon en las lecturas y ofren
das del párroco, Félix Ibargu- 

los' niños con el mundo del 
teatro.

Petri González ha elegido 
“El traje nuevo del empera
dor” basándose en el impor
tante mensaje que puede ense
ñar a los niños, ya que la obra 
demuestra la importancia que 
tiene la sinceridad para decir 
las cosas tal y como son.

Los talleres de teatro que 
se han desarrollado en estos 
dos colegios nacieron gracias 
a la iniciativa de las personas 
que coordinan sus asociaciones 
de padres. 

cha, alentó en la homilía a pro
seguir en su nueva etapa con 
las directrices recibidas de su 
ejemplar profesorado en EGB.

iiniodyi

VII Edición de J 
Juegos Florales de 
Juventud en

El 
di 
P? 
ni 
m

Tobarra
EJONRUI j

Si anteriormente infurr 
mos del XIX Certamen dejj 
gos Florales, en esta oed 
llega el turno de la VII ® 
vocatoria de Juegos FloralI 
Juventud, convocada 
Patronato Cultural de TobS 
con el fin de incentivar el ( 
tivo de la poesía, el cuente 
la investigación en los jóve 
de la localidad.

Las bases para poder p 
ticipar en la modalidad dep 
sía establecen que podrán p 
ticipar todos los que el 1^ 
agosto de 1997 no hayan oí 
plido 25 años de edad, c 
arreglo a la siguiente disi satón 
bución: ]{imi

- Módulo 3-.- Todos aqt Íegidt 
líos que hayan cursado haija a 
6- de Educación Primj n^yij 
inclusiva, antes del lóp 
agosto. j

- Módulo 2-.- Quiera

) chic 
racat

hayan cursado P, 2- y ® 
BUP y COE, Educac|«‘ 
Secundaria Obligatoria, Bac^ma 
11er y Ciclos Formativo»’los 
Grado Medio antes de la felaiun, 
citada

- Módulo P.- Quienes s^ 
distinción de estudios no haj 
cumplido 25 años de edaijwllej 
16 de agosto. ™

Se premiarán trabajos 5 Urgo 
verso, que podrá ser rima »pasi 
libre o blanco. Serán trabe ¡seno 

daminéditos y no premiados, y 
tema y la extensión ser inal 

tExplibres. , -
En la modalidad de cuen te p; 

cuhabrá un único premio
cuento, con tema y exten^ -¿radt 
libre. El límite de edad p Unu
los participantes en estarna lacoge

:'xCUtlV<lidad es de 25 años.
i quf 
fflterit 
Ptiertc

Investigación

En la modalidad de W !« ( 
establece «"Ij * I»ligación, se . 

un único premio; los . 
deberán versar sobre cua^ 
asunto tobarreno (

argeli

asunto iuu^ . c^^j 
social. 
presentarse de toro 

edad paríi los^ p 
esta modalidad de^ ¡^ ^

Para participar 
modalidad existe un ^^^ 
normas comune , 9 ^^^^j| ^^^^.^^ 
queser nacidos en podiiias q 
dentesenelkta^^Xc’ 
participar q«*'^|„o*H A», 
do nacido en Uto» ,,,^ 
residiendo en . ^güo. l de a 
algún progenitor‘ „ri^ie|,,

Los trabajos se P ^^^^jj 
en la Casa ?iabl( 
Tobarra, antes de , 
del 12 de agosto 
irán por tripltoad» y X. 

«1110 1 

todas la^ b fam
a

nografiados.
^^ P''T ascie»<'‘“ 

modalidades a 
15.000 ps^setas en j^
placa conmemoraii ^.,,_. ...^ 
P Los prero“ acto * ' i 
*» “ 0 dlTde l’”;'®.»* 
Juegos Fto^ados <I«^

~3trabajos pf^^TXA^ ^i 

to tfe Tobarra. 0“ j„„9i)tf ^ 
publicar si asi
Oportuno. 'Sa (
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El salón de Plenos de nuestra 
ciudad fue el escenario elegido 
para dar la bienvenida a los quince 
niños saharauis que pasarán dos 
meses con familias almanseñas

i^rso de los dos próximos meses pasarán sus vacaciones en Almansa 

Votivo recibimiento
los niños saharauis

¡aíón de Plenos del 
píam/enío fue el escena- 
kgido para dar la bien- 
Vi a los quince niños 
irau/s (siete chicas y 
BcA/cos), que pasarán 
ncaciones en nuestra 
¿i integrados en fami- 
ilmaaseñas, dentro del 
¡rama ‘Vacaciones en 
'.los niños proceden de 
'aián y Smara.

Íois BONETE PIQUERAS

w llegaron a Almansa los 
«niños/as saharauis que 
largo de los dos próximos 
^pasarán sus vacaciones 
• seno de familias alman
ta mayoría de las mismas 
'^ a los niños por vez pri- 
' Expectación y emoción 
ias palabras exactas que 

el maravilloso ambien- 
rodeó la llegada de estos 

’í nuestra ciudad, que es 
'acogedora por cuarto año 
^cativo. Los chicos saha- 

900 habían llegado el 
anterior de madrugada al 
Í“crto internacional de

(Madrid) en vuelo 
f procedentes de la ciu- 

argelina de Tinduf, arri- 
P a nuestra ciudad aproxi- 
^onte a las 0,30 horas del 

recibidos por 
^^^ciseño Antonio

Seo^^ Carmen Val- 
Cerdán Í>sco Navarro Guijón

Uro .P®^ ^” nutrido 

J®” c^e Amigos del Pue- 
g’ ^de Almansa y las 

^ener

^ la -^^.^ ^^^ 1°^ l^ajo 
’¡®^ft»S K P’^°^cia, 
^able °t)jeto de una
Me p¿^^^P^‘ón en el 
Me d^ la Casa 
Mío Calfí*® ^^^ alcalde 

laniiliac^^°’ autoridades 
'^cgaloc espera- 
^ y Un ñ P^^^^as emocio- 
^’cron 1 '^^^üo refrigerio 
^^^aban "‘^°s que 
he" "'“'^"faslasor- 

^■Ptesa n ^ embarga* 

^''*°^ Dor ^°” ^^^ fueron 
?fsonas nP^"^^ ^^ todas 

'^MurS^^?^^"clo, por 
^^"‘oa del viaje (la

i^
 

i' 
'. v'
’ •'í

Ayer llegaron a Almansa los quince niños/as saharauis que a lo largo de los dos próximos meses pasarán sus vacaciones en el seno de familias almanseñas.

1^

mayoría de los niños lo hacen 
por vez primera en su vida) 
realizado desde los campamen
tos de refugiados ubicados en 
la hammada de Tindouf hasta 
Almansa. Señalar, que estos 
niños (siete chicas y ocho chi
cos), debido a su corta edad 
no hablan todavía el castellano 
pero por lo general tienen 
algunas nociones del idioma. 
Este año, los chicos tendrán 
que compartir el monitor con 
la ciudad de Villarobledo, 
debido a algunos problemas 
burocráticos surgidos a última 
hora. No obstante, la presencia 
en Almansa de tres chicos 
saharauis durante el último 
curso, servirá para que estos 
hagan de traductores de sus 
comapañeros y les pongan “al 
día” sobre la realidad de vivir 
en una ciudad española. A par
tir de mañana, comenzarán los 
exámenes médicos que se pro
longarán durante tres días. Y 
desde el día de su llegada se 
inició el programa de activi
dades preparado para los niños 
durante los próximos sesenta 
días, programa que incluye pis
cina diaria, comidas, reunio
nes, excursiones, viajes, etc. Los niños fueron objeto de una entrañable recepción en el salón de Plenos de la Casa Grande.

1
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El programa cultural editado este 
año por la Federación de Vecinos 
“El Roble” quiere potenciar la 
participación ciudadana en los 
barrios La

 Tr
ib

un
a lo eia ■

mal

La pasada semana se celebraron en el barrio de Juan Valero

Comenzaron las fiestas teta
, oest 

tula

en los distintos barrios Mur 
ÍEs

Como todos los años con 
el inicio del verano llegan 
las fíestas de los distintos 
barrios de Villarrobledo, 
que constituyen el anticipo 
de la Feria de agosto. El 
barrio de Juan Valero fue
el primero en comenzar
estas celebraciones, 
desarrollando su programa 
de actividades desde el 20 
hasta el 24 de Junio. El 
siguiente barrio en celebrar 
sus fíestas es el de Socué
llamos, que comenzará a 
desarrollar las actividades 
programadas el próximo 2 
de julio.

Juan MARTINEZ

El programa cultural edita
do este año por la Federación 
de Vecinos “El Roble” quiere 
potenciar la participación ciu
dadana en los barrios, inten
tando fomentar la riqueza y 
diversidad de cada zona, ade
más de conseguir la rentabi
lidad de los recursos humanos 
y materiales disponibles. Así se 
recoge en esta publicación 
vecinal, que aglutina este año 
a los barrios de Juan Valero, 
Socuéllamos, Asturias y San 
Antón. Uno de los objetivos 
principales de esta Federación 
es encontrar puntos en común 
y unificar criterios desde donde 
poner en marcha programas 
que permitan mejorar las con
diciones sociales y culturales de 
los barios.

Las Fiestas de San Juan fue
ron las primeras en celebrarse, 
coincidiendo con la llegada del 
verano. El pasado día 20 se 
inauguró esta celebración con 
el tradicional engalanamiento 
de calles con banderas, pan
cartas, arcos y dibujos. Con
curso de pintura para niños, 
exposiciones de trabajos arte
sanales, , manuales, literarios, 
etc, campeonatos de fútbol, 
pasacalles, y muchas más act-
vididades se realizaron en 
primeras jornadas festivas.

las

Pregón de Jas fíestas

El párroco de San Sebastián, 
Javier Pla, fue el encargado de 
realizar el pregón de las fiestas 
el sábado 21, fecha en la que 
también se celebró una verbe
na animada por la Orquesta 
Opalo. Un gran número de 
actividades se desarrollaron 
durante los siguientes días en
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Como todos los años, con el inicio del verano llegan las fiestas de los distintos barrios de Villarrobledo.
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el barrio, hasta concluir el mar
tes 24, día de San Juan, con 
una misa de campaña y pos
terior procesión por las calles 
del barrio.

Una impresionante hoguera 
junto al centro social poliva
lente puso el punto y fínal a

4
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¡es( 
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estas fiestas.
El próximo miércoles 

comenzarán las fiestas del 
barrio de Socuéllamos, que 
inaugurará oficialmente el 
alcalde, Francisco Segovia, el 
viernes día 4. El engalanamien
to de las calles del barrio con

* Mañana se celebra la Gala 
Poética de Cruz Roja

J.M.

Mañana se celebra en el Claustro del Ayuntamiento la Gala 
Poético Musical de Cruz Roja, en la que se entregarán los 
premios del VII Certamen Nacional Poético convocado por 
esta institución. En la primera parte de este acto, que comenzará 
a las siete y media de la tarde, se procederá a leer los trabajos 
premiados. Juan José Alcolea, Juana Pinés, Miguel Lizondo, 
primero, segundo y tercer clasificado respectivamente, leerán 
sus obras, al igual que harán rnás tarde los ganadores de dos 
accésit otorgados por el jurado a Miguel Bonillo y M- José 
López.,, El grupo de voces graves de la A.M.E.V. “Quercus 
Robur pondrá el punto y final a este acto, interpretando obras 
de Guridi, Aramburu, Cobos, Dante Andreo, Juan Montes y 
Julio Sorribes.

banderas, macetas, etc, será 
una tarea a realizar durante 
los días previos a la inaugu
ración, desarrollándose tam
bién un concurso de pinturas 
en el suelo, en el que parti
ciparán niños de hasta 14 años. 
El viernes, a partir de las ocho 
de la tarde, se concentrarán 
en el Parque del Terrero los 
miembros de la Corporación 
Municipal, Junta Directiva de 
la Asociación del Barrio y 
representantes de otros barrios 
de Villarrobledo.

A las nueve de la noche está 
previsto que la comitiva llege 
al domicilio de la Reina de 
las Fiestas, procediéndose des
pués al traspaso de bandas y 
a la coronación de las Reinas 
de 1997. Ellas junto a las 
Damas de Honor y los Majetes 
realizarán a continuación el 
recorrido tradicional por el 
barrio.

Tras la inauguración oficial 
de las fiestas y el saluda del 
primer edil villarrobletano se 
leerá el pregón, que este año 
hará la concejal y vecina de 
este barrio Toñi Tajuelo. El 
sábado tendrá un componente 
lúdico importante, debido a las

actividades que se re* 
a lo largo del W 
natos de truque, bn^ 
chis, fútbol, ete, se «« 
cabo desde las cu pjj 
tarde en el ^^ ® . em 
Jiménez de Cor «OI

concluirá con j ,
” é co>
bena POP^’^, nodie. L Iu, 
a las once de jocuA $ 
fiestas del I^J^A, 
mos finalizaran el dj^i. 
6, una .foche'1‘lt'li 
Vidades desde las tk

a las once

mañana. . lancine
A Pri”"’'’Tun^u*

na se O’S®™®^ ta pata ‘ 
barrio en a
tinuar «•^’I^W C 
chocolatada uqi^'' 
todos los “^*A)e* 
edición *1^“ campe’"’ 
del barrio y » ^ypd 
dechusque.rej.b icde

activi**’' rán mas acti 
minar con ¿g pre 
clausura y/^gloscoi^^

a los 
y campeonatos
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TARAZONA DE LA MANCHA

bierto del plazo de matricula
lara el “Verano Infantil

Carmen M. BARREDA

Lia el próximo día 30 de 
Íiestá abierto el plazo de 
dación en las activida-, 
jet “Verano Infantil” pro
sas por Servicios Sociales 

■ Ayuntamiento de la loca- 
' Está dirigido.a niños de 
12 años. En total habrá

(3) talleres por los que los 
f s irán rotando sema-
sente:
Oiocolate. Confección de 
<ies con materiales de 
:«ho.
Fotografía. Con el tema 
solidaridad”, los niños 

i fotos y aprenderán a 
arias.
Juegos acuáticos. Se rea- 
rdoen la Piscina Municipal, 
odo esto se llevará a cabo 

largo del mes de julio.
Magosto, se convocará un 
iifso Literario con el tema 

shinibres y Tradiciones de 
pueblo”, que tendrá dos 
^«os fundamentales: por

En total se han organizado cuatro talleres, en los que los niños irán rotando semanalmente.■ parte, despertar en los 
r el interés por las tra- 

RBoes de la localidad, y por 
establecer una relación

J

^generaciones diferentes 
te los más pequeños tra- 
^veriguar a través de

. íwuayore 
leones.

“inores algunas de esas

lita jóvenes de 12 a 15 años 
programado un Taller 

Gigantes y Cabezudos, en 
Fe se confeccionarán éstos 
'Participar en la cabalgata 

Feria.
jóvenes de 14 a 17 años, 
in participar en un Taller 
Separación de bicicletas. 
*1^ de aprender la forma 
lolucionar la - averías más 

-^ntes, se realizarán rutas 
■Pestres con este vehículo.

^^' curso, se hará una 
'^ ^ ^'' mountain-bike.

Tilias estas actividades se 

^^^ '^^^ yinkana.f

y ^®^ ! otra parte, la Asociación 
'P^*'^^’'^tintariado de la locali- 

presentado el número '^ ' ^^*^ ^^^'^ ^^ revista,
neoí^onte”, que se distribuirá 

gratuita, y que pre-
unión ng^^''L^cblo de Tarazona. En 

de ^*3^ incluirán informaciones 
’ actividades que lleve 

Asociación, así como 
in^2®i’'Wtudes y proyectos 

^^^i^i^i''2i, todo ello 
0 Ü^SaT a ser un instru-
a positivo para quienes
s cualquier tipo de 

'■Onsejo o ayuda de este 
^^ 'voluntarios.

’o:^^^T,'^^'^^ión surgió a pro- 
de un

del^/^Wometidas con la 

^^ ®^^® pueblo 
di'®» forma desinteresada

::'^ ^-^^^^ ^^ ^'^ tiempo a

^’^^ra edad, tercer 
. r^Wentud.

y proyectos
ra todo ello

'.. ^ ser un instru-

...-a pro- 
S^upo de per-

El grupo del Tercer Mundo 
trabaja fundamentalmente 
para potenciar el desarrollo de 
las zonas más desfavorecidas 
del planeta. Este verano tiene 
previsto continuar con la Cam
paña de Ayuda a Guatemala, 
que ya se inició el pasado vera
no con la recaudación de fon
dos para que siete jóvenes de 
la selva de Lacandona pudie
ran cursar estudios superiores.

Los componentes del grupo 
de la Tercera Edad dedican 
parte de su tiempo a acom
pañar enfermos y a personas 
que viven solas, ayudándoles 
en todo lo que pueden.

El grupo de Juventud se 
dedica fundamentalmente a 
analizar la problemática de los 
jóvenes de la localidad e inten
ta buscar soluciones para ellos. 
Tienen previstas gran cantidad 
de actividades para este año: 
organización de diferentes cur
sos (Animadores Juveniles, 
Técnicas de búsqueda de 
empleo. Habilidades sociales y 
autoestima. Prevención de dro
godependencias), colaboración 
con el Consejo de la Juventud 
de Castilla-La Mancha y otras 
organizaciones juveniles de la 
zona, confección de una bolsa 
de trabajo para jóvenes del 
pueblo, información sobre 
diferentes temas de interés 
para la juventud (Objeción de 
conciencia, becas, ofertas de 
empleo, etc).

Las actividades más inme
diatas de esta Asociación de 
Voluntarios, son las siguientes:

- Día 27 de junio, a las 
20,00h., en el Salón Parroquial: 
charla sobre Voluntariado y 
Asociacionismo, que contará 
con la presencia de dos repre
sentantes del Consejo Regional 
de la Juveñtud.

- Colaboración en el Con
cierto Joven organizado por la 
Asociación Juvenil Ara Jovi

que tendrá lugar en Villanueva 
de la Jara, en solidaridad con 
los enfermos de SIDA, el 
próximo día 5 de julio. Además 
de música, el comité anti SIDA 
de Madrid dará una charla. La 
Asociación de Voluntariado 
Horizonte fletará un autobús 
para facilitar el desplazamiento 
de todos los jóvenes de Tara- 
zona interesados en asistir a 
este acto.

Comunidad Escuela de Salud

Se clausiiraron los diferentes 
talleres del Programa “Comu
nidad Escuela de Salud” que 
este año se han llevado a cabo 
en la localidad. Dentro del 
área de Cultura, se hicieron 
talleres de Teatro, Manualida
des y Baile y danza. En el área 
de Deportes, se desarrollaron 
talleres como Bádminton, 
Voleibol, Karate y Tenis de 
mesa.

En esta ocasión se consiguió 
trabajar con ciento sesenta 
chavales, y la asistencia a cada 
actividad ha sido bastante 
regular. Se intentó y de hecho 
se ha conseguido potenciar el 
deporte femenino; concreta
mente en bádminton, karate y 
voleibol, ha habido un nume
roso grupo de niñas que han 
participado en la actividad.

Además de los talleres, se 
realizaron otras actividades.

Por otra parte, dirigido a 
jóvenes de dieciséis a veinti
cinco años, pretende ser una 
continuación del anterior Cur
so de Monitores de Ocio y 
Tiempo Libre, pero en esta 
ocasión se va a centrar en el 
deporte con el fin de que estos 
jóvenes, si lo desean puedan 
actuar como monitores de los 
diferentes talleres y cursos que 
se organizan en la localidad o 
en otros municipios.

Convenio para 
construir un 
nuevo colector

Carmen M. BARREDA

La semana pasada se pro
cedió a la firma del Con
venio de carácter adminis
trativo que tiene por objeto 
la acción conjunta y coor
dinada entre la Consejería 
de Obras Públicas de la Jun
ta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha y el Ayun
tamiento de Tarazona para 
la realización de las obras 
de un colector general en 
Avda, de Madrigueras y 
Avda, de La Roda. El pre
supuesto de dichas obras se 
estima en veintiséis millones 
de pesetas, aproximadamen
te, de los cuales el 83,5% 
del presupuesto de adjudi
cación (hasta un máximo de 
cerca de veintidós millones 
y medio de pesetas) lo apor
tará la Junta de Comuni
dades de Castilla La Man
cha, y el 13,5% restante lo 
aportará el Ayuntamiento 
de Tarazona de la Mancha, 
quien además se compro
mete a aportar las autori
zaciones de toda índole, ser
vidumbres, ocupaciones 
temporales de suelo, idem- 
nizaciones, coste de la parte 
no financiada, etc., precisas 
para la correcta ejecución 
de la obra.

También es competencia 
del Ayuntamiento la gestión 
y ejecución de las obras; 
podrá contratar las obras de 
acuerdo con la legislación 
vigente sobre Contratos del 
Estado.

Nueva sede de la Asociación.

La Asociación 
Protectora del 
Patrimonio de 
Letur inaugura el 
sábado su nueva 
sede

LT

La Junta Directiva de la 
Asociación Protectora del 
Patrimonio de Letur inaugura 
su nuevo local mañana sábado 
a las 20,00 horas.

Esta nueva sede en Letur 
se inaugura para “abrirse más 
a todos y poder desarrollar sus 
actividades”.

La sede se estrena con su 
razón social en el Cantón, 
entre la calle Mayor y la calle 
del Aire, n® 1, es el viejo horno 
que ocupa parte del edificio 
viejo ha sido restaurado en su 
primera fase, y será bendecido 
por el cura párroco de Letur, 
Alvaro Fernando García 
Romero.

Se aprovechará la ocasión 
para degustar una cuerva con 
zumo de la tierra y con frutos 
secos, “ágape” con carácter de 
encuentro amistoso y familiar 
que a ritmo de pardicas de 
Letur y con su himno y música 
de pasodoble, resultará una 
fiesta agradable que jalone 
otro logro más de la Asocia
ción Protectora del Patrimonio 
de Letur.

También el cura párroco de 
Liétor participará en el acto 
como invitado de honor, diri
giéndose a los asistentes para 
resaltar la importancia que tie
nen las asociaciones culturales 
altruistas, en los pueblos que 
quieren conservar sus raíces y 
con ellas su bienestar y patri
monio.

Es conveniente resaltar que 
Francisco Navarro Pretel, ade
más de cura párroco de Líetor, 
es también y durante diez años 
presidente de la Asociación 
cultural de su localidad, dedi
cada a rescatar el patrimonio 
de su localidad, Liétor, y crea
dor de un admirable museo.

Como es natural, el acto de 
inauguración de la nueva sede 
será presidido por el presiden
te de la entidad, Rafael de la 
Vega Ortiz, el que inicialmente 
preisentará al invitado y agra
decerá la participación a todos 
los asistentes.
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Continúan los trabajos para arreglar los danos ocasionados por las lluvias.Producidos importantes daños en las huertas debido al desbordamiento del río.

El alcalde señala que la suciedad de la orilla del río provocó el desbordamiento y los daños a las huertas

Jorquera reclama a la Confederadói

1

la limpieza de la ribera del Jucar
Pedro J. GARCIA

La localidad de Jorquera, al 
igual que otras muchas de la 
zona de La Manchuela, se vio 
fuertemente afectada por las 
lluvias torrenciales caídas el 
pasado 18 de junio, situación 
que se vivió por última vez en 
el 82.

El alcalde de Jorquera, 
Pedro García, señaló que el 
alcance en cuanto a los costes 
que va a suponer el desbor
damiento del río Júcar como 
la bajada de aguas de la cañada 
“está todavía sin tener una 
cifra concreta. Los técnicos de 
Agricultura han estado viendo 
la zona de acequiado y por 
el momento hemos valorado en 
unas 450 peonadas los jornales 
que se irán en la limpieza”.

Pedro García añadió que 
ahora “habrá que valorar los 
costes de todo el tema de arre
glo de caminos y accesos a Jor
quera, que también han sido 
dañados; así como las viviendas 
que han sufrido daños como 
consecuencia de los derrumba
mientos que se han producido 
en la zona de las pedanías en 
toda la ribera de Cubas”.

A todos estos daños hay que 
sumar los que ha sufrido la 
agricultura, principal fuente de 
riqueza de esta localidad. “La 
agricultura se ha visto muy 
afectada por el pedrisco caído 
hace unos días y que afectó 
principalmente al viñedo. Tam
bién, debido a las lluvias, el 
desbordamiento del río junto 
con el arrastre de tierra han 
estropeado bastante las huer
tas. Esta cuestión no la tene
mos valorada, pero va a supo
ner un déficit importante en 
la economía de los vecinos de 
la localidad”.

Los municipios afectados de 
La Manchuela se reunieron 
recientemente en Casas Ibáñez 
y cada alcalde comentó los 
daños producidos en sus muni
cipios. “En Fuentealbilla el 
paso de la cañada produjo el

derrumbamiento de alguna 
vivienda, en algunas casas de 
Madrigueras el agua alcanzó 
15 centímetros de altura y en 
Abengibre los daños fueron 
principalmente en la agricul
tura, al igual que en el resto 
de municipios presentes”.

Petición a la Confederación 
del Júcar

Pedro García comentó la 
petición realizada a la Confe- 
ración Hidrográfica del Júcar 
en 1994, “ya que desde ese año 
venimos reclamando que se 
limpien las orillas de este río. 
Este tema se ha ido prolon
gando en el tiempo”.

El alcalde de Jorquera 
recuerda que hace un año 
mantuvo una entrevista con el 
presidente de la Confedera
ción. “El se sensibilizó con éste 
problema y nos dijo que inten
taría atender esta petición en 
la medida de sus posibilidades. 
Nos puso en contacto con el 
delegado provincial de la Con
federación en Albacete, Diego 
Irles, con el que he mantenida 
distintas reuniones”.

Pero este tema no se ha 
solucionado y lo que ha ocurri
do “es que al no llevarse a 
cabo esta limpieza los olmos 
existentes en las orillas, que 
sufrieron una enfermedad y se 
encuentran secos, van cayendo 
sobre el río, lo que provoca 
que en el cauce se acumulen 
la broza y ramas. Cuando 
ocurren estas lluvias y el río 
baja más cargado el agua 
comienza a remansar y se lleva 
parte de las huertas de los 
agricultores”.

Otra de las reivindicaciones’ 
es el puente de la pedanía de 
Cubas. “Por ahí tienen que 
pasar los vecinos de estas peda
nías y el puente se encuentra 
en muy mal estado y llegará 
el día en que se hundirá el 
puente y se quedarán los veci
nos sin salida”.

Ante esta situación Pedro

JESUS MOW
Pedro García, alcalde de .Jorquera, sigue reclamando la limpieza del río Júcar.
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García hace un llamamiento “a 
ese Júcar que es de todos, a 
ese eslogan tan bonito, para 
que se mantenga ese grado de 
solidaridad para que los veci
nos de Jorquera no tengamos 
la porquería que nos va dejan
do el río y sí un Júcar de todos 
y para todos. En este grado 
de solidaridad me dirijo al pre- 
sidnete de la Junta de Comu
nidades para que acelere las 
gestiones con la Confederación 
y que ésta ofrezca una solución 
a la limpieza del río y al arreglo 
del puente”.

Pedro García concluye seña
lando que “ni los vecinos ni 
el Ayuntamiento de Jorquera 
queremos limosnas porque 
pese a las ayudas el municipio 
siempre sale perdiendo. Los 
vecinos desean que la Admi
nistración competente sea 
generosa para que se pueda 
arreglar todo”.

^ Solicitadas ayudas a las 

distintas administración^^
P.

■ort, 
!ald

?9re

han soli^**^-
Debido a los daños ocasionados por las 

distintas ayudas, según comentó el alcalde de ^^^^ despia*;
-Que los técnicos de la Consejería de ¡as

para hacer una evaluación de daños y acó
obrasS ^

mayor urgencia. . . -gj-a pode'’ f^^
-Que se declare la zona de acción especi H ?

las subvenciones de las distintas administrad ^,^^ ^^ cere - 
-Que el Ministerio de Agricultura vea o ^^ ^^ |gs c

y viñas para que a las personas año. , J
la Seguridad Social y el IBi durante el Pf®. |g5 de losp'^^ 

-Que se aplace un año el pago de los capí
concedidos en el 94 por la sequía. pgg g^

-Que se concediese más trabajadores de ^^ niáQain^^ j 
-Que la Diputación enviase su equip 

el arreglo de caminos rurales.
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^1 desplazamiento hasta un hotel ★★★ en la Costa

recibí

8.- Los ganadores deberán pasar por las 
oficinas de LA TRIBUNA DE 

ALBACETE en horario de 10 a 14 h. 
y de 17 a 20 h., presentando el D.N.I.

los días 17 y 18 de Julio.

6.- Entrarán en el sorteo todos los cupones 
que se reciban hasta las 13 h. del día

14 de Julio

7.- El sorteo se celebrará ante notario el 
día 15 de Julio y la lista de ganadores 

aparecerá publicada en el periódico 
del día 16 de Julio

^Aventura para pasar el día completo. Cena en el bote 
f^dia siguiente después del desayuno nuevo traslado a 
M Aventura hasta el atardecer cuando se inciará viaje 

pfeso a Albacete.

c^’^Jos cupones se remitirán a: LA TRIBUNA D

licité

^^ ^^'a'^anca, 17-Entreplanta 02001
^Pón ^ ° ®'^^'’®gándolos en mano. Enviando un

^°^'^^ y figurando en el sobre "CONCURSO 
’^dar ^^'’'^^^"- Los sobres serán de tamaño

DEL

OPORTUNIDAD

CON

El concurso consiste en el sorteo de 10 

es para cuatro personas cada uno 
M Aventura los días 19 y 20 de

La Tribuna
de Albacete

CONCURSO

BASES

Í
'>'adaserá en autobús el día 19 de Julia desde Albacete a primera 
^ede la mañana, llegada al hotel y desplazamiento a

l'Podrán participar todos los lectores de *"^ g^^(^,dos del 
F^ACETE, rellenando el cupón adjunto, u y sus

W^curso los empleados de LA TRIBUNA D
^liares directos.

personales e intransferibles, no p jío^^f^ ’̂f^ P°’^ o^'’os viajes ni ser cambiados de ec 
"^^ sanador del concurso designará a las tres 
^'sonas que le acompañarán.

istai

^2

9.- No se admitirán cupones que no vayan </j ,-1 
debidamente cumplimentados, escritos^

' en letra mayúscula o que no cumplan !

las bases reservandose ' 
LA TRIBUNA DE ALBACETE. " ' y^í¡ 

el derecho a comprobar la j ,
identidad del concursante, z ¡
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Rojo y Ia burbuja 
fínanciera
LUIS MOLINERO

recomienda 
prudencia y 
detrás de sus 
palabras se 
adivina una 
preocupación 
real

1 Gobernador del Ban
co de España, Luis 
Angel Rojo, es un 

hombre sabio y serio. Cuando 
lanza una advertencia es que 
tiene motivos para hacerla. 
Rojo ha advertido a bancos y 
cajas sobre las consecuencias 
de lanzarse a una caza desen
frenada de clientes a los que 
se ofrece el oro y el moro sin 
advertirles de los riesgos que 
corren al invertir en determi
nados productos financieros de 
moda. La advertencia de la 
máxima autoridad monetaria 
es pertinente. El descenso en 
el precio del dinero, con la 
consiguiente caída en la remu
neración de depósitos, está 
centralizando el capital más 
inmovilista a inversiones de 
mayor riesgo. Así se explica 
que la Bolsa haya multiplicado 
por seis el valor de las acciones 
que negocia y así se explica 
que prolifere la publicidad de 
productos de inversión cuyo 
riesgo se disimula bajo la pro
mesa de una alta remuneración 
del capital.

La competencia bancaria, 
descamada siempre, está con
tribuyendo a alimentar una 
burbuja financiera que si aun 
no es preocupante, empieza a 
ser evidente. Rojo recomienda 
prudencia y detrás de sus pala
bras se adivina una preocupa
ción real por las consecuencias 
de un momento de euforia 
financiera que puede venirse 
abajo a las primeras de cambio 
atrapando, como sucede siem
pre, a quienes carecen de 
conocimientos o información 
de primera mano y han con
fiado sus capitales, grandes o 
pequeños, en manos de los 
vendedores de sueños.

Las advertencias de Luis 
Angel Rojo suelen estar medi
das. Dice justo lo que tiene 
que decir para que se entienda 
sin provocar pánico. De sus 
últimas declaraciones se des
prende una doble recomenda
ción; a las entidades financie
ras para que frene una guerra 
por el cliente que puede acabar 
afectando a sus cuentas de 
resultados y a los clientes avi
sados para que ignoren los can
tos de sirena de quienes ofre
cen duros a peseta sin riesgo 
alguno.

Por fortuna, la situación de 
la economía es buena y no 
parece que vaya a haber sobre
saltos a corto plazo. Pero en 
los próximos meses, en los 
mercados financieros, siempre 
inestables, habrá movimientos 
indeseables que pueden amar
gar la vida a los menos avi
sados. Rojo no habla a humo 
de pajas.

l Congreso de Dipu
tados celebró ayer su 
última sesión plenaria 

de carácter ordinario antes de 
iniciar las vacaciones de vera
no, Quedan algunos flecos 
pendientes. De hecho sus 
señorías volverán a reunirse 
a mediados del próximo mes 
de julio para atender a las 
explicaciones del presidente 
del Gobierno sobre el desa
rollo y los resultados de la 
Cumbre la OTAN que tendrá 
lugar en Madrid los días 8 
y 9. Hay que aprobar, además, 
algunas leyes que han sido 
modificadas durante su tra
mitación en el Senado, y asis
tir a los trabajos pendientes 
en las distintas comisiones. 
Quizá porque se trataba del 
último pleno de este periodo 
de sesiones, o tal vez por el 
calor y las ganas de irse a 
descansar, los debates trans
currieron con una tranquili
dad casi inusitada, lejos de 
los enfrentamientos que sus
citaron meses atrás algunas 
de las leyes aprobadas. Entre 
ellas, nada más y nada menos, 
que la llamada ley de pen
siones (consolidación y racio
nalización del sistema de la 
Seguridad Social), la ley del 
fútbol (reguladora de las emi
siones y retransmisiones de 
competiciones y aconteci
mientos deportivos ) e incluso 
el no menos polémico dictá- 
men de la Comisión de Inves
tigación sobre tramitación de 
Expedientes en la Agencia 
Estatal de Administración 
Tributaria,

¡Cuántas cosas se dijeron 
sobre los 200.000 millones de 
pesetas que supuestamente 
los responsables de Hacienda 
del anterior gobierno socia-

a finalizado el curso 
parlamentario, aun
que se celebrará un 

pleno escoba de los que son 
habituales en el mes de julio. 
Pero a todos los efectos el cur
so parlamentario ha tenido su 
punto final esta semana y se 
abre un nuevo periodo en el 
que la política se vivirá en los 
despachos más que en en 
hemiciclo o en los pasillos del 
Congreso.

Sin embargo es un intere
sante momento político. El PP 
vive la euforia de los índices 
económicos y la euforia de los 
análisis del CIS, que por fin 
consideran a José María 
Aznar un dirigente aceptable 
para la mayoría de los espa
ñoles, algo que está muy direc
tamente relacionado con esos 
índices económicos a los que 
ha dedicado su tiempo Rodri
go Rato. Pero es un intere
sante momento político tam
bién en todo lo relacionado 
con el centro izquierda. En

Fin de curso
BERTA FERNANDEZ

OPINION NACIONAL
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lista había “perdonado” a sus 
amigos!. ¡Cuántos ríos de tin
ta corrieron a cuenta de esos 
supuestos 600 contribuyentes 
a los que el Gobierno socia
lista ha benficiado! Tres 
meses y medio después de la 
que la comisión parlamenta
ria comenzara a investigar 
partiendo de la denuncia rea
lizada por el Secretario de 
Estado de Hacienda, Juan 
Costa, la gran bronca política 
de la actual legislatura acabó 
como el globo que se desinfla, 
y donde las acusaciones de 
“amiguismo” quedan en “ne
gligencia” y, además, algunos 
de los expedientes que se dije
ron prescritos, no lo están. 

Punto final
PILAR CERNUDA

Se han esbozado iniciativas que 
helaban la sangre, relacionadas con 
la sanidad pública, la educación, o 
la política autonómica, iniciativas 
retiradas apresuradamente

el PSOE hay aires nuevos,
aires definitivamente nuevos, 
y Joaquín Almunia ha dado 
unos primeros- pasos que indi
can que ahí hay un hombre 
de buen talante, abierto al diá
logo, que da a las formas la 
importancia que merecen, que 
es mucha, y que va a dejarse 
la piel en la secretaría general 
del partido para tratar de 
reconducirlo hacia unos cami
nos menos complicados que 
los actuales. Felipe González 
se va un tiempo de vacaciones 
y luego ya verá qué hace con 
su vida. En su conversación 
con los periodistas de Antena

Asimiso, el Gobierno se 
obligado a hacer encaje 

vió 
de

bolillos para no quedarse solo 
frente a los demás grupos, 
incluidos los nacionalistas vas
cos y catalanes. Esta vez, 
habían pisado demasiados 
callos, algunos en forma de 
“primas únicas”, Y para cele
brar el final del arduo trabajo 
en la comisión y olvidar los 
malos ratos y las tensiones 
vividas, su presidente, el 
penuevista Jon Zabalia, invitó 
a todos a copa y canapés. 
Afortunadamente, la trifulca 
política no está reñida con las 
buenas maneras y el saber 
estar.

No hubo canapé ni copetín.

3 apareció como un hombre 
satisfecho por la decisión 
tomada, pero indeciso todavía 
respecto a las perspectivas que 
se le abren. Es el principal 
capital del PSOE, pero ya no 
es el único capital del PSOE, 
y eso lo sabe perfectamente 
F,G,, lo sabía cuando tomó 
la decisión de no presentarse 
a la reelección, y lo sabe tam
bién Joaquín Almunia,

En este momento de balan
ce, el haber del gobierno de 
Aznar es importante, pero 
también el debe, y no vale caer 
en triunfalismos. Se han esbo
zado iniciativas que helaban

por el contrario, para celebr^‘ 
la aprobación de la ley dj
fútbol, una historia que, coi^j 
adelantó el portavoz sociaH^j
ta, Jerónimo Nieto, terminé 
rá, presumblemente, en e gj 
Tribunal Constitucional, ] b 
seremos los ciudadanos dej lei 
pie los que acabemos pM 
pagar los vidrios rotos, ya qu| 
de algún sitio tendrá salir eBa 
dinero cuando haya que pagaba 
las idemnizaciones correspoMl^ 
dientes que se deriven de 1^ 
aplicación de la ley. Criterir^ 
que no comparte en absoluí| 
el vicepresidente Alva 

ita

rez-Cascos, ya que en su op^ 
nión la ley ni es retroactiva

ICoiin¿ es expropiatona.

los 
alo

fir

Un

sil

la sangre, relacionadas conl^‘ 
sanidad pública, la educació^ 
o la política autonómica, ínW^ 
ciativas retiradas apresuradas^ 
mente cuando se advirtieron' 
sus consecuencias y las reac^^' 
ciones contrarías. Pero son iaii 
dativas no deñnitivamealj 
descartadas. Y también en 
este momento de balance 
parece que la serenidad 
sustituido finalmente a crispación que amargó la vida 
a todos los últimos meses.

La retirada de Gonzáleí

tej 
ide 
tial
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3

hace más fuerte “ ¿cretan<^ 
socialista, con puedett’ 
general al que " ^jente 1°^ 
sacar demás ha 
colores, y que ¡grda 
dido la mano a W j ^j esta 
da a pesar de q retiradj^j 
de capa caida^? ¡de tamh’e” 
de González dist< 
con un apar pgcto al ; 
miento de Ci de c^t 

interesante, q^ P ,e w* 
futuro mas intem

vía.
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^ La última campaña para prevenir 
, los accidentes quiere “que se 

recriminen conductas temerarias 
ante el volante, abogando por la 

i solidaridad, el amor y la amistad” U
'{Rector de Tráfico presentó la campaña para prevenir los accidentes

ráfico pide el rechazo
I conductor imprudente

os somos culpables de las miles de muertes absurdas 
cada año rompen el corazón a miles de personas”, 

f es el mensaje de la nueva campaña publicitaria de 
Dirección General de Tráfico que, este año, potenciará 
Kchazo social a las conductas imprudentes de los 
tactores. La campaña fue presentada ayer por el direc- 
’^enerai de Tráfíco, Carlos Muñoz-Repiso.

D. (Agencias).- La 
presentada por el

bra^®’' 8^^^^^I de Tráfico, 
(^ íos Muñoz-Repiso y que 

nzará a emitirse en tele-)ra 
ató !nes y cines el próximo fin

semana, trata de respon- 
fear a los amigos, novios 

® iniliares de los conductores
> . lema: “la solución también 
le 3 ¡en tus manos”.

■ira ello, y con un presu- 
qi( ato de 2.100 millones de
por

r la DGT difundirá has- 
de año, tres secuencias 

las que recalca que el “sín- 
> lí ^ del amor, la amistad o 
;r¡, «Maridad con el automo- 
uH es “no pasar ni una”.

ig® 
on

se recrimen conductas teme
rarias ante el volante, abogan
do a la solidaridad, el amor 
y la amistad.”

Se pretende conseguir que 
los infractores no se sientan 
héroes cuando cuentan con 
orgullo las temeridades que 
cometen al conducir. Para con
seguirlo esta campaña lanza un 
contundente mensaje: “Si 
cometemos, permitimos y hasta 
celebramos las imprudencias, 
todos somos culpables de las 
muertes absurdas que rompen 
el corazón a miles de perso
nas”.

’ consentir” y “ser intole- 
con él cuando va a 

iva 5 21 volante en una 
^<;ion de riesgo.
onio cada año, la campaña 

! k ^^ 1?^ principales causas 
el consumo 

;. l^ol (que aumenta hasta 
la posibilidad de 

2J^lcstro), el uso del 
°" de seguridad y del
(que reduce

m m ^^ ^^^ 4® 
P®^ Ciento respecti-

?’^ Ícn ^^ "’^’"®’^° ^^ ^^1®- 

accidente), 

accidentes

T ’^^ distraccio- 
^S^Hteenlamismapro-

03

Oft

.■
O

^* Director

'S general de Trá-
^0 prensa 

'balizará P^*^^’ “^“c también 
Doten” P*"®-

del rechazo
«ores h? ^0 los 
. 7 nacía¡o; Mentes

con-
sus conductas

Inversión millonaria

Con esta nueva campaña, en 
la que la dirección de tráfico 
invertirá 1.200 millones de 
pesetas, se cambia la estrategia 
que desde 1992 seguían el pro
grama de prevención de acci
dentes. Si a partir de entonces 
se han centrado en los acci
dentes y en el dolor de las 
secuelas de los accidentes 
incluso en el sufrimientos, de 
los familiares y amigos de las 
víctimas, ahora y para impedir 
las colisiones en las carreteras 
se hace una llamada de aten
ción a los copilotos.

Tal y como explicó Muñoz

Iüce *1?^ ®” ^^ estilo que 
We 7’^atismo de las 
^ de Jorque 

< “'’^y un error huma-

n so^¡

0 
n de 1^ última 
í 10^*? ^“^
Mdente! conductores 
"°^'l^epiok Según 

queremos que

Una de las imágenes que veremos a partir de ahora y que muestran el rechazo a los conductores imprudentes.

y siguiendo la moraleja del 
refranero español, “quien bien 
te quiere te hará llorar”, se 
solicita la recriminación de 
conductas erróenas bajo argu
mentos que aluden a la amis
tad.

La televisión y la prensa 
serán son los medios de comu
nicación que se utilizarán para 
hacer llegar una campaña en 
la que se ha querido impactar, 
motivar y también informar a 
las personas que conducen 
turismos y motocicletas. Para

que sea igual de chocante que 
las últimas, en televisión se 
verán un par de imágines un 
tanto dramática, pero no tanto 
como las que aparecían en 
anuncios anteriores. Son, 
según Muñoz-Repiso, “desa
gradables, pero necesarios”.

El incremento en un 13% 
de matriculaciones y de un 3% 
del número de conductores y 
del gasto de combustible hace 
preveer un ligero aumento del 
número de coches que estarán 
en las carreteras este verano.

Prevenir accidentes

Despistes y exceso de 
velocidad, principales causas

Este año más conductores que nunca se pondrán en la carre
tera para iniciar sus vacaciones. Y será así, porque el número 
de coches que hay en circulación ha crecido en un 10%. Los 
expertos recuerdan que uno de cada tres accidentes con víc
timas se produce por exceso de velocidad, y aseguran que el 
uso del cinturón de seguridad reduce en un 40% el número 
de fallecidos en caso de accidente. En lo que va de año se 
han producido un 0‘6% más de accidentes que en los seis 
primeros meses de 1996. De los 85.588 accidentes de circulación 
ocurridos en 1996, casi 26.000, es decir, uno de cada cuatro, 
se debieron a distracciones en la conducción. La falta de aten
ción, el despite, los nervios, la euforia y la somnolencia y 
otros factores personales fueron la primera causa de las coli
siones. Carlos Muñoz Repiso.

Ponga el coche a punto, con 
antelación; no lo deje para últi
ma hora. Recuerde que el 
coche va más cargado que de 
costumbre y tendrá que ade
cuar a esta circunstancia el 
reglaje del alumbrado y la pre
sión de los neumáticos.

Prevea la salida. Evite los 
días críticos. Antes de salir, 
tenga en cuenta el efecto del 
sol. Si viaja hacia el este evite 
hacerlo al amanecer y si se diri
ge al oeste, la peor es la caída 
de la tarde. Planifique su ruta 
con antelación. Si va a utilizar 
itinearios alternativos descono
cidos, consulte el mapa antes 
para ahorar dudas y distrac
ciones. Coloque el equipaje de 
tal forma que no le impida no 
la visibilidad, ni la libertad de 
movimientos.

Si viaja con niños asegúrese 
de que llevan correctamente 
abrochados los cinturones de 
seguridad. Pare y baje del 
coche para descansar cada dos 
horas o 200 kilómetros. Antes 
de salir, consulte con los ser
vicios de información de trá
fico. Mantenga la atención y 
respete los límites de velocidad 
durante los trayectos largos y 
cortos. Nada más entrar en el 
coche abróchese el cinturón. 
También si viaja en los asientos 
traseros.
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Además del ex ministro del Interior, también acudirá el ex fiscal general EJlsio Hernández

Barrionuevo testificará en el

-y
 

E - 
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juicio contra Luis Roldán
MADRID. (Efe).- El tribu

nal que juzga a Luis Roldán 
y otros siete procesados citará 
como testigos al ex ministro 
José Barrionuevo y al ex fiscal 
general del Estado Eligió Her
nández, que se suman a los 
cerca de cien previstos, entre 
ellos los ex titulares de Inte
rior, José Luis Corcuera y 
Antonio Asunción.

El presidente de la Sección 
Sexta de la Audiencia Provin
cial de Madrid, Pedro Javier 
Rodríguez González-Palacios, 
antes de comenzar la sesión 
de ayer anunció esta decisión, 
y explicó que Roldán hizo “re
velaciones inesperadas” sobre 
ellos durante su comparecen
cia, y que estas comparecencias 
pueden ayudar al esclareci
miento de los hechos que se 
investigan.

La comparecencia de 
Barrionuevo, fijada provisio
nalmente para el 9 de julio, 
está relacionada con el supues
to desvío de fondos reservados 
para el pag© de “indemniza
ciones” a altos cargos de Inte
rior, mientras que la de Eligió 
Hernández, para el 10 de julio, 
se referirá al destino del dinero 
que estuvo ingresado en Suiza 
a nombre de Roldán y de sus 
familiares.

En concreto, Roldán atribu
yó a Barrionuevo haber pagado 
indemnizaciones con cargo a 
esos fondos a sus más inme
diatos cuando cesó del cargo 
de ministro en favor de Cor- 
cuera, mientras que aseguró 
que Eligió Hernández ideó 
camuflar el dinero ingresado 
en Suiza como si fueran fondos
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El ex ministro José Barrionuevo será llamado a testificar en el juicio.

reservados para poder mani
pular las cuentas.

Según Roldán, ese dinero, 
que sumaba más de mil millo
nes de pesetas, fue finalmente 
transferido a Madrid y devuel
to al Ministerio del Interior, 
mientras que para el fiscal, se 
llevó a Singapur, a través de 
diversas sociedades del ex 
dipolomático Francisco Paesa, 
y allí se perdió su pista, al 
haber secreto bancario.

Con anterioridad a ellos, 
comparecerán como testigos el 
ex ministro José Luis Corcue
ra, en principio el 7 de julio, 
y el ex secretario de Estado 
para la Seguridad, Rafael 
Vera, al día siguiente.

Según el calendario provisio
nal, el próximo 9 de julio decla
rará, Juan de Justo, secretario 
de Vera cuando éste era Secre

ASOCIACIÓN PARA EL 
DESARROLLO DE LA 

^- SIERRA DEL SEGURA 

tario de Estado, además de 
Barrionuevo, mientras que al 
día siguiente, después de Eligió 
Hernández, comparecerá 
Rafael Yuste, uno de los res
ponsables de la Secretaría de 
Despacho de Luis Roldán, 
encargada de administrar fon
dos reservados.

EI tribunal ha rechazado una 
petición del fiscal, encaminada 
ha hacer un nuevo peritaje cali
gráfico sobre unas fichas 
encontradas en una caja de 
seguridad de uno de los bancos 
con los que operaba Roldán 
en Suiza, que según la acu
sación cuentan con datos sobre 
diversas comisiones por obras 
y cuyas firmas corresponden al 
supuesto testaferro de Roldán 
Jorge Esparza, también proce
sado.

Ante la sala -que rechazó

‘Caso Ucifa’: Defienden la 
figura del arrepentido

MADRID. (Efe).- El fiscal 
antidroga que ayer emitió su 
informe en el juicio del “caso 
UCIFA”, que se sigue en la 
Audiencia Nacional sobre el 
pago con droga a confidentes, 
entre otras irregularidades, 
hizo un alegato en defensa de 
la figura del arrepentido por
que sin ella “nunca' habría 
arrancado este proceso”.

Durante la jomada de ayer 
del juicio, seguido, entre otros, 
contra los ex responsables de 
la Unidad Central de Inves
tigación Fiscal y Antidroga 
(UCIFA) de la Guardia Civil 
el comandante José Ramón 
Pindado y el teniente coronel 
Francisco Quintero, las defen
sas pidieron la absolución de 
sus patrocinados y el fiscal ini
ció su informe.

El fiscal ya rebajó el pasado 
martes de 172 a 88 años de 
cárcel la petición de penas con
tra los procesados y retiró la 
acusación contra tres de los 18 
acusados, dos capitanes y un 
sargento de la Guardia Civil. 

citar al ex ministro Juan Alber
to Belloch y a la ex secretaria 
de Estado de Interior Marga
rita Robles, entre otros- decla
ró el primero de los testigos 
en este proceso, el interventor 
delegado de Hacienda en el 
Ministerio del Interior, Fer
nando Martínez Genique, 
quien dijo que en ocasiones 
“parecía” que la obra había 
comenzado antes de ser con
tratada. El testigo, que en su 
día elaboró un informe en el 
que se apreciaban indicios de 
supuestas irregularidades en la 
adjudicación de obras, señaló 
que “daba la sensación” de que 
algunas obras comenzaban a 
construirse antes de que se for
malizara el contrato, y señaló 
que el sistema de adjudicación 
er el mismo que antes y des
pués de estar Roldán al frente 
dé la Guardia Civil.

Martínez Genique, cuyo tra
bajo como interventor se 
desarrolló entre 1987 hasta el 
pasado mes de diciembre, 
señaló sobre el uso de fondos 
reservados que no había nin
guna norma que determinara 
su uso -salvo los límites que 
establecía la legislación salarial 
de los funcionarios- ni ante 
quién tenían que justificarse.

Añadió, a preguntas de 
Eugenio Rubio, defensor de 
Roldán, que el ex director 
general de la Guardia Civil 
sólo aprobaba los contratos 
que no superaran los 10 millo
nes, mientras que Vera era el 
responsable de las que costa
ran hasta 2.000 millones de 
pesetas y que, por encima de 
esta cantidad, pasaban por el 
Consejo de Ministros.

El teniente fiscal antidroga, 
Javier Zaragoza, expuso que 
sin la comparecencia volunta
ria del guardia civil Vicente 
Domínguez Serrano, quien 
denunció las prácticas ilegales 
de los responsables de la Uni
dad Central de Investigación 
Antidroga (UCIFA), nunca se 
hubiera iniciado este proceso, 
por lo que concurren en él 
todos los presupuestos legales 
de atenuante de arrepenti
miento.

En esta misma situación 
incluyó el fiscal Zaragoza al 
agente Doroteo Gómez Porras 
y al confidente Ramón de 
Temple, a pesar de que el arre
pentimiento de ambos vino 
después de iniciado el proce
dimiento sobre esta causa.

El fiscal considera que las 
declaraciones de estos tres 
arrepentidos no se realizaron 
con ánimo de venganza, ni con 
un móvil espúreo, ya que “no 
se han exculpado sino que han 
admitido su responsabilidad en 
los hechos”.

Jordi Pujol asegura! 
que ni el Gobierno 
ni CiU estudian 
anticipar las ’ 
elecciones smid

B^GELONA. (EfeV-t j|
la Generaiitat 

-^«’di Pujol, aseguró ayer 
ni el Gobierno central ni CÜ 
estudian anticipar las eleccio 
nes generales y subrayó 
la principal preocupación poli»í 
tica ahora es la elaboración di 
los presupuestos del Estad!» 
para 1998. ,

Pujol, quien presidió el adí' la 
de colocación de la primei Ej 
piedra de la futura planta d»a 
Samsung en Santa Perpetua oión 
Mogoda, se mostró convenciím 
de que el ejecutivo de loncart 
María Aznar “no piensa era 
estos momentos en elecciomti' f 
anticipadas”, por lo que diWcÍQ 
no sentirse preocupado “er gj y 
absoluto”. sal,

En esta línea, el presidenK egún 
catalán negó, en declaracm een 
a los periodistas, que en si sder 
reunión del pasado lunes co alare 
el vicepresidente del Gobiem ado 
Rodrigo Rato trataran sobí s cii 
un eventual avance electora^ k 
subrayó que sólo abordaron le ñilc 
próximos presupuestos de 
Estado y la actual situacij 
económica española. ।

Presupuestos del 98 í 

..en;

sido 
f o

dir
“Nadie está pensando ^ s-t 

avanzar las elecciones -ins| k 
tió-, sino en los presupuestó aiai 
del Estado y de la Generalit - 
para 1998 con el objetivo d >gf 
que sean positivos para el cri del 
cimiento económico y, aunqu ^,3^ 
restrictivos en algunos aspe ¡no 
tos, que nos permitan apliq ¡ea 
la LOGSE o ayudar a la act ggj 

^parí

plaz

vidad empresarial”. parí 
Pujol apostó porque con ^ 

núe “la buena política econ juj 
mica que se está haciendo abo jg 
ra en España” y que f 
duzca en una disminución ! 
paro, el descenso de los 
reses y un aumento I

X"a U elección fl 
Joaquín Almunia como »^ 
secretario pv^resSa 
el líder de CiU eludió 
su opinión s^^’^® i 
político a la espera

en relación a las au ^
Pujol, quien ««J^ ^' 

“se han temores” sobre enc  ̂
posición de los soci , 
pecto a la I^ a M 
influencia de W t ,,e * 
nQpinnalistaS, _ ..nacionalistas, j^ 3[aj
Almunia “aún no nos 
cado en nada .

En este sentido, sub / jj 
no quiere “ponerse'^ j, 
antes que le ^ ^^i^ lo q* *

Almunia, '-■ *piense Almunw, u
Sy ee W< *

Pujol desmiW 
mantenido convj^ 
con Almunia ni ciara 
antes de 
renuncia a este c ^^tarf 
sí piensa uoa.?<^.
con el pr«"%Pedücacio»' 
tión de resp ’ on31”. 
consideración per

ÍUe

Wei 
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M.C.D.2O22



te
'- 29

5«‘a 
rno a UE abre proceso contra
Ipaña por la ‘tv digital
niGoiWSELAS. (Efe).- La 
ileccid -^n Europea decidió 
yó qy i abrir un procedimiento 
in poli ca España por la supuesta 
don d£ mpatibilidad de algunas 
Estai aciones de la nueva ley 

áola de televisión digital 
el ac| Ja legislación de la UE. 

’rinie® Ejecutivo de la Unión 
mta djopea (UE) acordó, en su 
etuadon plenaria semanal, 
/encidiiir al Gobierno español 
e Jomcarta en la que le emplaza 
nsa clisar varios apartados de 
ccioiMn 17/1997 sobre el acceso 
re dAcionado (televisión de 
lo “eij)) y servicios de televisión 

sidenli ^un comunicado difun- 
acione i en Bruselas, la Comisión 
en si silera que la ley española 

les en ¡lareglas fundamentales del 
)biem ado" de la UE como la 
stffl circulación de bienes y 

áora| he prestación de servicios 
ionio Imlos30 y 59).
)s ¿ demás, el Ejecutivo euro- 
tuaci finanifiesta que la ley “no 

^0 notificada a la Comi- 
E como debería haberse 

Bo y “es incompatible con 1 directivas comunitarias 
^® Jl-“televisión sin fronteras” 
•>iWre normas de transmisión 

3uesti tóales de televisión
erali® comisario de Mercado 
ivo •ñor, Mario Monti, promo- 
elc^ del procedimiento contra elerS
lunqWa, aseguró por medio de 
a^PWnota que la cuestión es 

apÜ’W extrema urgencia por los 

potencialmente adver- ta ael
apara el desarrollo del mer- 

coníji de ¡os servicios de tele- 
®^^®^ ^’^ España”. 

o ah® Gobierno español tiene 
te triplaza de 15 días, una vez
ón de 
s intd

ón 1 Congreso aprueba el dictamen denuevl
’SOl

psoa3 comisión de los 200.000 millones’
Illias* 
ó qae
ral*

de la]

tem. (Fax-Press).- El 
po de los Diputados 

ayer el dictamen de la ^l^ión de investigación 

retrasos en la tramita- 
h de -

la

^idar?^^!^"^^^ fiscales 

' se fiscal”-, por 
hubo

; ^i r ÍÍ^ durante la 

socialista, 

^ata- ^^'On del ’ pedían la 
general 

hay, , ’ ^®^'‘® Bermejo. 
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aprueba la ley del fútbol con los votos del PP, PNV e lU

El presidente Aznar conversa con sus ministros en el Congreso.

reciba la carta, para presentar 
sus alegaciones.

En ausencia de una respues
ta satisfactoria para la Comi
sión, se activaría la segunda 
fase del procedimiento de 
infracción con el envío de un 
“dictamen motivado”.

La Comisión advierte que, 
si la ley española no es enmen
dada, denunciará el caso ante 
el Tribunal de Justicia de la 
UE y pedirá medidas caute
lares para suspender la apli
cación de las disposiciones 
cuestionadas.

Recuerda la Comisión que 
ya había expresado a España 
sus “preocupaciones” respecto 
al contenido del decreto-ley 
1/1997 del 31 de enero, que 
fue sustituido por la ley 
17/1997 del 3 de mayo.

Esta nueva ley aprobada por 

tensión ha provocado en la 
vida parlamentaria de los últi
mos tiempos. Un punto y final 
que coincidió con el último 
pleno del periodo de sesiones.

Joan Saura, en nombre de 
IU, expuso la posición de su 
Grupo a través del voto par
ticular presentado al dictamen. 
“La comisión nunca debió 
crearse”. Es la conclusión polí
tica más relevante, según dijo, 
porque la denuncia de trato 
de favor que realizó el Gobier
no de Aznar contra el PSOE 
“carece de toda fundamenta
ción”. Al Gobierno -ausente 
durante el debate-, “hay que 
decirle que ningún Gobierno, 
ni el del PP, puede lanzar sin 
pruebas una acusación de tales 
dimensiones políticas, fiscales 
y sociales”. Además -subrayó- 
los 200.000 millones de deuda 
“ni son tales, ni están pres
critos y es posible cobrarlos”.

Por eso IU pide al Gobierno 

las Cortes “no sólo no resuelve 
las cuestiones suscitadas ante 
las autoridades españolas, sino 
que contiene nuevas disposi
ciones adicionales susceptibles 
de violar otra vez las reglas 
del Tratado en lo que respecta 
a los artículos 30 y 59”, indica 
la nota.

Aprobada la ley del fútbol

Por otra parte, el Pleno del 
Congreso aprobó ayer sin 
modificaciones, el texto de la 
Ley Reguladora de las Emi
siones y Retransmisiones de 
Acontecimientos Deportivos 
-conocida como Ley del Fút
bol-, con lós votos del PP, IU 
y PNV, que votaron favorable
mente a todas las enmiendas 
provenientes del Senado.

El grupo de CiU votó favo- 

que declare nulo de pleno 
derecho el artículo 31.4 del 
Reglamento de Inspección, 
para que desaparezcan los ries
gos.

Después de criticar al 
Gobierno por “instrumentali
zar” politicamente este asunto, 
anunció la decisión de su Gru
po de pedir la dimisión del 
director general de la Agencia 
Tributaria, Jesús Bermejo, 
como principal responsable de 
la falta de colaboración con la 
Comisión. Finalmente, se refi
rió a la falta de planificación 
y los problemas de ineficacia 
en la Administración de 
Hacienda que no fueron 
resueltos en su día.

Por su parte, el portavoz del 
PSOE, Joaquín Leguina, 
lamentó también la ausencia 
del ministro de Economa, 
Rodrigo Rato, en el debate. 
“Tarde, mal y nunca”. Así defi
nió la actuación del Gobierno 

rablemente sólo a sus propias 
enmiendas, y se abstuvo en el 
resto, mientras que CC votó 
favorablemente a toda la ley 
excepto al artículo 6 y a la 
disposición transitoria.

El- PSOE, por su parte, votó 
en contra de la enmienda que 
deja abierta la posibilidad de 
que los partidos de fútbol que 
ahora se emiten los sábados 
puedan emitirse los domingos, 
así como a la disposición tran
sitoria, y se abstuvo en el resto.

La ley aprobada reconoce 
los contratos exclusivos que tie
ne Audiovisual Sport -la 
empresa que comercializa en 
exclusiva las emisiones de pago 
por visión de los encuentros 
de la liga de fútbol-, aunque 
no reconoce que estos dere
chos se los haya vendido en 
exclusiva a Canal Satélite Digi
tal, la plataforma digital de 
Sogecable.

Indemnizaciones

Por su parte, el vicepresi
dente Alvarez Cascos, aseguró 
que no hay posibilidad de que 
la Ley del Fútbol, aprobada 
en el Congreso, pueda dar 
lugar a indemnizaciones para 
los propietarios de los dere
chos de retransmisión, puesto 
que “ni es retroactiva ni es 
expropiatoria”.

En rueda de prensa, Alvarez 
Cascos añadió que si se pro
dujera algún perjuicio en la 
aplicación de la ley “por abuso 
de posición dominante” o por 
“conducta prohibida” no se 
derivaría ningún derecho a 
indemnización. 

respecto a las peticiones rea
lizadas por la Comisión. Sobre 
los 600 expedientes con 
200.000 millones supuestamen
te prescritos, Leguina dijo que 
se trata de una “cifra mágica” 
porque esos 600 expedientes 
“nunca existieron”. Al igual 
que Saura, también el diputado 
socialista anunció la intención 
de pedir la dimisión de Ber
mejo, al que aludió como “el 
cazador cazado, el aprendiz de 
brujo, el visitador nocturno que 
no se sabe qué busca en los 
despachos”, que “ha toreado 
con capa y espada a esta Comi
sión y se ha comportado de 
forma insolidaria con sus com
pañeros”. Sólo Jaime Ignacio 
del Burgo, en nombre de los 
populares, aprovechó para des
tacar que “el trabajo de la 
Comisión ha permitido cons
tatar que la denuncia de Juan 
Costa en enero era absoluta
mente veraz”.
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José Luis Manzanares.

Manzanares afirma 
que González 
debería preocuparse 
de aclarar la trama 
de los GAL

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El magistrado de la Sala 
Segunda del Tribunal Supremo 
José Luis Manzanares manifes
tó ayer que el ex presidente 
del Gobierno Felipe González 
debería aclarar “la trama mis
ma de los asesinos del GAL, 
en vez de preocuparse de los 
que han aclarado un poquito 
lo del GAL”.

Manzanares, que ayer par
ticipó en San Sebastián en la 
primera jomada del III Colo
quio Internacional contra el 
Racismo, opinó que la trama 
del GAL es un asunto que no 
se ha cerrado y dijo que “es 
curioso” que en la entrevista 
que el ex secretario general del 
PSOE concedió el pasado 
lunes a Antena 3 Televisión 
“volviera a respirar por esa 
herida, al igual que cuando se 
marchó del Gobierno”.

“Siempre sale esta cuestión 
y es que cuando hay 28 ase
sinados es que hay asesinos y 
eso es lo que Felipe González 
no acaba de aclarar, él que 
tenía que ser el más interesado, 
porque hay razones para pen
sar que algunos inductores, 
cómplices e incluso asesinos 
directos de los GAL siguen en 
la vida pública con el título 
de excelentísimos señores”, 
destacó.

La Audiencia anula 
otra decisión del 
juez del ‘caso 
Sogecable’

MADRID. (Efe).- La Sala 
de lo Penal de la Audiencia 
Nacional ha dictado por quinta 
vez, un auto en el que se anu
lan actuaciones del juez Javier 
Gómez de Liaño en el “caso 
Sogecable”. Gómez de Liaño 
investiga la supuesta gestión 
irregular de “Canal Plus”, y, 
en el marco de esta investi
gación, decretó el secreto del 
sumario, después prorrogó ese 
secreto, y contra ambas deci
siones recurrieron los aboga
dos defensores.

Ó
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Floren Aoiz amenaza con un recrudecimiento del conflicto

La condena de HB tendrá
^consecuencias’ para todos

BILBAO. (Efe).- El porta
voz de la Mesa Nacional de 
Herri Batasuna, Floren Aoiz, 
dijo ayer que si la dirección 

' de la formación abertzale es 
condenada se producirá un 
“recrudecimiento del conflic
to” que tendrá consecuencias 
“para todos”.

Aoiz ofreció' en Bilbao una 
rueda de prensa junto a la abo-' 
gada de HB Jone Goirizelaia 
para comentar el auto del Tri
bunal Supremo en el que se 
fijó para el 6 de octubre el 
inicio del jucio contra los 23 
miembros de la Mesa Nacio
nal, por la difusión en sus espa
cios electorales de un vídeo 
con la propuesta de ETA y 
el contenido de dos comuni- 
cados' difundidos tras los ase
sinatos de Francisco Tomás y 
Valiente y Fernando Múgica.

Goirizelaia anunció que la 
defensa de HB, que ejercerán 
Kepa Landa e Iñigo Iruin, 
planteará una cuestión previa 
al inicio de la vista oral pidien
do la nulidad, por falta de 
razonamiento, de la negativa 
del Tribunal a aceptar la pre
sentación de varias pruebas 
documentales y periciales soli
citadas por la defensa.

El portavoz de Herri Bata
suna aseguró que si se condena 
a la Mesa Nacional sería “un 
punto de inflexión” que daría 
lugar a un “escenario político” 
nuevo que tendría “consecuen
cias para todos, no solo para 
HB” y que sería “más com
plicado”.

En cuanto a los contactos 
que HB mantiene con forma
ciones políticas, sindicales y 
sociales sobre este juicio, negó 
que se esté “pidiendo sopitas 
a nadie. No estamos a la defen
siva ni se pide a nadie que 
se sume a la estrategia de HB 
o se presente en el juicio (a 
declarar), es falso y absurdo”, 
aseveró.

Según dijo, esa ronda de 
reuniones, que concluirá la 
próxima semana, pretende 
trasladar la reflexión de que

El portavoz de ia Mesa Nacional de Herri Batasuna, Floren Aoiz.

1^

el juicio y un hipotético encar
celamiento de la dirección de 
HB no afecta sólo a los 23 
miembros de la Mesa Nacio
nal, sino a la situación política 
de Euskadi.

Por otra parte, el presidente 
de la Comisión de Derechos 
Humanos del Parlamento Vas
co, José Antonio Rubalcaba, 
pidió ayer al PSE y al PP que 
“tomen ejemplo de sus ediles 
en el Ayuntamiento de Bur
gos” que ayer aprobó una 
moción en la que se “anima” 
al Gobierno a que incremente 
el acercamiento de los presos 
a sus lugares de origen.

Rubalcaba, en los pasillos 
del Parlamento de Vitoria, 
celebró este acuerdo municipal 
y consideró que socialistas y 
populares, que no participan 
en la ponencia que aprobó el 
plan de acercamiento de pre
sos, “deberían adoptar las mis
mas resoluciones en la Comu
nidad Autónoma”.

Mueren tres 
personas en Osuna 
al inhalar gases 
tóxicos procedentes 
del alpechín

SEVILLA. (Efe).-Tres per] 
sonas, una de ellas un agemej
de la Policía Local, han falle-, 
cido en Osuna (Sevilla) debido 
a la inhalación de gases tóxicos 
procedentes de un decantador 
de alpechín, informaron ayei 
a Efe fuentes municipales, que 
indicaron que otros dos agen-] 
tes resultaron también intoá- 
cados.

Los fallecidos son el dueño 
de la nave en la que se encon
traba el alpechín, Juan Antos 
nio Fernández Castillo, de 52 
años, su empleado Rafael
Gutiérrez Rodríguez, de 22 
años, y el agente José Manuel EPÍi 

Iníe
Domínguez Rodríguez, segúiiL 
las fuentes, que indicaron queT® 
el Ayuntamiento de Osuna ins-T ®

fíCtaló una capilla ardiente en su 
edificio. Los hechos sucedierorif^í^^'^
en la tarde del miércoles, cuan
do Rafael Gutiérrez iba a lim- ma:

piar el decantador de alpecbínllstan 
de unos quince metros de largo^ng
por cuatro de ancho, y ante 
su tardanza en salir su jefá 
entró a ver qué ocurría. j 

La tardanza de ambos alar:I
erdc 
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sene
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^ Piden un acuerdo sobre 
^ política penitenciaria

El Defensor del Pueblo Vasco (Ararteko), Xabier Markiegi, 
pidió ayer a los partidos que realicen un esfuerzo para acercar 
posturas y conseguir un acuerdo sobre la política que debe 
seguir la Administración penitenciaria, “lo que contribuirá a 
evitar sufrimientos innecesarios”. Markiegi compareció ante el 
Parlamento Vasco para presentar su informe anual de 
actuación, en el cual muestra su “rechazo categórico a todas 
las formas de violencia, desde atentados mortales a privaciones 
inadmisibles de libertad, como las de José Antonio Ortega 
Lara y Cosme Delclaux. La defensa de ninguna idea 
-subrayópuede justificar la negación del otro, ni mucho menos, 
su eliminación física”. El Ararteko ha insistido en la necesidad 
de mantener viva la atención sobre la situación de todas las 
personas privadas de libertad, con independencia del delito 
al que fueron condenados. También ha recordado el artículo 
25 de la Constitución española, (que dice en su punto dos 
que las penas privativas de libertad estará orientadas hacia 
la reeducación y reinserción social).

mó a su familia, que avisó a 
la Policía Local, quien envió 
a tres agentes b1 lugar de los 
hechos, según las fuentes.

Uno de Jos agentes “se tiró 
sin pensárseJo”, según indicó 
un portavoz municipal, quien 
señaló que los otros dos se 
retrasaron un poco, lo que les 
salvó la vida, aunque perma
necieron ingresados en el Hos
pital Comarcal de la Merced 
de Osuna, fuera de peligro.

El ayuntamiento de Osuna 
decretó un día de luto por la 
muerte de Jos tres ciudadanos 
cuyo entierro se ceJebró ayer.

Según informó a Efe el 
alcalde de la localidad sevilla
na, Francisco Ledesma, el 
entierro del policía José 
Manuel Domínguez Rodn- 
guez, se celebraría por la tarde 
en el cementerio de Osuna, 
tras la misa que se ofíciana 
a las cinco de la tarde en la 
Parroquia de la Victoria miem 
tras que aún se desconocía la 
hora de los otros dos funerales

toi 
por 
lo 
ai 

IPa 
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DON NARVAL USEROS VICTORIA
' ' H Su S3^^Í^^^*Falleció en Albacete el pasado día 19, a los 72 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de

^' ^' ción
Su esposa, María López Martínez; hijos, M- Carmen, Narval, Diego, ^°^^^gnos. 
y Jesús Carlos; hijos políticos, Francisca, Pilar, Antonio y Walkyria; ?®'^-,¡|ia, 
José, Dolores y Paulina; hermano político, nietos, sobrinos y demás <
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al funeral que tendrá lugar hoy viernes día 27 de Junio, a las OCHO de la tarde en la Parroquia de 
Angustias.

Nuestra Señora de 18= 

Albacete.**''’”’^
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'^5 El Congreso de los Diputados dio 
ayer luz verde a la Ley sobre 
“consolidación y racionalización del 
sistema de la Seguridad Social”, 
que desarrolla el Pacto de Toledo EIMU

per-

ei apoyo de todos los grupos a excepción del BNG e IU

^^^l«J’/eno del Congreso de los Diputados dio ayer luz 
,„ Jnlf a la Ley sobre “consolidación y racionalización del

lema de la Seguridad Social”, que desarrolla el Pacto
St^ío/edo, con el apoyo de todos los grupos parlamentarios

suIíxepción del Bloque Nacionalista 
Hüierda Unida (IU).

Galego (BNG) e

^iprobada la ley de 
la Seguridad Social

ifael'

lim-l MADRID. (Fax-Press).- No 
W Istante, el PSOE puso de 
irgO' anifiesto que estaba en desa- 
wte. serdo con algunos aspectos 
jefe corporados en la norma y la 

senda de algunas recomen
lar- aciones del citado Pacto, por 
ó a- tque a partir de septiembre 
ivió Menzarán a presentar pro- 
los (siciones para mejoraría.

Pese a que el grupo socia- 
tiidi ¡ta no ha roto el consenso 
lii^ átomo al Pacto de Toledo, 
jen 1 portavoz, Alejandro Cercas, 
5g Kalcó que el texto aprobado 

les ^atiende a la letra y espíritu 
Qj. Jl Pacto”, por lo que su grupo 
gg. ■» se hace responsable de esa 
¡g¿ ^’. Recalcó, por si quedaba 
jg. ^na duda, que “el PSOE 
jjj ^ca ha roto el Pacto ni nun- 
j^ a romperá el Pacto”.

1^ Denunció al Gobierno por 
^f Haber “hecho honor a los 

j ?®promisos que adquirió” al 
innat el Pacto de Toledo, y

—i———

I^ato dice que la evolución
Warial afectará al empleo
“ * Ikonomia, Rodrigo ' 'O io 

aseguró ayer que la prin-M latea del Gobierno debe
''Ha contención del déficit
Wico y aseguró que la evo- 
^ón de los salarios no es el 

elemento que preocupa 
'‘tjecutivo.
.^ titular de Economía y 
'''presidente segundo del 
/eterno, que asistió a la clau-

Asamblea Gene- 
la Confederación de 

de Ahorro (CECA), 
■'^dó, sin embargo, en que 

'polución de los salarios 
'de poner en peligro la crea- 

empleo
^ añadió que. en el 

entorno económico, un 
^^^^^Hl que dupli-1^ '1 ritmo de crecimiento de 

W^?^^ P’^Q^'o^^i^a riña pér-
^!^P^^° '1 acortaría la 

^{''ración económica.
rirtnistro reiteró que la

se mostró convencido de que 
se van a producir “quiebras 
fundamentales” sobre garan
tías y seguridades individuales 
de^los beneficiarios del sistema. 
Criticó como uno de los fallos 
de esta ley que sólo se con
temple el horizonte del sistema 
hasta el año 2.000 y no hasta 
el 2.030 como recogía el Pacto. 
Y concluyó diciendo que “se 
ha hecho una utilización opoí- 
tunista del Pacto”, por lo que 
su grupo “toma nota” para 
futuros pactos de que “la pala
bra que da el PP se la lleva 
el viento”.

El portavoz del PP, Gerardo 
Camps, aseguró que la apro
bación de esta Ley es “un pun
to de partida y no de llegada”, 
ya que aún queda mucho cami
no por recorrer, y lo único que 
se ha hecho ha sido “sentar 
las bases” recogiendo las reco
mendaciones del Pacto de 

tinuar la senda iniciada de 
creación de empleo para lo que 
es “imprescindible” adecuar el 
incremento salarial a la infla
ción, contener el déficit y mejo
rar la capacidad competitiva de 
las empresas.

En su discurso ante medio 
centenar de directivos de cajas 
de ahorros que asitieron a la 
clausura de la Asamblea, Rato 
aseguró que el Gobierno con
tinuará profundizando en las 
reformas estructurales, con la 
liberalización del mercado 
laboral y el sector público y 
con el objetivo de lograr mayor 
estabilidad en el empleo.

Ante la llegada de la mone
da única, aconsejó a los res
ponsables de estas entidades 
de ahorro la búsqueda de nue
vas oportunidades de negocio 
en ámbitos como la financia
ción de infraestrucutras y de 
pequeñas y medianas empre

ÉI Congreso aprueba la ley que consolida la Seguridad Social del siglo XXI.

Toledo y los acuerdos alcan
zados con los agentes sociales. 
Ante las críticas socialistas, 
pidió “coherencia” y denunció 
los “bandazos” socialistas que 
generan “intranquilidad e ines
tabilidad”. En este sentido, 
aseguró que está garantizado 
el equilibrio financiero y el 
futuro del sistema.

Reiteró que la Ley es “legal 

También coincidió con el
gobernador del Banco de 
España, Luis Angel Rojo, 
sobre los peligros de algunas 
estrategias comerciales dirigi
das a captar clientes y reclamó 
de las entidades “profesiona
lidad y sentido común”, en un 
momento “en el que las fami
lias españolas demandan cada 
vez mayores oportunidades de 
crédito”.

Rodrigo Rato alabó los 
esfuerzos de las cajas de 
ahorro por adaptarse al Euro 
y por explicar las ventajas de 
la moneda única a sus clientes.

Se mostró a favor de que 
las cajas de ahorros participen 
en la financiación del sector 
público, así como en las pri
vatizaciones de empresas 
públicas.

En el mismo acto, el pre
sidente de la CECA, Braulio 
Medel, destacó la positiva evo- 

y leal” al Pacto de Toledo, pese 
a las palabras de “estupendos 
voceros” de aquellos que pre
tenden la quiebra del sistema 
para beneficiarse. Aseguró que 
el PP cumple sus compromisos 
y que “son otros” los que cam
bian de posición plítica. Y afir
mó que la situación de los pen
sionistas será mejor con esta 
Ley.

Rodrigo Rato.

a

lución de las cajas de ahorro 
que atribuyó, en gran parte, 
al favorable entorno econó
mico.

Braulio Medel destacó el 
cambio producido a lo largo 
de este año en la estructura 
del balance de las entidades 
de crédito que han aumentado 
el peso de los recursos pro
cedentes de fondos de inver
sión, mientras se ha reducido 
el de los depósitos.

El déficit comercial 
cayó casi un doce 
por ciento de enero 
a abril

MADRID. (Efe).- El déficit 
comercial acumulado entre los 
meses de enero y abril alcanzó 
los 749.900 millones de pese
tas, cifra que representa un 
descenso del 11,7 por ciento 
sobre la cifra del mismo perio
do de 1996, si bien en abril 
hubo un aumento del 13,6 por 
ciento sobre ese mes del año 
pasado.

Según los datos de Comer
cio, el déficit acumulado en los 
cuatro primeros meses del año 
fue producto de unas expor
taciones por valor de 4,80 billo
nes de pesetas (un 17 por cien
to más que hasta abril de 1996) 
y de unas importaciones que 
sumaron los 5,55 billones de 
pesetas (con un aumento del 
12,1 por ciento).

El secretario de Estado de 
Comercio, Turismo y Pymes, 
José Manuel Fernández Nor
niella, dijo ayer en un encuen
tro con periodistas que estas 
cifras son “totalmente esperan- 
zadoras” e indican una forta
leza “importante” en las expor
taciones, así como una recu
peración del consumo, como 
muestra el impulso de las 
importaciones.

Si de esas tasas de creci
miento de compras y ventas 
al exterior se descuenta el cre
cimiento de los precios, el 
aumento real fue del 14,6 por 
ciento para las exportaciones 
y del 10,1 por ciento para las 
importaciones.

En las relaciones comercia
les con la UE, que represen
taron un 71 por ciento de las 
exportaciones y un 65 por cien
to de las importaciones, se 
registró un déficit de 199.600 
millones de pesetas, cantidad 
inferior en un 6,8 por ciento 
a la del periodo enero-abril del 
año pasado.

Según Comercio, el aumen
to en un 12,6 por ciento de 
las exportaciones a la UE y 
de un 11,3 por ciento en las 
importaciones indica una revi
talización del comercio comu
nitario, “tras su débil pulsación 
de los primeros meses del 
año”.

Intercambios

Los intercambios con los 
países no comunitarios se sal
daron con un déficit de 550.300 
millones de pesetas (un 13,4 
por ciento de descenso), resul
tado de unas ventas por valor 
de 1,38 billones de pesetas (un 
29,7 por ciento más que un 
año antes), impulsadas por la 
fortaleza del dólar, y de unas 
compras por 1,93 billones, un 
13,7 por ciento más.

Los datos referidos sólo al 
mes de abril reflejan un déficit 
en el comercio exterior de 
278.700 millones de pesetas, un 
13,6 por ciento superior al de 
ese mes de 1996.
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LA BOLSA SIGUE EN MAXIMOS
La Bolsa vivió ayer una sesión más tranquila que en la sesión 

precedente, aunque dentro del tono de optimismo general que vive el 
mercado y que hizo que el Índice general volviera a cerrar en máximos 

históricos.

MAYORES BAJADAS

La inversión sigue siendo pujante y nadie comienza a realizar beneficios 
para recoger los frutos de tanta bonanza. Además, el clima internacional ayuda, 
aunque Nueva York continua algo volátil y eso podría pesar en la sesión de hoy 

viernes.

En cuanto al volumen de negocio, se elevó a 109.124 millones de pesetas. 
El valor más activo fue Telefónica, con 16.777 millones de pesetas; seguido de 
Endesa, con 12.910 millones; BBV, con 9.308; Repsol, con 7.369; Tubacex, 

con 6.882 y Banco Santander, con 5.922 .

En el mercado de divisas, la peseta retrocedió 53 céntimos con el dólar, 
estableciendo un cambio de 146,18, mientras que con el marco el cruce 
quedó en 84,57, con un retroceso de la divisa española de 15 céntimos. Por 

último, la rentabilidad del bono se situó en el 6,31 por ciento.
BETA ALBACETE.

26/6/97

MAYORES SUBIDAS

Valor Último Dif. Dif. %
PULEVAINDUS 
CORTEFIEL

6.520
6.660

+580
+590

+9,76
+9.72

BO.YBEBIDAS 7290 +640 +9.62
FIN.MINERA 2.150 +100 +4,88
SOL-MELIA 6.180 +280 +4,75
MARCO IBERIO 2225 +100 +4,71
URBIS 1.365 +60 +4,60
B.ANDALUCIA 24.820 +1.020 +429
PRYCA 3.185 +120 +3,92
CONTINENTE 3.380 +120 +3,68

Valor 
PAPELERAESP 
OBRASCON 
ESP.ZINC.DER 
CONST.LAIN 
inm.metro.de 
INBESOS 
AGROMAN 
COFIR 
URALITA 
LAFARGE

Último 

116
2.300 
213 
370 
263

1.495 
700 
629

1.655 
9250

-SL 
-9

-100
-9 
-14 
-8
45 
-20 
-18 
-45
-250

SÜ
•4,17 
4,05 
•3,65
•2,95
•2,92
•2,78
•2,78 í 
2,66;
2,63;

OPERADORESVOLUMENESMAYORES MAS ACTIVOS

Valor N« Títulos Broker Operaciones N* Títulos

TUBACEX 12.78123 BET Mad 1.7/7 5.148837
TELEFONICA 3.831.704 BBVBII 2.056 5.139.431
PICKING PACK 3.371.996 BSN Mad 3555 4.642.345
IBERDROLA 2.993.903 CHB Mad 5.362 5.018.778
ERCROS 2.139.442 ARG Mad 4.025 3286.334
PAPELERAESP 2.003.058 ABN Mad 572 2.653.763
N.MONTAÑA 1.423.773 ACF Mad 4.077 5268543
BANESTO 1.349263 ML. Mad 1.526 2.385.488
B.SANTANDER 1248.183 WRB Mad 679 1.002.746
URALITA 1.173206 AB.Mad 2.598 2.961.582

\DO CONTINUO
Contratación en

16.647j
16.185J
14.052Í 
11259^

10.028
9.786
9.737
8.400
7544

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 7.630 7.800 +170 7.800 7.530 2.630
1.000 B.BEBIDAS 6.650 7.290 +640 7.490 6.800 33.968
1.000 CAMPOFRIO 11.400 11.450 +50 11.450 11.050 5.360
100 EBRO AGR. 2.850 2855 +5 2.870 2.845 34.910
500 EL AGUILA .703 706 +3 718 704 42.905

1.000 KOIPE 11.600 11.600 11.310 11.310 9
500 PULEVAINDUS 5.940 6520 +580 6.540 5.950 145.724
500 TABACALERA 7.870 8.020 +150 8.100 7.850 305.096
100 VISCOFAN 3.475 3415 -60 3.485 3.410 185.486

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 8.360 8.320 -40 8.360 8250 231.615
500 B,ALICANTE 3.120 3.100 -20 3.115 3.100 1.642
500 B.ANDALUCIA 23.800 24.820 +1.020 25.010 23.650 613

1.000 B.ATLANTICO 4240 4290 +50 4.300 4250 844
600 B.BILBAO-VIZ 11.990 1Z100 +110 12.190 12.000 770279

5.000 B.CASTILLA 101500 101.500 * 100.000 100.000 22
500 B.CENT.HISP. . 5.450 5470 +20 5.470 5.370 292213
100 B.COMMERZBAN 4.150 4.150 4.000 4.000 20
500 B.CTO.BALEAR 8.670 8.710 +40 8.710 8.700 336
500 B.EXTERIOR - - -
500 B.GALICIA 17.980 18.000 +20 18200 18.000 190
500 B.GUIPUZCOANO 6.400 6.400 6.450 6220 607
500 B.HERRERO 9290 9400 +110 9.400 9.400 325

1.000 B.PASTOR 10.850 11.000 +150 11.100 10.800 46.728
500 B.POPULAR 34.100 35.190 '+1.090 35.190 34.100 126.678
750 B.SANTANDER 4.770 4.690 -80 4.800 4.690 1248.183
500 B.VALENCIA 3.185 3.175 -10 3.195 3.120 21.391
500 B.VASCONIA 11.700 12000 +300 12.000 12.000 29
500 B.VITORIA 2.050 2005 -45 2.075 2.000 10287
500 B .ZARAGOZANO 4.050 4.040 -10 4.050 4.030 9.303
400 BANESTO 1.510 1500 -10 1.530 1.490 1.349263

1.500 BANKINTER 26.010 25.790 -220 26.500 25.760 28.147
500 C.MAPFRE 7.650 7.740 +90 7.750 7.650 288229
100 AGF U.FENIX 1.740 1.710 ,-30 1.760 1.700 63.625

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 5.980 5.970 -10 6.000 5.950 42.125
1250 CANTABRICO 5.950 5.960 +10 5.960 5.910 45.301
800 E.VIESGO 5.300 5270 -30 5270 5200 7.113

1.000 ENDESA 11.800 12100 +300 12.100 11.780 1.087.655
1.000 ENHER B 3500 3500 3.500 3.480 11.795
600 FECSA 1.410 1285 -25 1.425 1.375 240.512

1.000 GAS NATURAL 32580 32400 -180 32.600 32.400 34.087
500 IBERDROLA 1.910 1290 -20 1.920 1.885 2.993.903
500 EL.RZARAGOZA 6.050 6.060 +10 6.070 5.950 32.865

3.000 SAL.NANSA 10.100 10.100 10.150 10.000 373
500 SEVILLANA 1.505 1500 -5 1.525 1500 415.761
500 U.E.FENOSA 1340 1330 -10 1350 1325 655269

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 399 391 -8 400 380 109.494
500 FILO 510 504 -6 515 502 111.828
500 INM.METROVAC 5.420 5480 +60 5.570 5.480 106.120

1.000 PRIMA INM. 1.100 1.095 -5 1.120 1.085 76.623
100 SOTOGRANDE 418 418 426 412 122.181
500 URB.TRANSP 172 170 -2 175 165 382.884
500 URBIS 1305 1265 +60 1.405 1205 - 553.465
500 VALLEHERMOSO 4.050 3.990 -60 4.050 3.975 73.711

1.000 INMZABALBUR 3.135 3.110 -25 3.120 3.095 2.004
OTROS SERVICIOS

100 A. DOMINGUEZ 5.70o 5250 +150 5.850 5.630 107.911
100 CONTINENTE 3260 3280 +120 3.400 3250 354.322
100 CORTEFIEL 6.070 6.660 +590 6.890 6.070 232.996
350 FINANZAUTO 1540 1515 -25 1.560 1515 7.115
500 GR. ANAYA 2.815 2205 -10 2.815 2.805 1254
250 MAPFRE VIDA 9.650 9550 -100 9.650 9500 11.105
100 MIDESA 2.125 2225 +100 2240 2.105 151.445
25 PICKING PACK 90 89 -1 93 87 3.371.996
500 PROSEGUR 1.810- 1.790 -20 1.810 1.790 22284
100 PRYCA 3.065 3.185 +120 3.190 3.100 554.660
100 SOL-MELIA 5.900 6.180 +280 6.190 5.900 117.706
100 TELEPIZZA 8.400 8.700 +300 8.710 8.410 49.955

Nom. Valor Anterior último Dif. Máx.

■JI

pesetas

Mín. Vo

CONSTRUCCION

10 AGROMAN
500 C.PORTLAND
100 CONST.LAIN
500 CRISTALERIA

1.000 DRAGADOS
500 FCC
500 FIN.MINERA
500 GINES NAVARRO

1.000 GRUPO ACCIONA
1.000 HISALBA_________
500 HUARTE
25 LAFARGE
500 OBRASCON

1.000 OCPCONST.
500 PORTLAND V.

1.000 UNILAND ¿EM?

500 URALITA
200 VALEN.C.POR.
500 VIDRALA

METAL / MECANICA

é

720
6.760
384

12.350
3.130
18.800
2.050
2.960
17.050
1.590
683

9.500
2.400
8.780
11.790
7.350
1.700
2.300
6.200

700
6.710
370 

12500
3.115
18500
2150
2.940 
16.980 
1595
670 

9250 
Z300
8.940 
11.740 
7400
1.655 
Z320 
6400

-20
-50
-14

+150
-15

+100
-20
-70 
+5
-13

-250
-100 
+160 
-50 
+50

719
6.750
390 

12.800
3.145
18.800
2.150
2.960
17.150
1.595
682

9260
2.440
8.940 
11,770
7.500
1.700
2.320
6.420

695
6.600
364

12270
3.100
18510
2.035
2.900

160.551
2.9071 

7512ra
10.643;

13.811^
57928
1550»:

16.930 39.937
1580
670

9210
2210
8.700
11.710
7.400

1.195
130289

310 ..
9.794;
4.411'

1.625 1.1732Í

2^ 
6200 Sí

§

HO

S
'S

Í)

1.000 ACERINOX 27.810 27.620 -190 27.990 27.620 21.090

500 AMPER 4.160 4.140 -20 4.305 4-ff9_ 269961

500 AST.ZINC 2.915 Z900 -15 2.920 2.860 398.847

1.000 AZKOYEN 17.900 18.000 +100 18.100 17.810 1261,

500 AUX.FERROCAR 6.570 6.700 +130 6.720 6550 16.0664

1.000 CITROEN HISP 7.050 7.300 +250 7.300 7.050 470_

1.000 DIMETAL 233 230 -3 235 230 16-4^

500 ESP.ZINC 1.645 1.665 +20 1.685 1.650 47.81^

1.000 NICO.CORREA 6.980 6.800 -180 7.000 6.710 1.40^

10.119;

500 N.MONTAÑA 164 165 + 1 175 158

100
500

TUBACEX 
TUDOR

526
960

517
950

-9
-10

573
970

501
950

100
1.000

VOLKSWAGEN 
ZARDOYA

101.440
19210

105.000
19200

+3.560
-10

105.000
19.400

103.400
_ 19.170

26^ 
'S3OL

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

1.995-101.9701.980500 ACESA
1.965

1.000 AUMAR 2290 2295 +5 2.315
1.165 ..

1.000 EUROPISTAS 1.180 1.165 -15 1.180

500 EST.SUBTERRA 3275 3240 25 3290

500 RADIOTRONICA 2.785 2270 +85 2.885__ 2.775 _

500 TELEFONICA 4.390 4275 -15 4.415 4360 .

INVERSION MOBILIARIA

644
625^

500 COFIR 647 -18
18.750
1.900
166

1.760
1.540

18.750
1.925
167

1.800
1495

1.000 COR. ALB A
500 COR.BANESTO
250 GE.INVERSION
500 D.FELGUERA
500 IND.BESOS

811

IS
l

ki 
ai 
ce 
ce 
S 
W 
í 
ÍE 
OT

IU
oii

+25

PETROLEO / QUIMICAS

+40

+40 
-45

50 
+10 

-2

«la

110 ■____

---- §-- 

—

f an

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA . 
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170
1.840
1500

500 AG.S.ANTON1O
1.625 BPOILESP.
1.000 CARBUROS
500 CEPSA__________
500 E.ARAGONESAS

1.000 ENCE___________
500 EPPIC

6.400
6.000
5.050
1.070
2540

108

1.815
6400
6.000
4.990
1.080 
2.665 
106

1515"eASÓ

6.140
5.050 
1.105
2.690

100
1.000

ERCROS 
GR. FOSFORERA

152
260

150
269

-2
+9..._

156
269..
120”

62^500 PAPELERA ESP 125 116 -9___

500 REPSOL 6290 6290
500 SARRIO 597 598 +1 612

500 SEDA BARNA. 600 593 -7 600

500 SNIACE OR. 369 369
384

500 TAFISA 1.980 1.990 +10___ 2.000
2635

500 UNIPAPEL 2.850 2230 -20.....

¡SIGAUNASESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNASDEAL^^

OCOmiHn DE «IONES 
♦♦FUDHOSOBBEIBEIOilSODDEMONOCIOIttL ' «ESCÍOOS NÍCIONJLES EINTEBNUB»!
♦ ♦ OPCIONES '- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,38 pi_aNTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46

Internet: http://arrakis.es/—¡nvercap E-Mail: *'"
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MADRID + 1,78

603,69

[O

5

LONDRES

3.950..

4.657,90 3.850.-
3.805,29

3,750..

3.650

PARIS TOKIO[ 4-26,201 21.000 T

20.700..
20.624,70

7950-r

CO

7650..

7550
M

M M

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

DIVISAS

?? = »!8í(?«í5ff!8S

.647 

.185

.052.'

.028'

786, 
737! 
400'

IBEX 35

§ FRANCFORT

2.893,64

M X

20.400..

8

19.800
V M X V

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84.420 84.590 +0,170 26/6/971825
PTA/LIBRA ESTERLINA 242,360 243.220 +0,860 26/6/971825
PTA/FRANCO FRANCES 25,031 25,050 +0,019 26/6/971825
PTA/FLORIN HOLANDES 75,059 75,080 +0.020 26/6/971825
PTA/F.BELGA(100) 409,402 409,911 +0,509 26/6/971825
PTA/ECU 165,526 165,694 +0,168 26/6/971825
PTA/E.PORTUGUES(100) 83,637 83,659 +0,022 26/6/971825
PTA/DOLAR US. 145,650 145,930 +0,280 26/6/971825
PTA/CORONA SUECA 18.948 18.961 +0,013 26/6/971825
PTA/YEN JAPONES 1,276 1289 +0,013 26/6/971825
MARCO A. / DOLAR US. 1,724 1,726 +0,002 26/6/971825

PAGO DE DIVIDENDOS

Concepto Bruto NetoValor

Ag. Barcelona Comp. 96 50,00 37,50 1 -jul-97
Unión Fenosa Comp. 96 28,00 21,00 l-jul-97
E. Viesgo Comp. 96 65,00 48,75 7-jul-97
Tabacalera Comp. 96 98,00 73,50 7-jul-97
Monte Valor Comp. 96 60,00 45,00 8-jul-97
Repsol Comp. 96 102,00 76,50 9-jul-97
Elecnor Comp. 96 90,00 67,50 21-juF97

FONDOS DE INVERSION

Valor

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

| WRCELONA FESTIVO

| jILBAO 913,71 916,51 +2,80

PALENCIA 504,35 50432 +0,47

| NJM^TACION 344.19 348,94 +4,75|WCOS/FINAN.
711,31 712,15 +0.84I^WNICACION
633,06 630,96 -2,10| Ü2^RUCCION
707,49 704,64 -2,85l^iCrRICAS
688,41 692,00 +3,59I ^T/INVERS.
563,41 560,98 -2,43| rtlROUQUIMI
485,00 484,13 -0,87IS^MECANI.
364,76 363,54 -1,22

¿H^D.SE. 140,12 144.43 +4.31
■____

metales PRECIOSOS

jWiD 
¿5íW.tola/ar)
S®Cz

Anterior 

1.748,15 
30.309,0

Med.Ses.

1.751.84 
30.596,0

Dif/Cier 

+3,69 
+287,00

2.974,00 2.931,00 -43,00
<Sapia/gr) 1.599.84 ‘1.594,93 -4,91

Desembolso

1000,00

Futuros sobre Ibex
Último Máx.Dif.

6.914.00 6.948,00

M^Dif.

117,17

AMPLIACIONES DE CAPITAL

MERCADO DE FUTUROS

Propor. Pr. Emisión
100,00
200,00
100,00

1 por 4 
JjESíS, 
1 por 20

Último 

111,34 
117.38 
116.96

Min

6.916,50 6.879,00ib
 

*8

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Min

116,69

Valor

^I^l^l^j 
/^/^/S/

Anterior

Anterior 
111.34 
117.38 
116,96

TIPOS 

Plazo

DE INTERES

Importe Tipo

INTERBANCARK)
1 Dfa 1305.1 5.31
2 a 5 Dfas 23.0 5.33
1 a 7 Dias 138.0 5.34
15 Dias 16.3 5.34
1 Mes 502 5.30
2 Meses 7.0 521
3 Meses 142 5.23
6 Meses 3.9 5.16
1 Año 4.4 5.09

LETRAS
1 Dia 152.8 5.30
2 a 5 Dias 0.1 5.27
1 a 7 Dfas 1.6 5.29
15 Dfas 7.0 525
1 Mos 22 5.20
2 Meses 0.6 5.16
3 Meses 192 5.14
6 Meses 7.0 5.13
lAño 0.5 ■ 4.94

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Dia 133.4 52
2 a 5 Días 862 52
1 a 7 Dias 0.1 52
15 Días 22 52
1 Mes 0.1 5.1
2 Meses 0.5 5.1
3 Meses 1.0 5.0
6 Meses 0.5 5.0
1 Año 0.1 4.9

Plazo Suscripción
9/05/9739/06/97 

10/06/97310/07/97
26/06/97326/07/97

Volumen

Ó

Volumen

83.583

Fondo Valor liqui. Dif, (Pts,) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 198.353,36 +18,71 +2,14 18.02620
AC Dinero 184.064,49 +20,75 +2,23 4.026,23
BBV Dinero 264.163 24 +8,68 +2,41 460.026,77
Beta Dinero 202.833,95 +19,38 +2,35 16.02688
BEXDiner 174.591,48 +12,16 +2,14 150.677,7*3

Broker Dinero 210.305,76 +88,87 +2,14 7.492,94
BSN Dinero 248.333,64 +58,93 +2,44 131.026,78
C.Murcia Dinero • 145.357,05 +14,31 +2,17 . 8294,64 •
Calvadiner 215.352,00 +I8.57 ' +2,06 17275323
Citimoney 182.80223 +11,00 +2,03 69.026,91
DB Diner 163.753,46 +25,62 +2,38 140.026,92
Diner Coop 158.007,76 +9,71 +2,10 42.825,52
Diner BM 199.904,30 +19,56 +2,22 16.026,93
Dineratlántico 207.324,53 +21,76 +2,23 64.026,92
Dinerkoa ' 154.482,40 +16,03 +2,13 22.010,52
Eurovaforlll 220218,92 +1223 +2,41 527.026,94 -
Fondinero C. Mancha 129.178,67 +1329 +2,07 2.16825
Fondirecto ‘ 186.312,96 +19,74 +2,58 56.172,48
FondMadrid 218.197,67 +22,33 +2,11 322001,52
FondpostalM. 251.31020 +19,34 +2,08 513.414,12
Iberdinero 219.74523 +5,90 +2,02 224.027,08
JP. Morgan 254.849,72 +16,21 +2,25 16.000,35
Privanza Dinero 893.442,70 +52,34 +2,43 56.349,88
SantanderMonetario 132.743,57 +15,82 +2,37 34.629,59
SuperfondoSantander 1 223.338,88 +24,86 +2,28 359.02721
Urquijo Dinero 322.351,62 +59,55 +2,25 40.976,61
Zaradiner 225.746,19 +30,46 +2,25 58.915,98

F.I.M.

AB Renta 2.268,99 +0,82 +2,86 1180723
AC Acción 209426 +28,86 +31,80 13.530,50
AC Divisa 1.609,42 +18,91 +19,99 8.02623
AC Renta Fija 1.701,64 +2,11 +4,41 18.02624
Almagro Divisas 116.83928 -49,58 +11,84 2628
Almagro Valores 181.45722 +2.06527 +20,67 3.768,48
Argentaría Global 1.422,49 +4,43 +7,00 30.026,43
Argontaria Renta 1.327,94 +0,18 +2,71 38.408,35
B.I.Multifondo 1.778,94 +3,11 +3,83 1,026,88
BBV Ahorro 1.551,17 +0,96 +3,13 124.026,76
BBV Bolsa 2.593,96 +29,36 +23,83 18.026,74
BBV Divisa 2224,20 -2,37 +8,71 11.85723
BBV Renta 2311,73 +0,73 +2,77 328.026,74
Beta Acciones 16.110,96 +225 +33,57 4.69281
Beta Activos 106340,16 +8,15 +2,18 450,61
Beta Crecimiento 15.683,59 +2,76 +27,49 2893,61
Beta Europa 1.117,00 -6123 +0,69 14.026,78
Beta Renta 2250,78 -1,27 +2,61 ¡3.944,10
Beta Valor 2196,91 -0,66 +16,62 5.177,24
BEX Bolsa : 3.592,97 +6124 +29,47 11.07624
BKSegurvida ' 158,355,60 +47,14 +5,28 10.026,89
BSN Acciones ° 3.769,57 -3,88 +28,38 57.852,32
BSN Global 1.727,62 +0,81 +3,75 19.026,90
BSN Inversiones 1.502,78 +0,07 +11,86 47.026,61
Caja Murcia 1.418,70 +0,04 +2,41 2.026,90
Cecar Bolsa 158.052,87 -210,49 +27,49 996,62
DB Global 1.224,51 +0,14 +2,42 16.000,33
Espirito Santo R.V. 1.643,57 -0,99 +21,87 1.91214
Fondo CCM 1.223,16 +0,11 +2,11 27,09
Fondoatlántico 2.447,89 +0,14 +2,55 69.026,98
Rentmadrid 1.837,49 -188,09 +0,00 30.02720
Urquijo Crecimiento 2151,34 +24,66 +29,31 5.027,17
Urquijo Renta 3.149,15 +1,99 +3,26 41.486,95

FONDTESORO

AC Fondtesoro 182.59326 +20,21 +2,33 447.02623
BBV AcJivos ; , 181.051,97 . +3,19 +2,19 103.026,76
Beta Deuda 1,710,73 -1,20 +3,11 7.026,88
BM Fondtesoro 1,811,17 +2,50 +4,77 13.026,89
BSN Deuda Fondt. 1,299,43 -0,15 +2,41 6.734,32
Madrid Deuda 1,373,78 +0,98 +3,83 40.027,12
Santander Dier. Fondt. 178,890,71 +17,65 +2,34 266.94524
SantanderFondt. 1,894,18 -0,18 +3,09 28.947,97

Fuente:lnfobolsa

GESTION DE PATRIMONIOS
Ifuíno ®®- TESORO' 

'JNOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
tl^E£i¿W05 VN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 

^S¡^j2^IOi 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA’’ TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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Clinton anunció que pondrá en 
práctica nuevas y fuertes reglas 
para reducir la contaminación 
atmosférica y proteger la salud 
pública en EE.UU.
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EEUU no se compromete a reducir un 15% sus emisiones de C02

La Cumbre de la Tierra no
pasa de vagas promesas

China consigue 
superar el boicot 
occidental a la jura 
del nuevo Í 
Parlamento de ’
Hong Kong

Después de tres días de fuertes críticas a Estados Unidos 
tanto por parte de países ricos como en desarrollo, el 
presidente Bill Clinton intervino a última hora de ayer 
jueves ante la segunda Cumbre de la Tierra sin que 
anunciara un giro importante en su política medioam-

biental. El presidente norteamericano anunció, como ya 
dijera el miércoles en Nashville (Tennesse), que pondrá 
en práctica nuevas y fuertes reglas para reducir la con
taminación atmosférica y proteger la salud pública en 
Estados Unidos.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Bill Clinton dejó claro 
que no cederá a la presión de 
la Unión Europea (UE) y de 
otros países para que se com
prometa a reducir para el año 
2010 en un 15 por ciento las 
emisiones de dióxido de car
bono (CO2) frente a los niveles 
que existían en el año 1990.

“Siendo flexibles podemos 
proteger al mismo tiempo el 
medio ambiente y hacer crecer 
la economía”, subrayó Clinton, 
que en su discurso de ayer 
marcó objetivos a muy largo 
plazo, a treinta o cincuenta 
años vista, con respecto a las 
emisiones de gases causantes 
del calentamiento del Planeta.

El lunes el primer ministro 
de Gran Bretaña, Tony Blair, 
supuestamente uno de los más 
estrechos aliados de Washing
ton, declaró que los países más 
ricos son los que tienen más 
responsabilidades a la hora de 
reducir las emisiones conta
minantes.

Bill Clinton marcó objetivos a muy largo plazo.

esfuerzo conjunto a largo plazo 
y es imprescindible que se 
logre de manera eficaz desde 
el punto de vista económico.

Por ello la Casa Blanca man
tiene que cada nación debe 
tener la máxima flexibilidad 
posible para cumplir las obli
gaciones legales que se fijen 
en la reunión de Kyoto en 
diciembre próximo y rechaza 
la aplicación de una norma 
común para todos.

HONG KONG. (Efe).-Clj1| 
na ha conseguido una victoS \ 
diplomática con el anuncio I 
Estados Unidos y Gran Brwl 
taña de que enviarán repra 
sentantes el día 1 de julio ai 
acto de jura del nuevo Consola i 
Legislativo de Hong Kong.

A pesar de que la repia ju/jj 
sentación de ambos países serl.jjj , 
discreta -a nivel de cónsul- si|¿j 
presencia supone el fin de uiT 
boicot anunciado hace semana 
y que no logró solidaridj 
entre los aliados de ambos aj 
pesar de las gestiones realiza 1^*1
das para ello.

Estados Unidos estad umo

representado por su cónsi 
general en Hong Kong

el Al 
ienti

^VllVldl vil XAWii^ ‘«--o, »

Richard Boucher, y Gran Bn 
taña por el suyo, Francis Coj ^j^ 
nish, y por un diplomático qq ^^^.^^ 
participó en las negociacione ^^.^^ 
chino-británicas, Hugh Davie ^^^

Richard Boucher, y

EncuentroconKofi Annan No habrá cambios en poHti^ ¡^Jq

sie (

Incumplimiento de 
compromisos

También jcriticó el incumpli
miento de la promesa realizada 
hace cinco años en Río de que 
las naciones más industrializa
das tuvieran como meta con
ceder un 0,7 por ciento del 
Producto Interior Bruto (PIB)

para promocionar un desarro
llo sostenible y ecológico.

Los países del Tercer Mun
do, muy frustrados por el 
incumplimiento del Norte en 
materia de ayuda al desarrollo, 
han mostrado asimismo su 
desacuerdo bloqueando las dis
cusiones aquí sobre cambio cli
mático para ver si Clinton daba 
algún paso “positivo y concre
to” en ese sentido.

tados a la negativa de Was-

^Efecto invernadero”

Los mayores reproches con
tra EE.UÜ. han estado orien-

hington a fijar metas concretas 
para la reducción del CO2 y 
otros gases del “efecto inver
nadero”, producidos por el uso 
del petróleo y el carbón, que 
causan la subida global de las 
temperaturas y de los niveles 
de los mares y océanos.

EE.UU. es el mayor emisor 
de gases del “efecto inverna
dero” al producir casi el 25 
por ciento del total mundial.

La posición norteamericana 
es que la resolución de los pro
blemas originados por el “efec
to invernadero” requieren un

Durante las escasamente dos 
horas que Clinton estuvo en 
Nueva York también tenía pre
visto reunirse con el secretario 
general de la ONU, Kofi 
Annan. Será la segunda entre
vista desde que Annan fue ele
gido para el cargo a finales 
del año pasado.

Clinton y Annan hablaron, 
previsiblemente, sobre el plan 
aprobado recientemente por el 
Senado estadounidense para 
pagar a plazos 819 millones de 
dólares en deudas atrasadas a 
cambio de una profunda reor
ganización de la institución 
internacional.

Las Naciones Unidas con
sideran que la deuda de Esta
dos Unidos ascienden a unos 
1.300 millones de dólares.

Por otra parte, un destacad i»,) 
miembro del nuevo consej ¡por 
ejecutivo, o gabinete, del futu jo i 
ro jefe del gobierno de Hoq ireq 
Kong, Tung Chee Hwa, 
hoy, jueves, que no habra car*’ 
bios fundamentales en la po 
tica económica de la nacca « a

f

administración.

S

Raymond Chien queta»* ,,, 
asesor del gobernador J ..^^^ 
Chris Patten, dijo 
su discurso del día I d J j 
tras tomar posesion de su 
8°’ ’■“« ^ di editó 
muy general sus un

en |

políticas.

se 
tra

La nueva administrad,<k, 
apartará de lo que es 

filosofía to»*®'^ ?«
lila:

El carguero que chocó con la 
estación ‘Mir’ caerá hoy al mar

MOSCU. (Efe).— El cargue
ro espacial “Progress M-34”, 
que el pasado miércoles coli
sionó con la estación orbital 
“Mir”, caerá hoy en una zona 
prevista del océano y se hun
dirá en sus profundidades, 
informó ayer un portavoz del 
Centro de Control de Vuelos 
Espaciales (CCVE) de Rusia.

El funcionario no reveló, sin 
embargo, en sus declaraciones 
a la agencia oficial 
ITAR-TASS el lugar preciso 
del mar en el que caerá el 
“Progress M-34”, nave de una 
tonelada y media de masa que

al chocar contra la “Mir” oca
sionó el accidente más grave 
en los once años de existencia 
de este laboratorio espacial.

El portavoz explicó que el 
carguero es manejado ahora 
desde la Tierra.

El “Progress M-34” chocó el 
pasado miércoles con la esta
ción “Mir” y dañó uno de sus 
principales módulos, el 
“Spektr”, cuando los cosmo
nautas intentaban trasladar el 
carguero de un puerto de aco
plamiento a otro durante unos 
ensayos de ensamblaje y desa
coplamiento.

La “Declaración de Damasco”
crea un mercado común árabe

LATAKIA. .(Efe).- Los 
ministros de Exteriores de los 
ocho países firmantes de la 
“Declaración de Damasco”, 
decidieron crear un mercado 
común, como primer paso para 
la integración económica de los 
22 países de la Liga Arabe, 
al concluir ayer jueves dos días 
de reuniones en la ciudad siria 
de Latakia.

En un comunicado final 
publicado al término de las 
reuniones, los ocho ministros 
subrayan que “la zona de libre 
comercio que Egipto y Siria 
decidieron establecer servirá

como preludio para la creación 
de un mercado árabe común”.

Durante las reuniones, se 
decidió que expertos de Siria, 
Egipto y el Consejo de Coo
peración del Golfo se reunirán 
antes de septiembre próximo 
para “preparar el terreno para 
la creación del mercado 
común”, afirma el comunicado 
final.

La idea de crear un mercado 
árabe común ha sido evocada 
por Egipto durante las reunio
nes de Parlamentarios Arabes 
que se celebraron en El Cairo 
en mayo pasado.

decir, mantener ^^
impulsada por las yyn
mercado, la libre e p ^.^^^|^ 
sistema de . gp un2 
bajas”, dijo hoy Chien 
rueda de prensa.

El embajador chino^^^ ^^ 
sede europea de ^^jj
Jianmin, ^^‘^^^^^ j,o^adqu'^‘' 
que los compromiso ^^^^, 
dos por Hong jisun^’S S
Naciones ^mí^^s ^ ciona’‘’? U

smua mt jj. jei y
modificaran a p ^^|^j^¡¿ ^ 
•«<’” ““" la soliera"» 'fe 

nasara a

organismos
no se

«en

«V¡ 

las

l de julio 
británica pasara
chií^^- ..-ha earaní'®

Wu dijo que a W 
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cp el Albacete Balompié no se oye 
ni una mosca, al menos desde 
fuera. Los desmentidos oficiales se 
acogen a una prudencia en algunos 
casos incomprensible DEPOmS

^^entidos oficiales y falta de coordinación dentro del club

Íl Albacete sigue
iendo una tumba

Uta de pocos días para, en teoría, poner en marcha 
empaña de abonos, el Albacete Balompié es una autén- 
1 tamba por lo que se refiere a diversos aspectos que 
Man, se supone, la actualidad del club. Los desmentidos 

tiles sobre algunos jugadores que engrosarán la plan-

tilla albacetense continúan, como también detalles tan 
singulares como las contradicciones sobre los partidos 
amistosos o la permanencia del preparador físico en el 
club. A todo ello, los afícionados siguen escocidos por 
el frustrado ascenso con las vacaciones ya encima.

Miguel Naharro.

iÍf hi 
ESl 
LL

CristóbalGUZMÁN

Familiarizados ya con las 
ffi de todos los veranos 
fimo al secretismo con el 
d Albacete Balompié lle- 
! entre manos la planifi- 
® de la temporada, no 
j sorprendente la autén- 
Himba en la que se ha 
ertido el club durante 
¡fe, aunque sí la deso- 
•Món que impera en los 
®Mps, todavía con el 
sfdo fresco y escocido del 
'tó episodio de Leganés. 

ííT, todo fueron desmen- 
’por parte del secretario 
^ en torno al último 
®fs que adelantó este dia- 
®nio refuerzo para la 
^atemporada. Mientras 
®o Romondini comenta 
“^círculos próximos que 
' ^n el fútbol español es 

oportunidad para él, 
^comunicación oficial del 

e en torno a ésta u otra 
tación que comience a 

c el ambiente futbolís- 
ixa ^^“^^cl a tan sólo 
.?’fe que una buena par- 
' aficionados se marche 
paciones.

P‘'^ciomina el 
Z^.’*Mueotro 
‘"lanera^ÍT^ ^" privado 

g^^^s contrata- ’ieiS®’^ el velo 

^"^ ^e sepa 
‘’a se H ’í^^eia de infor- 
^'"ación^n ^ '^ ^^^^^ ‘^^ 
^cluboí?^^ P'’ecfomina 
^ ^^^^ prudencia
/ oe escudo frente a 

Í;^nt>dades.
’^aes ^^cihajes, otras

< "^^ "-'apa-
la P^PpSar las pala-

■Memr® ^^e se
físico el pre-

r^'elub L permanen- 
|>saen?“®^"®tituyó 
rMel n de las l'^'^ener^^’^^’^^e hace 
ff^Mato ’^^o de que 

^^^^"^ reno- 
► detan "^ete.

^ceretar?^^ Reconoció 
I^^^acete f 
1 ^’^lOSo d?í^®

■ Lanzarote

Nada se sabe en torno al Albacete Balompié de la próxima temporada.

Popi, un 
centrocampista 
romano del gusto 
del Albacete

Mientras el
Balompié sigue

C.G.

Albacete 
negando

junto a la UD Las Palmas, el 
equipo anfitrión y el Rayo 
Vallecano. Unos instantes 
antes, la responsable de Rela
ciones Externas había asegu
rado que el club todavía no 
tiene confirmada esa presencia.

Por último, el secretario téc
nico también afirmó que “no 
está totalmente descartado” el 
regreso de algún jugador que 
en anteriores etapas había per
manecido al Albacete Balom
pié, justo lo contrario que 
había señalado el presidente en 
la presentación de Luis Sán
chez Duque.

En suma, aun reconociendo 
por todos que la prudencia 
debe presidir las actuaciones 
del club, la sensación de con
fusión y descoordinación es la 
que predomina en estos días.

Un año más, la situación de 
Alberto Jiménez no varía

Las conversaciones con algunos jugadores que pertenecen 
a la disciplina del Albacete Balompié continúan, aunque no 
todos ellos conocen con exactitud su futuro.

Alberto Jiménez Monteagudo ha sido el último futbolista 
en pasar por la sede del club, aunque no ha servido para 
saber el equipo en el que militará la próxima temporada. Se 
le ha dicho que será el entrenador el que decida si permanecerá 
o no en el equipo después de varias temporadas jugando como 
cedido en otros equipos.

Alberto ha figurado en la plantilla del Manchego durante 
la pasada temporada, en la que ha sido titular con “Chico” 
Linares. En caso de que no se resuelva su eterna situación 
de incógnita, podría solicitar la baja.

que Fabrizio Romondini va 
a jugar en el equipo blanco 
dikante la próxima tempo
rada, se siguen haciendo 
gestiones para la incorpo
ración de futbolistas italia
nos.

Se está tras un lateral 
izquierdo transalpino de 28 
años que juega en la Serie 
B (Segunda División), que 
anteriormente ha militado 
en Primera y que podría ser 
incorporado próximamente.

Por lo que respecta a 
Romondini, el Roma está 
muy interesado en que el 
jugador milite en el Alba
cete, aunque Naharro dijo 
ayer que forma parte de una 
baraja de jugadores que 
podrían resultar interesan
tes.

Esa baraja la componen, 
además del futbolista cita
do, el portero Di Magno, 
que ha quedado práctica
mente descartado, y Popi, 
un centrocampista que tam
bién juega en la “Serie Pri
mavera” con el filial roma
no. Popi es un centrocam
pista de carácter más téc
nico que Romondini y el 
Albacete también quiere 
que figure como cedido con 
opción de compra en el “pa
quete” de contraprestacio
nes por el traspaso de Iván.

A la par que Naharro 
desmentía la contratación 
de Romondini aun recono
ciendo que forma parte de 
la terna, algún informador 
despistado vinculó ayer la 
noticia de forma errónea a 
un filtración del club y otro 
la desmintió incluso con 
más énfasis que el secreta
rio técnico, seguramente 
todavía pendiente de que 
Antonio Maceda tenga 
conectado el teléfono móvil.

M.C.D.2022
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^ <^^rtnoL nuevo presidente del club, no cuenta con Tolo para la próxima temporada

No queremos que Hellín
quede sin futbol”

C.G.

Pedro Mármol Caballero es 
5iievo presidente del Hellín 
fortivo en sustitución de 
aealo Tomás.
Mármol, que ayer estuvo en 

| j^e del Albacete Balompié 
'■ ¡tratar diversas cuestiones, 
• íó que las motivos para 

arel cargo se deben a que 
¡queremos que Hellín se 

; j)esin fútbol una vez que 
i j itióel anterior presidente”.

i grupo de amigos, enca- 
í indolo yo, decidimos tomar 
J decisión”, dijo.

huevo mandatario helli- 
o señaló que su visita a la 

. fdel Albacete era para “se- 
' dos pasos que el Hellín 
Í tenía dados con el Albacete 
í^ limpié, aunque de momen- 
N mesnada formal sino para 

amos con ellos y seguir tra- 
h indo con la misma idea”, 
p edro Mármol explicó que 
i inculación con el Hellín es 
b misma que cada socio o 

nohellinero, seguir al equi- 
1 bingo a domingo”, y ade- 

líque la junta directiva “es 
teente nueva”.
^ la plantilla para la 
®a temporada, el presi- 

tprecisó que “hay algupos 
res que están sujetos al

^, pero habrá renovación 
R el objetivo prioritario 
>« volver a nuestros prin- 

: crear nuestros propios
®rcs y trabajar con mies-. 

. S^ate, que es lo que ha 
® la afición durante a 

^años”. “Hasta ahora
■ podido hacer porque'^las 

raciones eran las de subir 
^”10 de fuera”, dijo.
Jnol aseguró que en el 

proyecto “no encaja 
1 8^'^^^ del Pue-

muy en contra a 
1^^ sido "*le. de hecho el que 

haga como él 
P^^’hle, superarle”.

Emente en torno a la

'"•'■enador, el
* del Hellín declaró

El Albacete 
reconoce a última 
hora el fichaje de 
Romondini

C.G.

EI Hellín Deportivo cuenta con un nuevo presidente.

.>
!■

F

A última hora de la tarde 
de ayer, el Albacete Balompié 
reconoció el fichaje del cen
trocampista italiano Fabrizio 
Romondini para la temporada 
97/98.

Como adelantó ayer este 
diario, Romondini pertenece a 
la plantilla del filial del Roma, 
tiene 20 años, es centrocam
pista y viene cedido por un 
año con opción de compra.

El próximo lunes, Romon
dini pasará el reconocimiento 
médico pertinente.

Darío, primer 
fichaje del Almansa 
para la nueva 
temporada

Paco MÁRQUEZ

que “hay negociaciones con 
alguien de fuera”, y reconoció 
que “hay contactos con un 
exjugador del Real Madrid, 
que es lo único que sabemos 
de él”.

La cuestión económica tam
bién fue abordada por el nuevo 
dirigente. “Lo económico está 
bastante fastidiado, pero espe
remos que podamos solucio
narlo porque el Ayuntamiento 
nos ha mostrado todo su apo
yo. La deuda dejada por estos 
señores tampoco es desorbita
da, y esperemos poder hacerlo 
frente”, indició, y añadió que 
el objetivo principal de la junta 
directiva es “el de llenar el 
campo, porque hay que hacer 
afición otra vez y crear socios 
para el club”. Pedro Mármol 
reconoció por último que espe
ra** del Albacete Balompié la 
cesión de algunos jugadores 
para la próxima temporada en 
el Grupo XVII de Tercera 
División.

Luis Helguera quiere entrar 
^ en la primera plantilla

Luis Helguera, jugador del Albacete Balompié que esta 
temporada ha figurado como cedido en las filas del Manchego, 
estuvo ayer en Albacete para conversar con Agustín Argandoña 
en torno a su futuro en el equipo blanco.

Luis, que en un principio iba a realizar la pretemporada 
con el Albacete, quiere dar el salto al primer equipo de manera 
definitiva, ya que tiene varios ofrecimientos de algunos clubes 
como el Alavés, el Leganés, e incluso el Rácing de Santander.

Ayer se desplazó Helguera junto a su representante y a 
su padre en la idea de que se le comunique si realmente 
va a contar para Luis Sánchez Duque o si se pretende cederle 
a algún equipo, hecho éste que el Ltbolista rechaza de plano.

Luis Helguera ha sido a lo largo de la temporada que está 
a punto de finalizar una pieza clave en el Manchego, y su 
rendimiento ha resultado óptimo. El nuevo entrenador del 
Albacete ponderó en su presentación tanto sus virtudes como 
las de Alberto, aunque también dijo que “necesitaba verlos 
más” para tomar una decisión definitiva.

El acuerdo entre la UD 
Almansa y el portero Darío ya 
es total para que forme parte 
del equipo almanseño para la 
próxima temporada.

Procedente del Minglanilla, 
Darío ha demostrado coloca
ción bajo los palos y buenos 
reflejos, con una elevada esta- ' 
tura (1,95 metros), habiendo / 
sobresalido en sus actuaciones 
frente al Almansa.

Por otra parte, y para evitar 
polémicas, la directiva del 
Almansa adoptará el sistema 
de pago que tenía, una can
tidad fija al mes, con un tér
mino medio que puede rondar 
las 40.000 pesetas. Se pretende 
no desequilibrar el presupues
to, con unos carnets de socio 
que van a venderse al precio 
de 12.000 pesetas y unas entra
das en taquilla a 1.000 pesetas 
la más cara.

Hay principio de acuerdo 
con José Cristóbal, Cuenca, 
Peque, Mateo, Juan Miguel, 
Alejo, Cerdán, Víctor Manuel, 
Diego Amós, Rafa, Castillo I, 
David Aguilar, Juan Pedro y 
Coca, y además se está hablan
do con otros.
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Los de Iñ^ki Sáez no pudieron abrír el camino de la victoria hasta el tramo final del partido
Viernes, 27 

¿ijniode ito

Mundial sub’20: España doblegó a
Cañada y se metió en cuartos (2-0)

KUANTAN (Efe).- 2, Espa
ña: Lainez; Redondo, César, 
Curro, Marc; Gerard (Albelda, 
m.80), Ismael; Rivera, Farinós 
(Iván Ania, m.72). Angulo; y 
Deus (Ribera, m.76).

0, Canadá: Franks; Clarke, 
Devenney, McCauley, Mathot 
(Stathopoulos, m.78); Stalteri, 
Aristodemo, Bent, Kindel; De 
Rosario (Jordon, m.46) y Skin
ner.

Gol: 1-0, m.74; Deus. 2-0, 
m.88; Rivera.

Arbitro: El Arjoun (Marrue
cos). Mostró tarjeta amarilla a 
Ismael (m.ll), Gerard (m.24), 
Calrke (m.50) y Farinós 
(m.68).

Comentario:
La selección española sub’20 

confirmó los pronósticos, logró 
una victoria ante Canadá y 
consiguió el pase a los cuartos 
de final del Mundial de Mala
sia, pero lo hizo con un juego 
más efectivo que brillante y 
con mucho más sufrimiento del 
esperado.

Los hombres de Iñaki Sáez 
•y Teodoro Nieto apenas pudie
ron interpretar el papel de 
favoritos que tenían asignado 
en el guión del partido. Son 

muy superiores técnicamente a 
los canadienses, pero necesi
taron mucho tiempo para 
demostrarlo y sólo lo hicieron 
de forma intermitente.

España no supo contrarres
tar el ímpetu, la garra y la pre
sión de los canadienses en el 
primer tramo del encuentro. 
Perdió con demasiada frecuen
cia el balón, Gerard López y 
Francisco Farinós, muy vigila
dos, no encontraron espacios 
para lanzar a sus compañeros 
y el equipo español no fun
cionaba.

El portero de la selección 
de Canadá, Franks, no vio de 
cerca a los españoles hasta el 
minuto 22, cuando José Luis 
Deus disparó alto dentro del 
área. Los norteamericanos ya 
habían dispuesto por entonces 
de un par de ocasiones de gol 
relativamente claras.

Fue Alberto Rivera quien 
revolucionó el juego de la 
selección española en los últi
mos minutos del primer tiem-. 
po.

Cuando más complicado 
tenían el partido los españoles, 
Deus encontró el premio a su 
continuo trabajo en solitario

España batió a Canadá en octavos de ñnal.

£

1

contra los defensas canadien- Alberto Rivera rubricó el recorte y tranquilidad en el da 
ses y marcó su tercer gol en éxito español con un precioso paro, a falta de dos minuta 
el torneo. gol, lleno de habilidad en el para el final del choque. I

lAMEDICAI DE U Sm

- CONSULTA EXCLUSIVA - URGENCIA 24 HORAS

- ANESTESIA EPIDURAL - ASISTENCIA MATRONA - ORTOPEDIA

- OPTOMETRISTA
- LABORATORIO
- CIRUGIA PEDIATRICA

-FOBIAS 
-OBSESIONES 
-TIMIDEZ

-ANOREXIA Y BULIMIA
-ADICCIONES
-DOLOR CRONICO

CONSULTA: BAÑOS, 1 7

Teléfono: 23 73 15

C/ Azorín, 15-4® B (Parque Lineal) 
Teif 909/676 671 (Previa cita)

COLEGIADO N° 1-1 5^

□ ZCC4 ALBACETE

1 C/ Rosario, 3
Telf. 2112 21 

j Albacete

COLEGIO OFICIAL DE

0D0NT0L0CX)SY 

ESTOMATOLOGOS DE ALBACETE

C/ Rosario, 3 Albacete 

Telf. 211221

“Exya ser atendido por un 
odontólogo o médico estomatólogo 
colesiado”

Jesús Reyes Cano 
FISIOTERAPEUTA

Osteopatía y Terapias Manuales
F. Deportiva y Masaje Terapéutico
F. Pediátrica y Pre y post-parto

; C/ Martínez Villena, 9 - 5- D F. Neurología y Parálisis cerebral
-Télf. 24 61 10 ALBACETE P- Reumatológica y cardiovascular

i«*f> PSICOLOGIA CLINICA

Diagnóstico y tratamiento de:
-DEPRESION -IMPOTENCIA
-ANSIEDAD Y ESTRES -INSOMNIO

-Trastornos del lenguaje
-Lecto-escritura 

> -Tartamudez
-Educación y rehabilitación de voz

• Odontología general, endodoncia, P*"^*®®p\'.¡Qa.
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Es ®
• Cirugía oral e implantología
• Analgesia y sedación. Anestesia general. gp^andihu'^^
• Pitiblemas de oclusión y articulación temp
• Ortodoncia niños y adultos

Ir
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LOGOPEDIA
REHABILITACION FONIATRICA

C./ Tesifonte Gallego, 23 - 3- Izq.

ALBACETE Teléfono y Fax: 967/ 50 58 49

S A

Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCLUSIVA

ASOCIACION 

nsiortRAP^^^ 

consulta: De4a9h.

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL AND^
COL '

- PSIQUIATRIA INFANTIL- PREPARACION AL PARTO- ASISTENCIA PEDIATRICA - PSICOLOGIA

Y HOSPITALIZACION
CSTOS SON ALGUNOS DC LOS SCRVICIOS OUC PODRAN CNCONTRAR CN I.R CLINICR RCCOICTRS

PLAZA DEL MADROÑO, 11. Teléfono Centralita: 967-24 71 00. (10 líneas) Consultas Externas: 19 00 72 - 19 00 73 (Directo)
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Ü^etsonas acudieron a la entresa de trofeos
39

LT

Los Juegos Deportivos Municipales celebraron su fin de fiesta.

OILIME

-150 metros lisos. Ausencia arbitral.

Bádminton

ALBACETE

INSCRIPCIONES GRATUITAS EN PRYCA 
HASTA EL DÍA 28 DE JUNIO 

MAJÑAA/AS TT A HC^ZAS. 
TAJÍOeS OtE^ffA^^ HO/ZAS.

recibirán una BOLSA DBAIBTOALíAMSAfTOy una 
^Zl/^J^^J'/lcommemorativa,además de participar 
en el sorteo de C/E/Vros DE TAGALOS

1

fl de fiesta de los
i legos Municipales

LT

he del pasado mar
ró en el Pabellón 
la entrega de tro- 

# temporada 96/91 a 
I«]u¡pos que durante 
* han estado com- 
Bb los distintos depor

aniza el Instituto 
de Deportes, con 

personas en las 
Pabellón.

Baldueza, conce- 
rtes del Ayunta- 

Albacete, presidió 
el que también estu- 
ntes Manuel Colla- 

leí IMDA, y Ismael 
B Rodas, jefe de las 
\> deportivas.

los deportes, los 
subcampeones, 

5 Jaifícados, etc., reco- 
trofeos respectivos.

»San Juan

parte, el trofeo de 
fflJuan’97 se cele- 
> pistas de atletismo 

1 di^Carlos Belmonte el 
wt^^ado, día 28, de 18

¡o está organizado 
gación Provincial 

^de Atletismo y el 
jwne a cargo del 

aicipal de Depor- 

ipetición es de 
W, con las cate- 
* e infantil. En 
j de pértiga mas- 

las tres mejores 
ales que han rea- 

uno de 4,30 y dos 
ellos de Alba-

J®etros lisos esta- 
® Marco Molina,
¿once en 100 y 

Campeonato de 
En 110 metros 

jy^cipantes con 

metros lisos 
una amplia

S
S
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^ vallas.
“Alisos.

lisos.
^Os.

(infantil).

El Campeonato de España de Trampolín se celebra a partir de hoy en Albacete.

Gimnasia: Albacete acoge 
los Nacionales de Trampolín

Desde hoy, viernes, hasta el 
próximo domingo, el Pabellón 
Polideportivo del Parque acoge 
los Campeonatos de España de 
Trampolín en todas sus cate
gorías.

En la categoría alevín se rea
lizará la competición mañana 
por la mañana en la compe
tición por equipos e individual. 
En el resto de categorías la 
competición será sólo indivi
dual.

A esta competición se pre
sentan 200 gimnastas reprsen- 
tando a 27 clubes y 8 Comu
nidades Autónomas.

El programa es el siguiente;
-Sábado, 28:
Calentamientos oficiales 

(8,00-9,00 horas), desfile y pre
sentación oficial (9,00 horas), 
competición de alevines 
(9,00-11,45 horas), resto de 
categorías (12,00-14,00 horas), 
competición tumbling 
(16,30-19 horas), competición 
sincronismo (19,00-21,00 
horas).

-Domingo, 29:
Calentamientos oficiales 

(8,00-9,00 horas), desfile y pre
sentación de finalistas (9,00 
horas), competición finales 
(9,00-14,00 horas), entrega de 
trofeos (14,30 horas).

Entrega de trofeos.

Por otra parte, reciente
mente tuvo lugar en el Pabe
llón Polideportivo del IES “To
más Navarro Tomás” el Cam
peonato Provincial de Bádmin
ton en sus categorías absolutas.

Las modalidades de este 
deporte en las que se compitió 
fueron las de individual y 
doble, que tradicionalmente se 
vienen realizando con motivo 
de las fiestas de San Juan.

El Campeonato se celebró 
en una maratoniana jornada de 
mañana y tarde, y en el cual 
se dieron los siguientes resul
tados;

-Campeón provincial absolu
to: Jorge Vila.

-Subcampeón provincial: 
Noé Marqués.

-Tercer clasificado; Rafael 
Jaén.

-Campeones de dobles: Jor
ge Vila y Noé Marqués.

-Subcampeones: David de la 
Cruz y Jesús Leal.

-Campeona provincial: Ana 
Gallardo.

-Subcampeona provincial; 
Angeles Sierra.

-Tercera clasificada: Sofía 
Tierno.

-Campeonas de dobles: 
Angeles Sierra y Gloria López.

-Subcampeonas de dobles: 
Ana Gallardo y Irene Gon
zález.

Ciclismo: No hubo árbitros en el 
Cto. Provincial de Escuelas

Parece que el pasado fin de 
semanna sí hubo ciclismo com
petitivo en Almansa, una jor
nada puntuable para el Cam
peonato Provincial de Escuelas 
Federadas en la que precisa
mente los jueces árbitros bri
llaron por su ausencia, por lo 
que las pruebas disputadas se 
hicieron sin arbitraje oficial, 
lamentable decisión que dio 
lugar a comentarios poco gra
tos.

En cuanto a las causas de 
la incomparecencia, León 
Fajardo comentó que “ninguna 
comunicación llegó al Comité 
solicitando equipo arbitral para 
esa jornada, y mucho menos 
el reglamento aprobado por la 
Federación Territorial para las 
carreras. Es muy extraño lo 
sucedido, pero, insisto, si no 
mandamos árbitros a Almansa 
fue por la sencilla razón de 
que nada sabíamos de su pro
gramación, por ningún conduc
to se nos había pedido árbitros 
para las mismas”.

El caso es que las pruebas 
acabaron celebrándose y hubo 
algunos corredores accidenta
dos por diversas caídas en una 
jornada que cabe calificaría de 
“pirata” al desarrollarse en 
tales circunstancias, sin el exi
gible control oficial.

iLsr 1^2900Junto
[* 01 "Todos los participantes que finalicen el recorrido
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COLABORAN;
EXMO.AYUNTAMIENTO DE ALBACETE 
INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES 

CRUZ ROJA 
PROTECCION CIVIL

POLICÍA LOCAL

ORGANIZA Y PATROCINA:
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Será ¡a fisura del torneo junto a Alberto Berasatesui

Tenis: Corretja participara 
en el “Ciudad de Albacete”

LT

La presencia de 
Corretja y de Alberto

Alex 
Bera-

sategui en el “Ciudad de Alba
cete” es lo más destacado de 
la 17- edición del citado trofeo 
internacional.

El trofeo, que fue presen
tado ayer, se celebrará del 12 
al 17 de septiembre en las pis
tas del Club de Tenis Albacete, 
organizador del mismo y cuen
ta con las subvenciones del 
Ayuntamiento de Albacete, la 
Consejería de Cultura y 
Deportes de la Junta de Comu
nidades y la Diputación Povin- 
cial.

Alex Corretja, número uno 
español y séptimo jugador del 
mundo, ya ha confirmado su 
presencia en el torneo, al iguasl 
que hizo Berasategui hace 
unos días.

Esta es la primera vez que 
un número uno español jugará 
en el trofeo albaceteño, lo que 
le da al torneo un interés 
añadido.

En cuanto a la semblanza 
de los dos principales tenistas 
que tomarán parte en el tor
neo, Alex Corretja es un bar- 
celoés de 23 años y 1,80 metros 
de altura.

Profesional desde 1991, con
siguió su primer título de la 
ATP en Buenos Aires, en 1994, 
llegando ese mismo año a la 
final de Palermo. En 1995 no 
disputó ninguna final del cir
cuito, pero sí lo hizo durante 
1996 en Hamburgo y Kitzbu- 
hel. En esa temporada, su 
mejor resultado los consiguió 
en el Abierto de Estados Uni-

I

El Ciudad de Albacete contará con dos tenistas de lujo.

delante de Sergi Bruguera (oc
tavo), Carlos Moyá (décimo), 
y ha sido el mejor jugador 
mundial de la temporada sobre 
tierra batida hasta Roland 
Garros, donde fue uno de los 
favoritos aunque perdió en 
octavos de final frente al belga 
Dewulf.

Berasategui

Barcelona y Be 
Began invictos

, MADRID (Bel. 
celona y el Real Betj, 
putarán el domingo k 11 
la Copa del Rey, II 
al choque decisivo sin W 
una derrota en las ¡ 
eliminatorias que hai 
rado. íA

El conjunto de Bol (? 
son comenzó su parí ^''’'' 
en esta edición del td ® 
octavos de final, ya qi i^da 
entonces estuvo'exei^M 
estar jugando la ReeJ ®^ 
que accedió como subí ■ 
tras caer frente al ,At '^bi^
Madrid, que obtuvo el rh

El camino barcelói *’'°

dos, alcanzando los cuartos de 
final en el que protagonizó un 
memorable partido de cinco 
sets contra el estadounidense 
Pete Sampras.

La explosión de Alex 
Corretja ha llegado este año 
en los torneos de tierra, que-

dando campeón en Estoril y 
Roma, y finalista en Munich 
contra Philippousis y en Mon
tecarlo contra el chileno Mar
celo Ríos.

Corretja es en la actualidad 
el jugador español número uno 
y el séptimo del mundo, por

Por su parte, Alberto Bera
sategui nació en la localidad 
de Arrigorriaga (Vizcaya) hace 
24 años.

Con 1,73 metros de estatura, 
es profesional desde 1991 y 
cuenta con 12 títulos del cir
cuito ATP en su haber.

Los torneos que ha ganado 
Berasategui en el circuito han 
sido éstos:

-1993: Sao Paulo.
-1994: Niza, Stuttgart, 

Umag, Palermo, Atenas, San
tiago y Montevideo.

-1995: Oporto y finalista en 
Montevideo.

-1996: Bolonia, Kitzbuhel y 
Bucarest.

Su mejor clasificación en el 
ránking mundial la alcanzó en 
noviembre de 1994, siendo el 
séptimo jugador del mundo a 
pesar de conseguir puntuar 
sola y exclusivamente en tor
neos disputados sobre tierra 
batida.

Corretja y Berasategui han 
seguido caminos paralelos en 
el circuito internacional des
pués de jugar ambos las finales 
de los Campeonatos de España 
infantiles y cadetes hace unos 
años.

ha sido cómodo, pue ^1 
ha tenido que dejar en 
ta a otros de los fa^ ^edi
Real Madrid y el Atl 1^ 

" advMadrid, al margen d 
a la sorprendente ülOíc
mas en semifinales.

El Betis entró ei 
petición bastante an

se 
n>í

estar en Europa 
comenzar en la seg aa» 
minatoria contra lililí 
Balompié, de según 
(1-2 y 2-0). En di

piel

Pial 
bar 
Eun

al Betis le tocó en 
Granada (0-1 y jH 

tuvo que medirse, e 
al Tenerife de Jupp 
pero estaba lanzado 
dro canario no fue 
en el impecable ca 
luz (0-2 y 3-0).

La fortaleza béti 
tuvo en los cuartos 
en los que elimin 
Vallecano con ouaj 
lorias (ocho seguí 
Copa), por 2-0 en S 
en Madrid.

El sorteo deparo q 
fuera el Celta de 
equipo que no se le 
sivamente bien al 
éste venció por 
marín y en B*^ 
supo sufrir para emp»

pts/día

tel

APADRINA un niño" 'f
e.

MI VIDA ESTA EN TUS MANO

Por sólo 100

Si
ODeseomásinwr^i |

compromiso 
: Deseo flpoíifi'’‘'f-

Nombíe

Dirección

Población

Provincia.

c.p.....

¡fionco. . .

el Tercer Mundo

19

%

fníioflí’
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* ^bj¿^o confirmó ayer la contratación del técnico aragonés

Íctor Fernández, nuevo
an
sin
ítrenador del Tenerife

‘'iTACRUZDETENE-

Víctor Fernández diri-

Víctor Fernández es el nuevo entrenador del Tenerife.

cW

■

(Efe).- El técnico ara-

im 
td

xei

CD Tenerife la próxima 
ida, en sustitución del 
iJupp Heynckes, que se 
imietió con el Real

^1 Jabinete de Prensa del 
:erfeño anunció ayer lael

>|g ación por una tempo- 
id ex-entrenador del

en togoza, al que dirigio
avi lidiada la última cam- 
^l|nlaque fue destituido 
di adversos resultados del 
p de La Romareda des- 

íseis años en el ban- 
;ni aragocista.
ntfi Fernández Braulio 

n a Zaragoza, en 1960, 
eg ociado en Filosofía y 

í dirección el Real Zara-
ida e finalista de la Copa
ie s en la temporada 

iy alcanzó el título de 
á de Copa en la cam-
aiente.

de los Príncipes 
10 de mayo de 
al Arsenal.

El encuentro 

a 1195, en su quinta tem
ió^ íl frente del equipo, 

Á el segundo título
mi sial del club zaragocis- 

aar la final de la Reco- 
¡d Europa, en el Parque

de París, el 
1995, frente

llegó a la
prórroga y lo ganó el equipo 
aragonés en el último segundo 
gracias a un genial gol de 
Nayim. El Zaragoza, bajo su 
dirección consiguió realizar un 
gran encuentro y por ello, 
internacionalmente se le valoró 

J 
Be 
en 

los 
p^

ni

¿ENCONTRARA
SALIDA?

Colabore con nuestra Asociación

para resolver los problemas asistenciales que padecen 
los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ASOCIAaON “AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4® - 11. 28028 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91-411 73 28

M ASISTENCIAL PARA FUTUROS MINUSVALIDOS

y

como uno de los mejores 
entrenadores del momento.

Víctor Fernández se inició 
como técnico a los 17 años en 
los equipos inferiores del Sta- 
dium Casablanca, que también 
le acogió como futbolista junto 
al Sariñena.

Ingresó en el Real Zaragoza 
para ser ayudante de Radomir 
Antic en la temporada 1988-89 

y después se hizo cargo de la 
dirección técnica del filial 
zaragocista.

Llegada al banquillo

Mediada la temporada 
1990-91 fue llamado para 
hacerse cargo del primer equi
po del Real Zaragoza en pri
mera división, para sustituir a 
Ildo Maneiro y entonces se 
convirtió en el entrenador más 
joven de la primera división.

Las negociaciones para la 
contratación de Víctor Fernán
dez se han dilatado mucho 
debido a que club y técnico 
no se ponían de acuerdo en 
la duración del contrato, ya 
que el CD Tenerife le ofrecía 
una temporada y el entrenador 
quería firmar un compromiso 
para dos campañas.

Sin embargo, después de 
varios contactos entre el pre
sidente del CD Tenerife, Javier 
Pérez, y el técnico en Madrid, 
hoy se llegó al acuerdo defi
nitivo y Víctor Fernández será 
presentado como nuevo técni
co tinerfeñista la próxima 
semana.

41

Bierhoff se acerca 
al Barcelona y Vieri 
al Atlético

ROMA (Efe).- El futuro 
destino del goleador alemán 
Olivier Bierhoff, del Udinese 
italiano, puede ser el Barce
lona español, que ha ofrecido 
por sus servicios 18 millardos 
de liras (10,58 millones de 
dólares) y un contrato hasta 
el año 2002.

El representante del juga
dor, Claudio Pasqualin, se 
entrevistará hoy viernes con el 
propietario del Udinese, Giam
paolo Pozzo, para decidir el 
futuro del delantero interna
cional, de 29 años de edad.

En otra operación importan
te del mercado que se está 
dilucidando, los dirigentes del 
Juventus de Turín parecen 
vacilar a la hora de mantener 
al delantero Christian Vieri 
ante la oferta llegada del Atlé
tico de Madrid: 35 millardos 
de liras (20,5 millones de 
dólares).

Europeo de 
baloncesto: España 
venció a Croacia

La selección española de 
baloncesto derrotó ayer en su 
segundo partido del Eurobas- 
ket’96 a Croacia por 78-71 y 
pasa a liderar el Grupo D.

España realizó un magnífico 
partido y al descanso ya vencía 
por 45-41.
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Tela de araña LetrasFlechagrama

1 cay _ I t
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Mor^equaoi Conaonante 
Punte 

carnal

Escribir desde el borde hecie el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro* Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18. se formará el nombre de un famoso 
humanista de la corte de los Reyes Católicos*

Signo del Zodíaco.** 2: Sola en su especie.* 3: Peso 
lastre.* 4: Indemne (Femenino).- 5: Clara, evidente.- 6: 
Ordena.- 7: Delata.- 8: Sustraociém.-9: Descreída.- IO*. 
Noticia.- 11: Cabe.- 12: Pan ácimo, hostia.- 13: Paga.- 
14: Ruege, exhorta.- 15: Serenidad.- 10: Coloca.- 17: 
Luenga.- 18: Gruesa.
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Solución al flechagrama
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POR IMPOSICION DE MANOS
En Albacete previa cita, de lunes a viernes de 10'30 h. 

a 1 3 h. y de 1 7'30 h. a 20'30 h. Tfno: 51 00 95
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Entre las desordenadas M 1 
de este recuadro figuran dieÍ|li 
(1), que pueden leerse 
izquierda a derecha, de derechí 
a izquierda, de arriba a abaj< ¡IDC 
de abajo a arriba y en diagona ^^ 
¿Sería Vd. capaz de identifica!
las, teniendo en cuenta que uná 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Estados Norteamericano^
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*M5 JOSE, QUITA DOLORES EN GENERAL
♦DEPRESIONES, ESTRES, CERVICALES, ETC.
*SE SOLUCIONAN PROBLEMAS DE NEGATIVIDAD 

Y BRUJERIA

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Su energía será hoy grande 
y su trabajo se beneficiará de ello.
AMOR.- Nada se opondrá a sus planes.

LIBRA
SALUD.- Muy buena, cuando se es cons- 
tante todo mejora.
TRABAJO.- Rechace esa propuesta, no 
le conviene.
AMOR.- Armonía total.

TAURO
SALUD.- Molestias apendiculares.

* - TRABAJO.- Muestre mayor determinación
y seguridad y no sea pusilánime. 
AMOR.- Declaración amorosa.

ESCORPION
SALUD.- Cuídese más y no cometa 
barbaridades.
TRABAJO.- Noticias optimistas respecto 
a su futuro profesional.
AMOR.- Felicidad.

. . GEMINIS
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- Sus finanzas mejorarán sen- C siblemente.
AMOR.- No haga una tragedia de algo 
totalmente normal en su situación.

SAGITARIO
¿ SALUD.- Buena.

TRABAJO.- No escuche las palabras de 
ese adulador que sólo trata de ganarse 
su confianza.
AMOR.- No cambie de táctica.

CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Muéstrese firme pero sea 
razonable.
AMOR.- No preste oído a las murmu- 
ráciones.

^> CAPRICORNIO
L Z _ SALUD.- Muy buena.
yG> TRABAJO.- Necesita distraerse; aproveche 

la jornada para practicar deporte o busque 
la compañía de un amigo.
AMOR.- Ningún cambio.

LEO
SALUD.- Buena.

V» TRABAJO.- No especule con su dinero. 
AMOR.- No sea ciego y no se niegue a 
reconocer lo que es evidente.

ACUARIO
SALUD.- Dolor de garganta.
TRABAJO.- Jornada monótona y aburrida 
en el terreno profesional.
AMOR.- Conquista amorosa.

A^ VIRGO
'f\-—1¿^ SALUD.- No sea tan aprensivo.

TRAB?\JO.- Habrá de realizar un gran 
' esfuerzo mental.

AMOR.- Rechace esa proposición y no 
haga concebir a nadie falsas esperanzas.

PISCIS
SALUD.- Jaqueca.
TRABAJO.- Los asuntos financieros se 
presentarán prometedores.
AMOR.- Felicidad.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY- Serán tranquilos, pacíficos y muy prácticos. No perderán el tiempo en cosas 

superfluas y jamas se enfrentaran con nadie de forma abierta.

Crucigrama

¡ESPI
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HORIZONTALES: 1: Cual
quiera de las prolongaciones 
protoplamáticas transitorias que 
emiten ciertos protozoos y célu
las libres para capturar las par
tículas que les sierven de ali
mento (PI). 2: Puesta, pollada 
(PI) 3: Alquitrán, pez. Nivel. 
Terminación verbal. 4: Partícula 
con carga eléctrica. Al revés, 
municipio de Burgos. Al revés, 
sonoridad. 6: Incólume. Roce. 7: 
Limpio cristalino. Nombre de 
mujer. 8: Amarrado. Rey visi-

ro- copio. 10: « 
monte. 11: Al
cierta labor ag pisten 

ambigua. 2. W J qjdrocarb 

4: Período de t ew,

Ceni 
liibu 
t5ibu

tes, Perseverantes^-positivo 
nota musica • ^^^j^jco. SiJ = 
un gen®^®? gdeg^’J 
químico. 6- fj-ojado- Q“ 
7- Al reves, ar ¡ uediHC 
8: Entregas. Le’® ,i.Allí’ 
9: Pronombre P^^^j¿jcalos. 
acertado. ered^

godo español. 9: Al revés, núme- P^J^SíOR^HORl^^ 5: 
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ^J^^f Zas. I^^LjT 9^ 

Gregoriano. 2: Lasitud. 3: Ases. Ven. «, Q^acl. 
Balandro. 6: Itero. soraC. 7: Dotará. Bie • x. GaS'0'^‘

Suena. 10: Larguezas. 11: ortsA. _ cíes Etapa-7 upbiei
VERTICALES: 1: Graznido. 2: Santoral. 3- w ^^ g. ..yn.

5: Os. Maorí. Gr. 6: Rival. suT. 7:, Itera ■

M.C.D.2022
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ANUNCIOS

'7 CENTRO DE ESTUDIOS

él UARDIOLA
ACADEMIA 

gaona, 5 
Telf. 24 10 84

XETl
L 1 rf''

(Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10 CLASES DE RECUPERACION - EXAMENES SEPTIEMBRE

ííCLASES DE VERANO
B T BUP, COU
* ílWARlA, ESO Y BACHILLERATO
A D Diversidad
TEt

COMIENZA CUANTO ANTES TU PREPARACION 
TE AYUDAMOS EN TODOS LOS NIVELES 

DESDE PRIMARIA A UNIVERSÍPAD, TODAS LAS MATERIAS

PREPARACION PROXIMAS CONVOCATORIAS OPOSICIONES
INICIAMOS NUEVOS GRUPOS DE:

INSALUD, JUSTICIA, INSTITUCIONES PENITENCIARIOS

ÜINFORMATEH

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra

bajo. negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

letras 

í 1 

rech

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |
INFORMATICA

^ i/SOS INTENSIVOS DE VERANO 

S MMENES DE SEPTIEMBRE

OPOSICIONES

parlé PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS

-RESERVA TU PLAZA-anos
■ Mión: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ Tinte. 12 entpia. A. Albacete. Tel: 22 82 01

3 11

V 31

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

S X
 

41
 1 IDAD

LIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES
V íIrEAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE 
S r JxOPUBUCO. SE AUTORIZA AL INSALUD LA CONVOCATORIA 

PENDIENTES: AUXILIARES 1.919 PLAZAS; CELA- 
PINCHES 190; OTRAS CATEGORIAS 991 PUNZAS. 

U VflBITE CONVOCATORIA. CLASES YA INICIADAS.

W 1
WOS NUEVOS GRUPOS CON CLASES DIARIAS 0 INTEN- 
2 ^N SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO

TRIBUTARIOS HACIENDA PUBLICA:
B PLAZAS (BOE 22/3/97)
5 ^CION DE TODOS LOS EJERCICIOS._________________

B ’KPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO\

C/Mayor41, 29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
■OPOSICION TROPA PROFESIONAL!!
MOS APROBADOS ULTIMA CONVOCATORIA
PtnBirfn F? Neftalí Castellanos; Federico Viz-

Galdón- ®'‘^°'® Coy; Israel Cárceles; Jesús A. García;
-IHmielA 'rA.^, Serrano; Juan García; Luis
■f ii- f®°l®s; Pedro García; Pedro Armero y P. Jesús González. 
’EN7AnÍQ?^V°f’'^ EXAMENES MES DE JULIO. CLASES 

ÚLTIMAS PLAZAS LIBRES.
*^060 81 BOE^^^’^®^^® ’^ listas de aprobados en la sede de

' ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

.¿2jy^DADES FISICAS ALBACETE

', 43

oi^^^l^ON GUARDIA CIVIL..

Í ^t:iONES Pn^^^ ^'*''^° "^'^ presentación instancias, 30 Junio 
.IsiSam^ p™- convocatoria 6 plazas 

Próxima convocatoria exámenes mes de Julio
KSr2y2!aA:ESCAUf BASICA 

^®2!!AL0EP0L!CIA: ESCALA EJECUTIVA

NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema 
■ y sus PRECIOS DE PREPARACION.

> ■n
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*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores

*POLICIA LOCAL
♦POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABILIDAD - MECANOGRAFIA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

< ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ T i ihí. 12 e:itp'3. A. AJbaceie. tef. 22 32 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS.

TA ROS M
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3,'97) DE OFERTA DE EMPLEO 

PUBUCO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 

OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES. 100 Pzas: OFICIALES Y SECRE

TARIOS DE PAZ. 700 Pzas; AUXILIARES, 1.025 Pzas; AGENTES, 1.100 Pzas.

INMINENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD. CIASES YA INICIADAS.

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES
OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

III 
O

.

o

C/ Mayor 41,29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE 
A PREPARACIONES MILITARES Y"CUERPOS"PPLICTCCES 
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Cuerpo Nacional de Policía y Policía Local.
* Institutos Politécnicos del Ejército' y Tropa Profesional.
* Cuerpo de la Guardia Civil.
¡MAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA DE UNA PRO-

*Puedes comprobar personalmente las listas de aprobados en 
la sede de la ACADEMIA o en el B.O.E. y B.O.D.

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hernia Discal

• Torceduras

• Jaquecas

• Esguinces

• Menisco, etc.
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(COREA)

DOLORES REUMATICOS

• Artrosis y Lumbago

• Problemas de Columna

13, 10-53
ALBACETE

• Reumatismo

• Circulación

• Cer\'icales

• Ciática

DEPORTES ÁlTurÁ

PROMOCION 
CAMISETAS - POLOS - CONJUNTOS 

ZAPATILLAS - BAÑADORES 

TODAS LAS MARCAS

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

CURSO ENTORNO WINDOWS
• Duración 40 horas lectivas.
• Contenido:

-Introducción a la informática
-MS-DOS
-WINDOWS 3.1
-WORD 6.0
-EXCEL 5.0 -(Reserva tu plaza)

NUEVOS 
CURSOS 
JULIO

AGOSTO

información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ejj ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

EGB. BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, FP, IDIOMAS, POUTECNICA, UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC 
CONTABILIDAD, CUALQUIER NIVEL: Ecorátricas, Empresafáles, Relaciones Laixirales, FP, Báí^ etc.

TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMO

C/ Rosario, n- 70
Alimentación Infantil. Precios especiales

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

CENTBO DE ESTUDIOS
Virrey Morcillo. 1
Tfno.: 52-03-66

02005 ALBACETE

ESTE VERANO

* PREPARACION EXAMENES DE SEPTIEMBRE 
(Todas las materias) 

* PREPARACION DE LA SELECTIVIDAD 
* PREPARACION MATERIAS CURSO 97-98 

(Todos los niveles) 
* INFORMATICA (Windows 95, Word, Excel) 
* MECANOGRAFIA 
* INGLES Y FRANCES 
* CONTABILIDAD ÍF P.. REL. LAB.. CC.EE.l

Vt
A 1 «NTfiOD€ IDIOMAS "BñB€l'' 

Marqués de Villores, 43 
(junto Mercodoho Porque). Tno: 50 50 50

€1 placer de aprender un idioma

iiNU€VO €N ñLeñC€T€l! UN AUTENTICO LABORATORIO 
D€ IDIOMAS. (Cabinas interactivas, tecnología digital, tele- 
proyector, TV, vídeo)

INGLCS TODOS LOS NIV€L€S: Adultos, niños, reposos, €G6, 
BUP. COU

CURSO INT€NSIVO D€ INGL€S: MAYO - JUNIO

MATRICULA PAOXIMO CUASO: Abierto el plazo de matri
culo para el curso 1997 - 98. RCSCRVA TU PLAZA

® de AI^ROBAÍy^^ ^^ VERANO: E.G.B., ESO, FP, BUP, COU, Universitarios, Ingenieros, Politécnica, etc. Te ofrecemos el 

w8?®'®* Latín ^ ®" todas las Asignaturas: Matemáticas, Algebra, Cálculo, Física, Química, Estructura y Base de Datos, 
^^* pero ha®*®’.®*®®**'? ®^ Inglés que López Quiles te garantiza el 100% de aprobados. ¡¡Estudiante y si has Aprobado 

is, p’'®.(Método AiiH- ®- ® positivo este verano: Cursos Superintensivos de INFORMATICA, (Sistemas Informáticos Multimedia), 
Alemán ®’®Y.'®^®' Superrápido), INGLES Y FRANCES (Profesores Nativos). Matrícula Abierta curso 97-98: Informática, 

^'''*^I2lÍÜ2^'^avo 45 g^® Idiomas y Academia CEI c/ Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago). T. 22 37 16. Idiomas Wellington

OPOSITOR!! MUY URGENTE 
230 PLAZAS: CORREOS Y TELEGRAFOS 

Instancias: Hasta el 24 de JUNIO 
Comienza las clases hoy mismo y asegura 

tu PLAZA, 27 años de EXPERIENCIA, 
ACEDEMIA C.E.I. c/ Tesifonte Gallego, 20 

(Edif. Simago) T. 22 37 16

2
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VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio 

Machado, 26 
Teléfono; 23 55 55 

¡Pregúateaos 
por su bt^ar!

ALBAIN
Vende 5 últimas viviendas 
a estrenar entre Hospital 
y Campus Universitario. 
Vivienda -f frastero -f 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono; 21 1252

, ^iern^ 
¿uniodei

• TORREVIEJA. Aparta
mento estrenar, 2 habitacio
nes, cerca del mar, piscina, 
6.000.000 pts ó 42.986. mes 
sin entrada. 968/24 41 32

ALQUILER

GESDOMUS
Vende piso principal, 
zona Avda. Menén
dez Pidal, 4 dormito
rios, calefacción indi
vidual, cocina amue
blada, 7.000.000 
Ptas.

Tel. 52 32 81

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• LA SOLEDAD no es bue
na consejera para los nego
cios. Venga a Sympathy... 
Su vida cambiará... 24 18 02

EMPLEO

CONTACTO

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento, zona 
Asilo, 2 dormitorios amplios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, ascensor, calefacción 
individual, garaje y trastero. 
Precio; 8.800.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño y trastero. Reformado. 
Precio: 4.200.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBIUARIA HOGAR 
Ultimas viviendas, 3 dormi
torios, salón, cocina, 2 
baños, ascensor, calefac
ción individual, trastero, 
garaje. Precio; 8.500.000 
ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Dionisio 
Guardiola, 4 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, aseo, ascensor, cale
facción, garaje doble. Pre
cio: 15.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona María 
Marín, 4 dormitorios, salón, 
cocina, baño, despensa, 
poca comunidad. Precio: 
4.200.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

GESDOMUS
Vende piso zona Padre 
Romano, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, garaje, 
trastero, calefacción indi
vidual, 3 armarios empo
trados, antigüedad 3 
años. 12.000.000 Ptas. 
Tel. 52 32 81 REF. T-1122

• GESDOMUS vende apar
tamento nuevo, zona Carre
tas, 2 dormitorios, cocina 
amueblada independiente, 
trastero, 8.000.000 Ptas. Tel. 
52 32 81. Ref T-1290

• GESDOMUS vende apar
tamento 70 m^, zona centro, 
antigüedad 5 años, piscina, 
cocina amueblada indepen
diente, 2 dormitorios, garaje, 
13.000.000. Tel. 52 32 81. 
Ref M-1129

• GESDOMUS vende apar
tamento o piso principal, 
zona Residencia. 2 y 3 dor
mitorios, trastero. 3.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81

Tel. 21 86 70

• ARENALES DEL SOL
Apartamento de 2 dormito- • ALQUILO APARTAMEN- 
rios con piscina, amuebladoi ^0 amueblado, 2 dormito- 
y equipado descle 6.850.000 bos, exterior, céntrico. Albar- 
pts. Entrada 1.370.000 y deros. 55.000. 24 62 17

Torreblanca del Mediterrá- • alQUILO-VENDO local 
neo. Tef. 21 31 71 pequeño, acondicionado,

----------------------------------------------------- junto Plaza Gabriel Lodares.
• ZONA DE CAMPOAMOR ^_^_2.______________________

Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, * ^^ 
amuebládo y equipado des- 5.000 m en Ctra. de Madrid, 

de 6.500.000 pts. Entrada;
1.300.000 pts y 43.882 ®9^3- ^^f^®- ^ ®^ ^^

ca del Mediterráneo. Tef. • sE ALQUILA o vende bar 
21 31 71 restaurante pequeño, junto

Avenida España. Tel.
• TORREVIEJA Aparta- 21 3410

1 liento de 1 duiiiiitoiiu uuii
piscina, amueblado y equk • CULLERA (Valencia), 
pado desde 4.550.000 pts. vacaciones en la playa. 
Entrada 910.000 pts y Alquiler de apartamentos 
30.717 pts/mes. Informa: turísticos, Florazar-1, Flora- 
Torreblanca del Mediterrá- zar-2 líder, primera línea de 
neo: Tef. 21 31 71 playa, piscina, tenis y gran

’ oferta en otros edificios.
• SE VENDE o alquila plaza Alquitur-Cullera. Telf. 
de garaje. C/ Tejares. Edi- 962X73 12 80
ficiu Salau. Tel. 23 12 87

• ALQUILO APARTAMEN-
• SE VENDE plaza de gara- yo en Garrucha (Almería) a 
¡e en C/ Filipinas, junto igle- 7 Km qg Mojácar. 60 m^., 
sia del Pilar. Tel. 32 52 59 1? línea playa, amueblado.

A 1 A P'scína. 80.000 pts. quince- 
?a LAMPARAS FUENLLA- pg jg juHq, 70.000 1- Sep- 
NA fabrica propia. Venta tiembre y 40.000 la 2^. Tno: 
directa al publico C/Aguja, 91/533 45 65 mediodía y 
13 a 50 metros detras de noches

• SE ALQUILA LOCAL 
•„''fLNDO parcela, 13.000 comercial, 270 m^, zona 
rn . Pinares Jucar, casa, pis- Feria 85.000 ptas. acondi- 
cina. Tef. 91/554 69 12 clonado para cámaras frigo-

. nn 2 tíficas. Tel. 23 61 49 -
^SE VENDE Piso 100 m . 50 87 69

24 20 30 . • SE ALQUILA apartamen-
o to céntrico, 2 dormitorios sin 

• SE VENDE Seat 131 en muebles, piscina, zona de 
buen • estado, económico, recreo. 55.000 pts. Tel. 
Tlfno: 22 44 26 _ 21 12 52

• VENDO PISO Paseo • ALQUILO APARTAMEN- 
Libertad, vistas, soleado. TO amueblado, 1 dormito- 
160 m* Tel. 958/29 43 48 rió, cochera. Plaza Ayunta- 
__________________ _____________miento. Tel. 21 38 27

* Q • SE ALQUILAN aparta-
zona Molinos Je,la Feria, 3 ventos amueblados en ple- 

no centro de Albacete. Tef. 
amueblada, 6.500.000 ptas co ci
TPI .R2 39R1 ?¿U¿OI

• ALQUILO piso amuebla-
do. Tel. 22 44 54

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 dormitorio 4.100.000

2 dormitorios 4 900 000

• ALQUILO plaza de gara
je, C/ del Ejército (frente 
Museo del Parque) 7.500 
ptas. Tel: 22 28 21 ______

TELEF: 50 72 09
PHOMÍH /O\/.s / IH S

• ALQUILO APARTAMEN
TO amueblado a estrenar.

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado zona 
Parque Sur, 2 dormitorios, 
cocina amueblada indepen
diente, 2 armarios empotra
dos, trastero, 5 años. 60.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS: Sol
tera 32 años, con un buen 
trabajo estable, sociable y 
extrovertida. Si eres una per
sona cariñosa y con ilusio
nes, me gustaría conocerte. 
Tel. 52 15 90

• SE NECESITA camarero 
para trabajar en el restau
rante “El Peñón" de Chin
chilla. Interesados llamar al 
26 00 58 o dirigirse al res
taurante.
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• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, zona Collado 
Piña, cocina amueblada, 
reformado. 35.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS: En 
mi intimidad pienso en la 
sorpresa que la vida puede 
traerme. Soltero 47 años, 
analista de laboratorio, 
intentaría relación estable. 
Tel. 52 15 90

•AUXILIAR GERIATRIA. 
Preparate para trabajar, pre
paración personalizada. Bol
sa trabajo. Infórmate 
24 57 36.

novedad
LAIMA

Joven, esbelt 

atractiva 
muy cariños» 
Salida Hotefl 

22 84 64 '

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona Estación, 3 
dormitorios, calefacción 
central, ascensor, 45.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref 463

• ALQUILO plaza garaje, c/
Feria. Tel. 21 51 39

• NUEVAS ALIANZAS: Yo 
he soñado en ti como la 
compañera que hará fácil 
los días difíciles. Dentista, 
viudo busca su pareja. Tel. 
52 15 90

• SE NECESITA chica 
joven aprendiza para restau
rante en carretera a 30 kiló
metros de Albacete. Interna. 
Preguntar Sr. González. Tel. 
49 41 03

• ALQUILO PISO sin mue
bles, calefacción y agua 
caliente individual por gas. 
c/ Cura, 5. Tel. 21 51 39

^ ALQUILO DESPACHO, 
exterior. Aire acondicionado, 
aseo. Cura, 5. Tel. 21 51 39

• SE ALQUILA piso con 
garaje y trastero. 50.000 
ptas., comunidad incluida. 
Tef. 21 29 62

• SE ALQUILA piso cén
trico. Tef: 24 24 77

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Blasco Ibáñez, 
40. Tel. 22 61 26

• ALQUILO apartamento, 
Mar Menor. Tel. 22 44 54

VARIOS

Pi LIMPIEZASUfERNAN3EZ
■EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitel)
^2t^4^^^^AUBACE^

C Tinte. 56-1°-IZDA. 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

• SE NECESITA chica para 
trabajar en discoteca con 

p buena presencia. Con o sin 
coche. Tel. 38 40 12. Llamar 

1 de 2 a 4

• GESDOMUS vende piso 
a estrenar zona semicéntri- 
ca, 3 dormitorios, 2 baños, 
terraza de 80 m^, 11.500.000 
cochera opcional 17 m^ 
1.900.000 ptas. Tel. 52 32 81

TORREVIEJA
¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!

SU VIVIENDA
Desde 25.000 pts mes

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA -i- IVA
TELEF: 50 72 09 

PK<)M()C¡<f\ES EI)E\

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales comer-
ciales, domiciliación 
sociedades, plazas 
garaje, etc...

Tefs: 52 02 21 
21 00 02

de 
de

• EXTRAVIADO Husky 
Siberiano de 11 meses. 
Negro y blanco. Ojos azu
les. Se gratificará. Tel. 
50 30 60

• CLASES PARTICULA
RES de inglés a domicilio. 
Todos tos niveles. Tel. 
52 00 90

• REGALAMOS cachorros, 
padre Rottweiler. Tel. 
22 95 65

AGENCIA MATRIMONIAL
PALOMA BLANCA

en Albacete
C/ Collado Piña, n® 4-1® 
Izda. Tef. 51 06 04. Trabaja
mos con total seriedad y dis
creción. Disponemos de Psi
cólogos y Abogados gratui
tos. Nos avalan oficinas en: 
Ciudad Real 926-25 65 65

• SE NECESITA jardinero 
para todo el año, mayor de 
40 años, con experiencia 
acreditada. Tel. 51 05 40

• SE NECESITA esteticista 
con experiencia. Tfnos: 
21 66 79-24 24 57

• PALOMA BLANCA: Viu
do, 52 años, cariñoso y muy 
trabajador. Si eres una 
mujer sencilla, noble y hoga
reña y quieres rehacer tu 
vida. Tel. 51 06 04

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA De todo tipo. Tef. 
50 86 67

• SE PRECISA represen
tante comisionista para tien
das de todo a cien. 21 35 46

• MUJERES busca j^q p

• SE NECESITAN á 
tas liberadas P/ Pia7sl

*

costa. 18 - 30 aros' 
ingresos. 97(7 346 390

• G. AMOUR masaja 
caballeros. Señorita! ras,
nes, Vicky y Anabel, gn
23 años. Tef. 2293-3

liante

• SE NECESITAN { ílprc
jóvenes, liberales, para
de contactos. 989/35 ±na

veran 
alivo,

• ¡ELENA! Azafata di 
pañía. Escultural, juj
simpatía, belleza. 1 :án (
mentó privado y dis “Grí
Salidas hotel. Idioma
907/50 27 97 ílireci

, es
• CHICO AGRADA! 
años para señoras)

zara i 
deE:ritas. Abstenerse a

Tel. 989/121964 ais ge
sí ha

• PALOMA BLANCA: Estu
diante, 29 años, soltera, 
emprendedora, alegre y 
dinámica. Conocería chico 
trabajador, comprensivo y 
fiel. Tel. 51 06 04

SE PRECISA
Ingeniero para jefe 
de producción con o 
sin experiencia. Lla
mar al Tno; 52 09 63 
de 10 a 1,30 y de 
4,30 a 7,30

bres, cientos de n ' 
buscan contacto sea
lis, llame ya, 902/1 Espa
----------------- -finta
• RENE TRAVESTI (farán, 

tos para caballeros.
jes: Thailandés, 
¡Nueva dire 
989/33 55 73

iiSYMPATHYÜ
SERIEDAD
EFICACIA

SE PRECISA
Técnico de manteni
miento y cableado 
informático. Titulación 
FP informática o elec
trónica. Llamar al Tno: 
52 09 63 de 10 a 1,30 
y de 4,30 a 7,30

1ÍM|1

• CASA DE TU A 
diantes. Gloria, 18, 
Yuli, 19 años, onení 
gadita. Tel. 23 7412

• ¡¡AVISO!! Nuestros anun
cios responden a personas 
reales... iNo se deje enga
ñar! ¡Sympathy! El arte de 
hacer amigos... 24 18 02

• 28 AÑOS Sonrisa espon
tánea. Mirada sincera. Equi
librio exquisito. Paseos. Via
jes. Música. Estupenda 
compañera... 24 18 02

TRASPASOS

tipo de serval « 
Hotel. Tel. 24 54^

• SE TRASPASA restau-
rante en funcionamiento.
nuevo, tel. 21 04 42

• CHICAS GUAYSJ Icowl 

brkR 
Un

• SE TRASPASA café bar, 
renta baja. Tel. 22 20 11

• CASA DE CON! 
señoritas no pfol 
Discreción. De 9 m 
9 tarde. Tef. 22 84 64^

- - - - - - - - - - - - -w• CASA DE CONTA .
nuevo estilo. Tef. 51

TVE

• CONTACTOS SI t »ne, 

chicas, ambiente 
relajado. Uamame.2j .,^^

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSHÍ

«11cBOTELLAS Y/O GASOLEO SUZ
 

o

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO Pl^R^^g

INSTALACIONES Y REVISIONES DEJ^

3 ^
 ^'

 ^

Herbolario San FRANCISCO de ASIS Centro be Díe^f'-'

Alimentación y suplementos de alto poder energético—biológico 
y nutricional
Especialidad en diabéticos 
y celiacos

Tratamientos de la obesidad 
garantizado

Eda. en Farmacia

OTROS SÍRVICIOS

ACUPUNTURA

o
 

m vz 
So :Í Q ^

 
t ^ kJ * 
; —̂ C

E 
LLI 

 ̂LO ^ t
 

 ̂S CE ^CONSULTA DE TERAPIAS NATURALES Plaza de Medinaceli, 1 (junto a Iglesia Franciscanos) ALBACETE

M^ Isabel Delgado

PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

- Hemorroides - Jaquecas

- Varices - Migrañas

- Obesidad - Acné

- Estreñimiento - Alergias

- Insomnio - Celuliti.s

- Colesterol - Circulación

- Reuma - Debilidad

- Artrosi,s - Diarreas

. Diabetes
- Enuresis

. Urticaria

- Psoriasis

- Sinusitis

. Tabaquismo

. Alcoholismo

. Temblores

C/ Rosario, n“ 3, 5*» B - Albacete

^abe 
fabe; 
¡fOs í 
^loca

S

prostatit® íu

3 >impo^'J^ ^
Laring'*f <^3

^.
 '2

. 
^ 

% ^ es

^ o

Etc-
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Solamente dos pueblos 
llegarán a la gran final 
del programa La Tribuna

buscan 
'sexual 
lerciah

TELEVISION

"^"afí^ieador, el prosraina da a conocer los pueblos de España, sus costumbres Y sus sentes

C
)

VIA3 Primera emitirá de nuevo este
HoM
nno
Hoté

irano el concurso “Gran Prix”
146 39(1

iontaa ?^^' Que represen- 
íbeigi tantos Ayuntamien- 
•^^ iis, participarán des-

flprograma-concur-
is,pa^ “nx, que emitirá la 
8^ ;dena de TVE a lo
, , verano, por tercer 11313 clfl v
al, M *> y que presen
ta. 4 :ón García y Mar 

y “Gran Prix”, ha. 
®™ director Francesco

— es un programa 
'^^^ ¡ara dar a conocer 
°^Q de España, sus cos-
)4 íis gentes, un espa- 

te hacen amigos e, 
^^ ten romances.
3 sea *’' torneo entre 
902/11 España enfrentará

ESTI 
leios.

' Wa concursantes
entre otros

entretenimientos, juegos 
deportivos, de habilidad y cul
turales. Cada uno de los Ayun
tamientos que juegan en el 
programa estará apadrinado 
por un invitado famoso, que 
se sentará junto a su equipo, 
acompañará al alcaide y jugará 
para acumular puntos para su 
pueblo. Y entre los invitados, 
el programa contará en su ter
cera edición con personajes 
como Lorenzo Quinn, Juanito 
Navarro, Francisco Fernández 
Ochoa, Norma Duval, Beatriz 
Carvajal y Cristina Almeida.

Para cada uno de los con
cursantes, los únicos requisitos 
serán haber nacido o ser resi
dentes censados en el pueblo, 
ser capaces de participar en 
juego5 que requieran alguna

preparación física, y tener 
ganas de divertirse defendien
do el nombre del pueblo.

Dos de los participantes, 
además, deberán tener cono
cimientos de cultura general y 
de historia, y saber algo sobre 
las costumbres españolas.

Entre los pueblos que par
ticipan este año están Ciuta
della, de Baleares; Santoña, de 
Cantabria; La Carolina, de 
Jaén; Banassal, de Valencia; 
Vilanova de Arousa, de Pon
tevedra; Nájera, de La Rioja, 
y Montoro, de Córdoba.

En cuanto a los premios, 
habrá dos: seis millones de 
pesetas para el primer clasi
ficado y ganador del Torneo 
entre Pueblos de España; y tres 
millones para el subcampeón. Ramón García presentará el programa.

S, 6 
jirel
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jnenÚ 
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los C0W-

’i ^jrin?^’ ^^ segunda 
ofrece “John 

AYS.!*cowboys”.
’¿ P ^ydell.
—i lohn Wayne, Ros-
!»» *Tíe, Coleen’Dew-
3 S^

un sesentón, 
SIT( ganado des

gasta la ciudad 
;'leguen las nie- 

entos kilómetros 
ado y los vaque- 
e contaba para 

l^fación le aban- 

^^Ilada idea le 

contratar 
q¿¿ niuchachos

iS

) > vuelve con 
DfY. ^^’^§^ ée los

CZ) 

so 
3
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, 
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’^iles: 
«“liil 'ns v^^ ^'csson, 

Brodie. 
10^ ¡ada n 
ion»’ ^ 2°'^ hombres

s* ||¿2 '' fm de

a 
.0

3 Ñ
’ 

ea

los pieles
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Demi Moore.

LAS PELICULAS DEL DIA

Dirección: Richard Shepard. 
Intérpretes: John Rubinstein, 
Amber Kain, Sam Rockwell, 
Jane Lanier, Novella Nelson, 
Phil Brock.
Frank Kramer, un hombre de 
negocios, regresa a su hogar 
después de contratar a dos 
payasos con el propósito de 
sorprender a su hija de once 
años, Nicole. Pero resulta ser 
él el sorprendido cuando des
cubre que su hija ha sido 
secuestrada.

►^“Persecución nocturna”.- A 
la misma hora. Antena 3 ha 
programado “Persecución noc
turna”.
Director: Bill Corcoban.

John Wayne. Richard Harris.

Intérpretes: Stephanie Powers, 
Kathleen Robertson.
Una psiquiatra y su hija salen 
de viaje el Día de Acción de 
Gracias y se pierden en el peli
groso barrio de Bronx, donde 
una pandilla las ataca al bajar 
del coche para pedir ayuda. 
Destrozado el motor de su 
coche, las protagonistas viven 
una desesperada huida por 
calles y casas desiertas.

►“Glitch”.- A las 18:00, el cine 
vuelve a Antena • 3 con 
“Glitch”.
Dirección: Nico Mastorakis.
Int: Julia Nickson, Will Steve. 
Toddy y Bo, dos ladrones tor
pes, entran en casa de un adi-

nerado productor de películas 
porno para robar.

►“La séptima profecía”.- Tele 
5 pasará a las 22:00 horas “La 
séptima profecía”.
Dirección: Carl Schultz.
Intérpretes: Demi Moore, Jur
gen Prochnow, Michael Biehn. 
En diferentes puntos del pla
neta, se producen una serie de 
fenómenos que carecen de 
explicación científica: el agua 
de un río de Nicaragua se con
vierte en sangre, un pueblo en 
pleno desierto de Israel sufre 
una helada. Por todos estos 
lugares un sacerdote va bus
cando señales de lo que cree 
que es el fin del mundo, ien-

tras, a casa de Abby Quinn 
llega un personaje buscando 
alojamiento.

►“Presa fácil”.- Al filo de la 
madrugada, esta cadena nos 
ofrece “Presa fácil”.
Director: Joseph Merhi.
Intérpretes: William Forsythe, 
Jo Champa, Richard Norton. 
John Hutch, un agente de la 
CIA especializado en eliminar 
personas molestas, decide rea
lizar su último trabajo y reti
rarse. Cuando sus superiores 
le encargan asesinar a una 
mujer que está chantajeando 
a un candidato a senador, des
cubre que ésta es inocente.

►“Venganza sangrienta”.- A 
la misma hora. Antena 3 emi
tirá “Venganza sangrienta”.
Dirección: Richard W. Munch- 
kin.
Intérpretes: Don “the dragón” 
Wilson, Shan Shattuck.
John Deckler es un abogado 
oriental que vive obsesionado 
por la muerte de su mujer e 
hijo a manos de una banda 
de narcotraficantes.

►“El prado”.- A la 1:25 de 
la madrugada, la 2 programa 
“El prado”.
Dirección: Jim Sheridan.
Un campesino apodado “To
ro” arrienda una tierra árida 
y, tras años de duro trabajo, 
la convierte en una fértil 
hacienda. A destacar la inter
pretación magistral del actor 
Richard Harris.
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Canal Plus estrena “Tesis”, la
gran triunfadora de los Goyas’96
Tiene 24 años y ya está rodando su segundo largometraje 
como realizador, “Abre los ojos”. Es Alejandro Amanábar, 
un estudiante de Ciencias de la Información que la pasada 
temporada dejó a todo el mundo boquiabierto al hacer 
su debut en la dirección de cine con “Tesis”.
La película, galardonada en la última entrega de los Goya 
con siete estatuillas -entre ellas las de Mejor Película, Mejor 
Director Novel, Mejor Guión Original, Mejor Actriz y mejor 
Actor Revelación- será estrenada este viernes por Canal 
Plus, a las 22,00 horas.

“Tesis” es una película de suspense en la tradición de 
los mejores títulos del género. La cinta, escrita por el propio 
Amenábar, nació por iniciativa del realizador y productor 
José Luis Cuerda, un hombre inclinado siempre hacia un 
cine “diferente”.
Amenábar, autor de dos “cortos” -“Himenóptero” y “Luna”- 
cuenta en “Tesis” una historia en torno a uno de los fenó
menos más escalofriantes de la sociedad actual, las llamadas 
“snuff movies”, películas que recogen imágenes de torturas 
y asesinatos reales. , protagonista de la ptlícnjAna Torrent

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72

DISTMBOIDOR Y APUCADOR DE: IMPERNEABILIZACIOI

TERRAZAS; CANALES; 00

AGUA; SOTANOS; P1SW;0

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVIS

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
0830.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
09,40.- CLUB DISNEY 

VERANO
10,55.- LAS GEMELAS DE 

SWEET VALLEY
1130.- LOS ROMPECORA- 

ZONES
12,10.- LOIS Y CLARK: LAS 

NUEVAS AVENTU
RAS DE SUPERMAN

13,00.- KUNG FU: LA 
LEYENDA CONTI
NUA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00.- TELEDIARIO-1
15,54.- EL TIEMPO
16,00.- TODO POR TU 

AMOR
1730.- PROGRAMA ESPE

CIAL VACACIONES: 
STOP A LOS ACCI
DENTES

20,00.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
21,45.- EL TIEMPO
21,50.- ENTRE MORANGOS 

Y OMAITAS
22,45.- GRAND PRIX (NUE

VA ETAPA)
01,15.- TELEDIARIO-3
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA: “Negocios de fami
lia” (USA/1982/71’) 
Director: Robert Collins. 
Intérpretes: Steven 
Apostle, Deborah Car- 
ney

03,15.- SE HA ESCRITO UN 
CRIMEN

04,00 - TELEDIARIO-4

06,00.- EL PLANETA SOLI
TARIO

06,50.- PATRIMONIO CUL
TURAL DE LA 
HUMANIDAD

07,50.- INDICO
08,45.- EMPLEATE A FON

DO
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO NACIONAL
10,00.- CINE: “John Wayne y 

los cowboys”
11,45.- CINE: “La carga de los 

jinetes indios”
14,00.- EL HOTEL DEL ORO
14,25.- SOLTERAS
15,15.- SABER Y GANAR
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
1635.- PARAISOS CERCA

NOS
17,25.- EL ESCARABAJO 

VERDE
17,45.- PARA NOSOTROS
18,55.- YO Y EL MUNDO
19,20.- QUIEN ES EL JEFE
19,45.- PC ADICTOS
20,15.- PREVIO BALONCES

TO
2030.- BALONCESTO. CAM

PEONATO DE EURO
PA: España-Alemania, 
Desde Badalona

22,00.- LA 2. NOTICIAS
2235.- EL TIEMPO
22,30.- FUNCION DE 

NOCHE: “Hombres”
0030.- METROPOLIS
01,00.- LA MANDRAGORA 
01,25.- CINE CLUB (I): “El 

prado” (1990)
03,15.- CINE CLUB (II): “Los 

commitmens” (1991)
05,15.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,00.- NOTICIAS
07,30.- CLUB MEGATRIX
11,20.- MR BELVEDERE
11,50.- AQUELLOS MARA- 

VILOSOS AÑOS

12,20.- CALIFORNIA 
DREAMS

12,50.- EL EQUIPO A
13,50.- LA FAMILIA HOGAN
14,25.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15,00.- NOTICIAS
16,00.- TELECINE: “Persecu

ción nocturna” (Usa, 
1983, 89’) Dir.- Bill Cor- 
coban. Int.- Stephanie 
Powers y Katheleen 
Robertson

18,05.- CINE DE TARDE: 
“Glitch” (Usa, 1988, 86’) 
Dir.- Nico Mastorakis. 
Int.- Jluia Nickson y Will 
Steve

20,20.- IMPACTO TV
21,00.- NOTICIAS
21,40.- CANCIONES DE 

NUESTRA VIDA
00,00.- CINE: “Venganza san

grienta” (Usa, 1997, 90’) 
Dir.- Richard W. 
Munchkin. Int.- Don 
“The Dragon” y Shari 
Shattuck

01,50.- NOTICIAS
02,20.- CINE DE MADRUGA

DA: “Milagro del cora
zón” (Usa, 1986, 92’) 
Dir.- George Stanford. 
Int.- Art Carney y Jack 
Bannon

04,05.- TELEVENTA
0530.- CINE: “La aurora” 

(Fra, 1949, 96’) Dir.- 
Louis Daquin. Int.- Jean 
Desailly y Rene Lefevbre

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

0735.- AVENTURAS DE LA 
GALAXIA DE OZ

07,50.- LA GUERRA DE LOS 
OVNIS

08,15.- YAIBA
08,40.- TENKO Y LOS 

GUARDIANES DE LA 
MAGIA

09,00.- ANTONELLA
09,45.- CON OCHO BASTA 
1030.- AUTOPISTA HACIA 

EL CIELO
1130.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO

1430.- LAS NOTICIAS
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE: 

“Sin piedad”
18,00.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

20,30.- LAS NOTICIAS
21,25.- EL TIEMPO
2130.- TELECUPON
22,00.- CINE CINCO ESTRE

LLAS: “La séptima pro
fecía”

00,00.- CINE: “Presa fácil”
01,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA

02,15.- MADRUGADA DE 
CINE: “Calle Paraíso 
588”

04,00.- LAS CHICAS DE AL 
LADO

0430.- COPS
05,00.- EL SHERIFF CHIFLA

DO

07,25.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

07,45.- PLUSVALIA
07,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
08,00.- PROGRAMA MAS 0 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

08,55.- REDACCION. NOTI
CIAS

09,00.- LO + PLUS (Mult) 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Los asesinatos 

de mamá”
1130.- CINE: “Gran slalom”
12,53.- PIEZAS: Gourdman
13,00.- PIEZAS: El show de 

strip
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- TENIS: Wimbledon
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- TELESERIE: Madison 
2030.- LO + PLUS
2130.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-I-: 

^*Tesis”
00,01.- CINE: “Pena de muer

te”
01,59.- CINE X: “Lujuria 

cavernícola”
03,26.- DOCUMENTAL: Sexo 

en la calle V (2a parte)
03,50.- CINE: “Cannes, ciudad 

del miedo”
05,26.- CINE: “Ventana a 

París”
06,54.- ESPECIAL CANAL+: 

Independientes ¿de qué.

07,15.- CARTA Di 
0730.- BABALA ,
08,45.- PIENSA ES1|
09,05.- EL SIGLO]

GUERRAS 1

10,00.- BIEN PORl
10,30.- INFOR.V

PARA SORE
1035.- CINE DE 

“Hora de cien 
toria de m
reportero <M 
especializado?
nes. Trata coi 
cuentes oiásl
con la nii®a I ^ 
disposición i' 
para ligar e^ K 
mujeres displ
San Francis^

12,15.- A FLORCy 0

12,45.- BABALA
14,00.- NOTICIAS
16,00.- EN PRIMER 

SONA
18 15 - ELALCASSaJl

2030.- INQUlUíW®

CALLE 
grama de 
intervención 
listas en ^ í 

tar y 
público de.

“■“'NoSMl

envuelto en I 

espionas^ ^ . «s 
pacientes «• f 

03,45.. FIN PE‘'’E !

niultiniedia Systems INICIO 
én JUdi

WINDOWS 95

OFFICE 97

CURSOS INTENSIVOS *
-Iniciación a la informática

-Aplicaciones integradas:
*Tratamiento de textos WORD
*Base de datos ACCESS
*Ho¡a de cálculo EXCEL
* Presentaciones POWERPOINT
*Correo electrónico, etc...

, CONSULTA 
PRCCIOS * 
HORARIOS

Calderón de lo Barca, 3 Albacete. Tefs: 51 06 16 22 71 38. Fox.: 51 06 16 €-moil. olbamwlC 3 \1

M.C.D.2022
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RESERVE SUS VACACIONES 0 VIAJE DE NOVIOS Y PARTICIPE EN EL SORTEO 
DE MAS DE 100 VIAJES PARA DOS PERSONAS A CUALQUIER PARTE DEL MUNDO 

Y ADEMAS PODRA CONSEGUIR UN PEUGEOT 106

[4trocma: GRUPO DE AGENCIAS INDEPENDIENTES (GEA)

MULTICINES ALBACENTER
LLyiERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA A LA rOO
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i-^escuento estudiantes

Descuento mayores de 
65 años

SALA I
LA DAMA Y EL VAGABUNDO

SALA II
AIR BAG

miércoles no festivos 
día del espectador
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VIAJES
ALBACOSTA

Alcalde Conangla, 18
Tfno: 21 45 87 - 52 35 53 Albacete

CINES SALCILLO
CARLOS III

KANTINA 
PAPITUT

Parking
Gratuito

AJUSTE DE CUENTAS
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VUSTE : M

CAPITOL 
BATMAN&ROBIN

esiones:
5’00, 7'45 y 10'30 

No recomendada para 
menores de 7 años

CERRADO 
POR 

VACACIONES

Sesiones: 5'30,7'15,9 y 10'45 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

SALA VI

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10,30
No recomendada a menores de 18 años

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL

CON AIR 
--------------------

LAI-A iv SALA V
DIGITAL APRENDE COMO PUEDAS

La

BI leí p«si8ci8i!is 81 "««esfiia ceMO VBUAS'

LA BUENA ESTRELLA

Sesiones: 6’00,8'15 y 10'30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5'30, 8*00 y 10'30 
No recomendada a menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 6'15,8’30 y 10'45 
No recomendada para menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.
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CANDILEJAS
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SALA I
CAPITAN CONAN

Sesiones: De lunes a viernes: 8'00 y 10’30
Sábados, Domingos y Festivos: 5,30,8,00 

y10,X
No recomendada a menores de 18 años
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SALA II 
LA TREGUA

LA PELICULA QUE EMPIEZA 
DONDE TERMINA
"LA LISTA DE SCHINDLER’

Sesiones: De lunes a viernes: 800 y 10'30
Sábados, Domingos y Festivos: 5’X, 81)0 y O
No recomendada a menores de 7 años
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La exposción permanecerá abierta hasta mañana en la Sala de Ocio y Cultura del Ayuntamiento. JESUS moreno

Con una exposición que recose sus principales traba jos

La “Peña Templete” celebra cione el problema. Y aunqueBtece

su décimo aniversario
B.L.
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contrario.
Además, queremos 

la altura - y es muy 
de la persona para 
escribimos, que se
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estar a 
difícil-
1a que 
merece

haya pérdidas económicas y 
molestias, como sólo hay anal

días con cortes intermitenta 
de luz, sin que Iberdrola sola-

aval para animar a la aficiónij-g^ 
Esperemos que la cuestión 
encarrile, porque si no-

PROGRAMA DE ESTUDIOS HOMOLOGABLE CON ESCUELAS DE NEGOCIOS Y UNIVERSIDADES INTERNACIONALES ESCUELASUPERlORPlííóB!®^

• ACUERDOS DE PRACTICAS EN LAS PRINCIPALES EMPRESAS DE LA COMUNIDAD ------------- YMÁÑACÉMÉÑT

• AMPLIO PROGRAMA DE CONVALIDACIONES PARA UNIVERSITARIOS Y PROFESIONALES ALBACETE pg^gcha
• BOLSA DE TRABAJO PARA NUESTROS TITULADOS Plaza de Gabriel Lodares, 3, q

Este Curso, también SECRETARIADO de DIRECCION INTERNACIONAL. Grupos limitados_ _ _ _ _ _ _ _ Telf. y Fax 9^/51^--

► Los monopolios siguei^ tie 
siendo una de las peores cosa^iear 
de este mundo: llevamos unoy no j

► La verdad es que, despumo o 
de las desilusiones deportivasl^n 
estas cosas no son el mejoj^a/ ,

Homenaje a la 
maestra Paquita 
Colomer, que se 
jubila en 
Chinchilla

la localidad de Chinchilla se 
jubila la maestra Paquita 
Colomer Hernández, después 
de treinta años de dedicación 
a la enseñanza.

Hoy, en el hotel restauran
te “Dos Castillas”, de Alba
cete, a partir de las diez de 
la noche se celebrará la cena 
de homenaje a Paquita Colo
mer.

Sus compañeros del último 
curso en el que está en activo 
le dedican una emotiva carta 
de reconicimiento y carino a 
una labor de dedicación a la 
enseñanza y respeto a sus 
compañeros.

“No sabemos cómo empe
zar, pero sí cómo terminar. 
Lo oiréis y estaréis de acuer
do. Si no sabímamos como 
comenzar no es por no tener 
nada que decir, todo lo 

mucho más que estas modes
tas líneas.

La hemos conocido poco 
pero lo suficiente como para 
escribir de ella con admi
ración.

Porque de ella se pueden 
resaltar su profesionalidad, su 
amabilidad, su buena dispos- 
ción, su sonrisa siempre agra
dable, su humanidad... Y es 
que es, y ha sido, una buena 
maestra y una maestra buena.

Se puede agregar por últi
mo, y no por eso menos 
importante -nunca mejor 
dicho- su personalidad, su 
aceptación, aunque no los 
compartiera de los criterios 
impuestos.

Ella es fiel a sus principios 
de cumplir con sus obligacio
nes y no dar problemas. Y 
menos en el último curso en 
activo.

Para finalizar, simplemente 
un apunte más, cuando sea
mos mayores, queremos ser 
y estar como tú. Felicidades 
Paquita”.

Con motivo del décimo 
aniversario de la Peña Tem
plete, el colectivo ha orga
nizado una exposición en la 
sala de Ocio y Cultura del 
Ayuntamiento (Gabriel Cís
car, 20) que permanecerá 
abierta hasta mañana, don
de se muestra una parte 
importante de todos sus tra
bajos y actividades.

A lo largo de estos diez 
años, la “Peña Templete” 
ha pasado de ser un grupo 
casi desconocido a ser “la 
Peña” que organiza uno de 
los actos más emotivos de 
la Feria como es la Ofrenda 
de flores a la Virgen de los 
Llanos, que en la última 
edición estuvo precedida 
por una Misa Manchega.

Además, este año, será 
la encargada de realizar la 
carroza del Ayuntamiento 
en la Cabalgata de Feria, 
tarea que deberán compa
ginar con la presentación de 

Entra en el futuro de la empresa 
Estudia Marketing

l i

su propia carroza.
Las reuniones del grupo, 

que un principio se redu
cían a los días que duraba 
la Feria, se han convertido 
en un amplio programa de 
actividades culturales, 
muestras de folklore y tra
diciones de nuestra región, 
así como viajes, certámenes 
gastronómicos, etc.

La Peña Tem p 1 e te 
comenzó con un* treinta 
socios, (ahora sobrepasan 
los cien), ilusionados por un 
proyecto común en el que 
destacaba la idea de con
seguir que las actividades 
culturales y/o festivas que 
se realizaran en nuestra ciu
dad, fuesen cada vez más 
participativas.

Así, la peña tiene una 
participación activa en 
todos los acontecimientos 
festivos de la ciudad, como 
los Carnavales, la Cabalgata 
de Feria, las Hogueras de 
San Juan. etc.

Una parte importante del 

grupo, formado por unos 
ochenta socios mayores de 
edad y unos quince menores 
de dieciocho años, están 
integrados en cursos de 
folklore de la Universidad 
Popular, según comentó 
Carmina Nicolás, una de las 
primeras personas que se 
integró en la Peña.

Carmina Nicolás destacó 
como uno de los elementos 
más representativos de la 
muestra, fruto de la afición 
que tiene el colectivo por 
mantener las tradiciones de 
la región, una colección de 
refajos manchegos, manto
nes,...

Las convivencias que 
mantienen habitualmente 
con el resto de peñas de 
las ciudad, las visitas a las 
pedanías y los viajes rea
lizados para conocer las dis
tintas regiones, completa
rían las actividades desarro
lladas por la peña a lo largo 
del año.

► Parece que hay movida -y 
de la gorda- en el Consejo 
de Administración del Alba, 
El culebrón de la ampliaciói 
del campo puede llevarse poi 
delante no sólo algunos par 
tidos del inicio de la tempo 

empresa que suministre ener
gía las reclamaciones sirven 
para poco.
► La Escuela de Artes y Danj 
zas Albasit ofrece un festival 
de fin de curso, hoy y mañana 
en la Caseta de los Jardinillos 
a beneficio de Afanion. Los 
niños oncológicos lo agracie-^ 
cerán. i
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